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El conce jal responde a las críticas socialistas

Quintero dice 
no ocultar nada 
en la gestión del 
transporte EI Consejero visitó la Asociación Satipen Ta LL F.BRIONES/FOTO-RES

La Cámara y la 
Junta entregan 
las subvenciones 
del 97 a los 
exportadores

(Pág.4)

Iberdrola 
invertirá este año 
casi 5.000 millones 
en la región

El concejal de Transportes de Cuenca, Angel Quintero, 
contestará por escrito a las acusaciones vertidas por el 
portavoz socialista, José Luis Chamón, sobre los viajes 
realizados para visitar tres empresas de autobuses: IVE- 
CO, MAN y SCANIA. Estos, según el concejal, han sido 
pagados por las empresas interesadas.

Quintero ha negado que se 
haya e.stablecido un compromi
so con la empresa Hispano 
Carroceras y remarcó que "eso 
lo tiene que hacer la empresa 
concesionaria". El responsable 
considera que las insinuaciones 
de José Luis Chamón se debe a

que "o no se entera de nada o lo 
dice por retrasar y confundir a 
la opinión pública". "Lo único que 
he intentado es ponerme al co
rriente del transporte en otras 
ciudades y de las últimas nove
dades", aclaró. •

(Pag. 3)

Santiago Moreno 
renueva en la capital dos 
covenios de colaboración

El consejero de Bienestar 
Social, Santiago Moreno, se 
trasladó ayer hasta Cuenca 
para firmar dos tipos de con
venios. Por un lado, se encuen
tra el Plan Concertado de Ser
vicios Sociales que Moreno fir
mó con él alcalde de Cuenca, 
Manuel Ferreros. Por otro lado,

el Consejero firmó otro con
venio con el Ayuntamiento y 
la Junta para el mantenimien
to del albergue de transeúntes. 
Para éste se destina una can
tidad de 8.600.000 pesetas.

(Pág. 5)

Planchuelo acusa a 
Barrionuevo de autorizar el 
secuestro de Segundo Marey

El comisario Miguel Planchue
lo acusó ayer a el ex ministro del 
Interior, José Barrionuevo, du
rante el juicio del "caso GAL", 
de autorizar en 1983 el secues
tro de Segundo Marey, /reveló 
que el ex ministro le aseguró doce 
años después que estaba dispues
to a asumir las responsabilida
des y que esperaba que Felipe 
González les echara "un capo
te". Planchuelo, que fue jefe 
superior de Policía de Bilbao, 
relató que cuando, por esta cau
sa, se encontraba en la cárcel de

Guadalajara el ex ministro, José 
Barrionuevo habló con él para 
tranquilizarle y decirle que es
taba dispuesto a "dar la cara", 
e, incluso, concluyó: "Me podéis 
hacer un sitio en la prisión".

Al término de la vista, 
Barrionuevo aseguró a los pe
riodistas que el relato referido a 
él del comisario y procesado era 
«una fabulación y una falsedad», 
en las primeras declaraciones a 
los periodistas del ex ministro 
desde que comenzó el juicio.

(Pág.25) Francisco Alvarez (derecha) deberá declarar el próximo lunes. EFE

(Pág. 7)

El obispo Ramón 
del Hoyo recibió el 
legado del sacerdote 
y poeta conquense 
Carlos de la Rica

(Pág.8)

El Adeslas comienza 
con mal pie la 
competición del 
ascenso a EBA al 
perder frente al 
San Patricio

- (Pág. 48)

Fischler dice que 
podría aumentar la 
Cantidad Máxima 
Garantizada de 
aceite de oliva

(Pág.31)

Aznar considera 
prioritaria la 
retirada de los 
lodos en Doñana

(Pág.27)^
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(1) Circula de LUNES A VIERNES. NO CIRCULA LOS DIAS 19/3, 9 y 10/4 y 1/05/1998.
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......................................  16’30-18’30-20'00-22'00 
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Valencia.. 7’00 (directo, L-V labor.)-7'30 (L-S labor.)-10'00 (L-S, labor)

Valverde de Júcar... 
Vega del Codorno... 
Villar del Infantado
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DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

8 22
22/05/98 25/05/98 26/05/98 27/05/98

16’00 (L-S labor.)-17’00 (D y festiv.) 
7'30 (L-S, labor.)-16’15 (L-V labor.) 

14'30 
14'45

FARMACIAS DE GUARDIA
HOY:
Jesús Arias
Alfonso VIII, 73
MAÑANA:
Juan de la Cruz Martínez
San Cosme, 9

SALA 1;
NOVIO DE ALQUILER
Laborables: 6’15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10'45

BONOLOTO PRIMITIVA rCUPON DE LA ONCEn
SALA 2:
SCREAM II
Laborables: 7'15, y 10'30
Sábados y festivos: 4, 7'15 y 10'30

Miércoles 

Jueves 

Viernes 

Lunes 

Martes

20
21
22
25
26

35.901
70.169
14.339
61.936
82.803

NCIE
22.479

AGLOMERADOS
CARRIÓN, 5, A,

SALA 3:
EL FARO DEL SUR
Laborables: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10'45

SALA 4:
BLUES BROTHERS
Laborables: 7'15 y 10'30
Sábados y festivos: 4, 7'15 y 10'30

SALA 5:
DEEP IMPACT
Laborables: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10’45-

SANTORAL DE HOY: Justo, Germán, 
Podio, Félix, Emilio; Eladio y Luciano

-OBRA CIVIL
-MEZCLAS BITUMINOSAS S&ltf¿C(& ^M/tíí^ 

-HORMIGONES
OFICINAS CENTRALES: Cira. Nacional 430 RK. 311,8 -13500 CIUOAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 
CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Cira. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 - 593003

MCD 2022-L5



Jueves, 28 de mayo de 1998 3En fechas próximas saldrá publicado, 
con carácter oficial, el pliego de 
condiciones del transporte urbano 
de la capital conquense «A

Quintero explicó que las sestiones realizadas han sido con el ánimo de conocer el abanico de ofertas

"No hay nada oculto" en la gestión de 
la concesión del transporte urbano
Los contactos mantenidos por el concejal de Transporte 
Urbano, Angel Quintero, con las empresas fabricantes de 
autobuses IVECO, MAN y SCANIA han sido cuestionados 
por el grupo socialista municipal. Quintero aseguró que los 
viajes realizados a Italia, Suecia y Alemania fueron finan- 
ciados por las tres casas mencionadas, pero no se ha estable
cido con ellas el compromiso de adquirir su material.

LSALA

El concejal de Tráfico, Ángel 
Quintero, contestó ayer a las 
declaraciones que José Luis 
Chamón, portavoz del grupo so
cialista del Ayuntamiento, reali
zó a través de LA TRIBUNA - 
publicadas el miércoles 27 de 
mayo-, criticando diversos aspec
tos de la tramitación de la próxi
ma concesión del Servicio de 
Transporte Urbano de Viajeros 
de Cuenca. Quintero remarcó que 
en las negociaciones relativas a 
este servicio "no hay nada ocul
to ni pretendo que lo haya".

En estos días el pliego de 
condiciones se transmitirá para 
ser difundido en Ias publicacio
nes oficiales.

El responsable negó que se 
haya hecho una reserva con la 
empresa Hispano Carroceras. "El 
Ayuntamiento no puede hacer 
ninguna reserva, eso lo tiene que 
hacer la empresa concesionaria 
de la licencia de transporte".

Ángel Quintero señaló que "no 
le he dado ninguna importancia 
aestas críticas" pero aclaró ciertos 
puntos cuestionados por el por
tavoz socialista, de quien dijo que 
"no tiene fundamentos, y lo úni
co que está intentando hacer - 
que puede ser una labor de opo

sición- es retrasar un poco más 
las cosas porque no le interesa 
que se ponga un buen transporte 
público en nuestraciudad yaque 
les molesta no poder hacerlo 
ellos".

Ángel Quintero también ase
guró que José Luis Chamón ha 
recibido información puntual de 
las gestiones que se están reali
zando para renovar el transpor
te urbano en diversas ocasiones 
"pero o no se entera de nada o lo 
dice por retrasar y confundir a la 
opinión pública". El aludido con
testará a las preguntas del por
tavoz socialista por escrito.

Financiación de viajes

El concejal de transportes 
urbanos añadió que "yo podría 
haber preguntado porqué la ma
yor parte de los viajes a Alema
nia, a Israel, etc., que se han hecho 
durante el periodo en el que el 
PSOE tuvo el Gobierno munici
pal se han sufragado con fondos 
de las arcas municipales", y 
matizó: "Yo no digo que se ha
yan ido de fiesta, sino a ver co
sas importantes para la ciudad, 
como yo lo he hecho".

Ángel Quintero ha contrastado 
.esta gestión con la realizada por 
él; "me considero mejor gestor de

Quintero negó que se haya comprometido con Hispano Carroceras.

los dineros municipales, ya que 
mis viajes a Italia, Alemania y 
Suecia han sido producto de una 
invitación de las empresas de 
autobuses IVECO, MAN y 
SCANIA para conocer sus ve
hículos, lo que no quiere decir que 
se vayan a comprar esas mar
cas". Las empresas de transpor
te que quieran optar a quedarse 
con la concesión en la capital ten
drán libertad de escoger tres 

marcas de vehículos.
En estos viajes, Quintero ha 

sido acompañado únicamente por 
el técnico y jefe del servicio de 
tráfico y transportes, que es la 
persona que ha realizado el plie
go de condiciones del transporte 
urbano de la capital, ayudado por 
un jurista del Áyuntamiento.

"Lo único que he intentado es 
ponerme al corriente del trans
porte urbano de ciudades impor

tantes con las últimas novedades 
en autobuses", aclaró el conce
jal, "pero al técnico le ha pareci
do que las características de estos 
vehículos -IVECO, MAN y 
SCANIA- eran las más intere
santes".

Datos de viajeros

Respecto a la petición de José 
Luis Chamón de que se justifi
que el argumento por el cual se 
ha determinado que el número de 
viajeros de transportes urbanos 
es de 2.411.301, el concejal agre
gó que "es poco inteligente pre
guntar esto después de habérselo 
aclarado en una comisión de 
Tráfico y en un pleno". Quintero 
explicó que la media de viajeros 
es de un millón y medio usuarios 
al año y con mayor número de 
autobuses y de plazas, los cálcu
los se elevan la cifra a 2.411.301 
viajeros.

Comunicación por satélite
Ángel Quintero remarcó que 

"por supuesto que es necesario 
un sistema de comunicación por 
satélite entre autobuses, a no ser 
que queramos estar siempre en 
la época de los romanos". El 
concejal aseguró que el sistema 
conocido como S.A.E. se ha 
aplicado "hastaen los pueblos". 
"Si queremos acercar al centro 
de la ciudad 14 autobuses, este 
medio servirá para que los usua
rios sepan a qué hora pasa su 
autobús, con total puntualidad", 
explicó.

Los montes de Cuenca reciben 
una ’'inyección'’ de 20 millones

Inma SALA

Una comisión municipal apro
bó ayer dos actuaciones en ma
teria de tratamientos herbícolas 
de los montes propiedad del 
Ayuntamiento de la capital con
quense. Ambas suman un pre
supuesto de veintiún millones y 
medio de pesetas.

Limpieza y ataque de plagas

La primera de ellas, con un 
presupuesto de seis millones y 

medio de pesetas, trata de la eli
minación de despojos y mejora 
de infraestructuras en los mon
tes. El concejal de Montes, José 
Montalvo, explicó que también se 
va a mejorar prácticamente to
das las pistas de acceso a los 
montes.

Esta tarea se ha adjudicado 
provisionalmente a la empresa 
Selvicultura y Medio Ambiente, 
que será definitivamente adjudi
cada cuando aporte la documen
tación oportuna.

En segundo lugar, se aprobó 
realizar un tratamiento sel vícola 

contra las plagas de Los Palan
cares, el Ensanche de Buenache, 
Fuencaliente y Tierra Muerta. 
Para ello se ha destinado una 
partida de catorce millones de 
pesetas.

Montalvo explicó que estas 
tareas se hacen con cargo al 
Fondo de Mejoras, de la que un 
15% de alimenta de los ingresos 
forestales. Ese dinero es admi
nistrado por la Junta de Comuni
dades, concretamente el Servi
cio de Montes y Medio Ambien
te, ya que los montes públicos son 
competencia de la Junta. José Montalvo anunció las inversiones que se van a realizar en los montes.
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El pasado año las subvenciones ascendieron a 5.910.152 pesetas concedidas por viajes y ferias

La Cámara y la Junta entregan las 
subvenciones del 97 a los exportadores

Inma SALA

El Plan Cameral de Promo
ción de las Exportaciones que 
llevan a cabo la delegación pro
vincial de la Consejería de Indus
tria y Trabajo y la Cámara de 
Comercio e Industria de Cuenca 
repartió en el 97 subvenciones por 
un importe total de 5.910.152 
pesetas entre dieciocho empre
sas de Cuenca, un 25% más que 
la cifra repartida por este con
cepto en el 96. En este convenio 
la Cámara ha aportado 3.900.000 
pesetas y la Junta aproximada
mente dos millones.

De la lista de 19 ayudas a 
empresas exportadoras facilita
da por la Cámara de Comercio, 
recibe dos ayudas la Cooperati
va Nuestra Señora del Rosario 
de El Provencio; nueve de estas 
subvenciones se han concedido 
a sendas empresas que partici
paron en la misión comercial a 
Argentina y Chile. Tres subven
ciones se han dedicado a viajes 
de empresas a Túnez, Portugal y 
Londres. Las otras siete ayudas 
concretadas por la Cámara se han 
dedicado a ayudar a empresas por 
su participación en ferias cele
bradas en Suecia, Portugal, 
EE.UU. (Miami), Franciay Ale
mania (Hannover); a esta último 
país fueron dos empresas, la 
Fábrica de Maderas S.A. y 
Maderas y Palets S.A.

Se subvenciona un 50% de 
todos los gastos de Ias misiones 
comerciales y los viajes de pros
pección; las ferias reciben un 30%

del alquiler del stand, 30.000 pe
setas por estancia y día en con
cepto de bolsa de viaje en Euro
pa, que sube hasta 50.000 cuan
do la feria se celebra en otros con
tinentes. La ayuda más alta que 
se ha concedido en el 97 ha sido 
de 365.000 pesetas y la más baja 
de unas 60.000 pesetas.

Los responsables de la Cáma
ra pidieron disculpas de que este 
año se haya retrasado hasta mayo 
la entrega de las subvenciones, 
ya que en años anteriores se han 
liquidado de forma trimestral.

Interés por la exportación

El presidente de la Cámara de 
Comercio, Rafael Araque, men
cionó que "alguien dice irrespon
sablemente que la Cámara sólo 
se ocupa del turismo; y es ver
dad que nos ocupamos muchísi
mo de este sector porque éste y 
el agroalimentario son las activi
dades más importantes de la 
provincia"; también mencionó que 
"a pesar de las críticas de los que 
no profundizan en las activida
des de la Cámara, las cifras es
tán ahí, y de nada vale criticar 
por criticar".

Araque informó que, según los 
datos con los que cuenta, en los 
últimos cinco o seis años se ha 
multiplicado por tres la actividad 
de exportación y anunció que 
desde la entidad que preside se 
seguirá luchando por la exporta
ción, para lo cual se han organi
zado algunas actividades que se 
desarrollarán en el segundo se-

Los exportadores acudieron a la Cámara donde se les entregó la subvención en un acto solemne. F.BRIONES/F.R.

mestre de este año. También pidió 
a los exportadores de la provin
cia que sigan defendiendo sus pro
ductos en el extranjero ai igual 
que les invitó a que planteen 
cualquier necesidad en la expor
tación y a que expongan sus crí
ticas "si creéis que hay cosas que

no hacemos bien".
El delegado de Industria, An

gel Álvaro, felicitó en este acto 
a las empresas exportadoras 
conquenses por el reto conseguido 
en comercio y aseguró que "la 
Consejería seguirá colaborando 
con vosotros para aumentar la

competitividad, defender la re
novación tecnológica y luchar por 
la roturación de nuevos merca
dos para nuestros productos". El 
delegado señaló que el importe 
de las ayudas que conceda la 
institución regional depende de 
la demanda de las empresas.

EXCMA. DIPUTACION 

PROVINCIAL DE CUENCA

ANUNCIO
INSTITUTO NACIONAL 

DE EMPLEO

La Diputación Provincial de Cuenca, en colaboración con el INEM, 
convoca para la realización de acciones de orientación profesional para el empleo y 
asistencia para el autoempleo los siguientes puestos de trabajo, mediante 
contratación temporal;

- 2 Licenciados en la disciplina de Psicología o Pedagogía.
- 1 Licenciado/a en Derecho.
- 1 Licenciado/a en Ciencias Económicas o Empresariales.
- 1 Diplomado en Relaciones Laborales,

REQUISITOS:
- D.N.I. (Fotocopia).
- Permiso de conducir (Fotocopia)
- Fotocopia del título o del depósito del mismo.

PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES:
Del 29 de mayo al 8 de junio de 1998, de lunes a viernes en horario de 9 

a 14 horas. El 1 de junio, el Registro General permanecerá cerrado.
LUGAR DE PRESENTACION Y HORARIO:'

Registro General de la Excma. Diputación Provincial de Cuenca, C/ 
Aguirre, 1, CUENCA
EL PROCESO DE SELECCION CONSTARA DE DOS FASES:

Primera: Valoración Curricular.
Segunda: Entrevista personal.

Las Bases de la Convocatoria, la composición del Tribunal y el modelo 
de solicitud, están a disposición de ios interesados en la Conserjería de la 
Diputación.

Se acompañará a dicha solicitud los documentos justificativos de los 
méritos de experiencia, etc, que se aleguen.

Los profesores 
hispanoamericanos 
visitaron ayer el 
Colegio Publico 
Santa Ana

Los veintiún profesores lati
noamericanos que visitan la pro
vincia esta semana se acerca
ron en la mañana de ayer a los 
colegios de la capital Astrana 
Marín y Santa Ana.

Se pretende así mostrarles 
cómo funciona un centro de pri
maria, como experiencia enrique
cedora tanto para estos profe
sores que están realizando un 
curso en nuestro país como para 
los docentes que mantienen con
tactos con ellos.

C/ Reyes Católicos, 40 - Teléfono; (969) 22 10 43 - CUENCA
En Cuenca, a 27 de mayo de 1998
EL VICEPRESIDENTE
Fdo. José Montalvo Garrido
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Un total de 95 millones aportarán el Ministerio, la Junta de Comunidades y el Ayuntamiento

El Plan de Servicios Sociales mejorará la 
atención al ciudadano, dice el consejero

Laura DEL CASTILLO

El consejero de Bienestar 
Social, Santiago Moreno, se tras
ladó ayer hasta Cuenca para fir
mar dos tipos de convenios. Por 
un lado, se encuentra el Plan 
Concertado de Servicios Socia
les que el Consejero firmó con el 
alcalde de Cuenca, Manuel 
Ferreros .

Dicho Plan está financiado con 
95 millones de pesetas, de los que 
cuarenta y cinco y medio corren 
a cargo de la Consejería, 38 del 
Ayuntamiento y 12 del ministe
rio de Trabajo y Asuntos Socia
les. Estas cantidades se destinan 
al pago de los profesionales que 
trabajan en este sector y a los ser
vicios de ayuda a domicilio, cu
yos beneficiarios reciben 22.000 
pesetas por persona al año.

La finalidad de esta firma, 
según declaró Moreno, es la de 
sentar las bases de los servicios 
sociales básicos y encaminar a 
la gente a servicios más especia
lizados.

Ferreros manifestó, por su 
parte, que este plan es uno de los 
soportes básicos en la financia
ción de los servicios sociales, 
mientras que, el consejero, hizo 
hincapié en la idea de que es un 
esfuerzo de coordinación entre 
administraciones, que se tradu
ce en la mejora de servicios a 
ciudadanos.

Junto a Cuenca, en estos con
venios se integran también otras 
localidades mayores de 5.000 

habitantes de la provincia como 
San Clemente, Las Pedroñeras, 
Tarancón, Mota del Cuervo, 
Quintanar del Rey y, próximamen
te, Motilla del Palancar, con un 
presupuesto total de 241 millo
nes. Esto hace posible que tra
bajen casi 400 profesionales en 
la provincia, que entre otras fun
ciones principales tiene la de 
encauzar a los solicitantes de 
ayudas al resto del sistema pú
blico.

Albergue de transeúntes

Por otro lado, el consejero 
firmó otro convenio con el Ayun
tamiento y la Junta para el man
tenimiento del albergue de tran
seúntes. Para éste se destina una 
cantidad de 8.600.000 pesetas, de 
los que 2 millones y medio los 
aporta la Consejería, 2.600.000, 
el Ministerio y 3.400.000, la Casa 
Consistorial.

La gestión del albergue la está 
llevando a cabo el Ayuntamien
to pero se están llevando a cabo 
conversaciones con Cáritas para 
que posiblemente lo haga ella. 
Esta ONG hace un seguimiento 
de las personas que pasan por el 
albergue con el fin de que, si lo 
desean, puedan establecerse en 
Cuenca de forma permanente. 
Según manifestó Moreno, «tene
mos la intención de firmar con
venios de colaboración con 
Cáritas en toda la provincia, de 
manera que no sólo se dedique a 
proporcionar a los transeúntes

Un momento del acto de renovación de ambos convenios. F.BRIONES/FOTO-RES

comida, ropa y un sitio donde 
dormir, sino también que se in
cluya la inserción de estas per
sonas».

Aldeas Infantiles y 
"Satipén Ta Li"

Por la tarde, Santiago More
no visitó la sede de Aldeas In
fantiles SOS en Cuenca, «no por 

nada en especial sino porque, 
desde que estoy de consejero, no 
he tenido la ocasión de acercar
me hasta allí». Asimismo, el res
ponsable de Bienestar Social 
estuvo en el centro que la Aso
ciación Romaní «Satipen Ta Li» 
tiene en el barrio de Las Quinien
tas para reunirse con este colec
tivo y conocer la situación de los 
gitanos en nuestra ciudad y las 

actividades que se están llevan
do a cabo desde dicho centro.

La Consejería de Bienestar 
Social va a aportar 5 millones y 
medio de pesetas para la reali
zación de estas actividades, gra
cias al convenio que el pasado 
martes firmaron el delegado Bien
estar Social en Cuenca, Luis Mas, 
y el presidente de «Satipen Ta 
Li», José Saavedra.

t:(91 593 90 00 
c/BwceólS Pizq.

28004 Madrid
B. Central Hispano suc. 1 

c/c. 9000-0

ZARZUELA

KATIUSKA
Zarzuela en dos actos, libreto de González del 

Castillo Y Martí fíonso.
Música de Pablo Solozábal

Compañía Urica Española 
Dirección: Antonio Amengual 

Dirección Musical: Pascual Ortega

Martes, 28 de mayo - 20,30 horas 

Localidades: 2.000,1.800 y 1.500 pesetas

W ANUNCIO Oü^
^tC^‘'' INSTITUTO NACIONAL

EXCMA. DIPUTACION DE EMPLEO

PROVINCIAL DE CUENCA

La Diputación Provinciai de Cuenca, en coiaboración con ei INEM, 
convoca ias siguientes piazas de trabalo con carácter temporai para el desarrollo 
de LA UNIDAD DE PROMOCION Y DESARROLLO:

-Licenciado en Derecho
- Licenciado en Geografía e Historia (Historia del Arte)
- Licenciado en Ciencias Económicas
- Licenciado en Biología (especialidad Ciencias Ambientales)
- Lic. Ingeniero Superior Industrial y/o Arquitecto
- Diplomado en Empresas y Actividades Turisticas

REQUISITOS:
- Permiso de conducir.
- Disponibilidad para viajar (declaración).

PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES:
Del 29 de mayo al 6 de junio de 1998, de lunes a viernes en horario de 9 

a 14 horas. El 1 de junio, el Registro General permanecerá cerrado.
LUGAR DE PRESENTACION Y HORARIO:

Registro General de la Excma. Diputación Provincial de Cuenca, C/
Aguirre, 1, CUENCA
EL PROCESO DE SELECCION CONSTARA DE DOS FASES:

Primera: Valoración Curricular.
Segunda: Entrevista personal.

Las Bases de la Convocatoria, la composición del Tribunal y el modelo 
de solicitud, están a disposición de los interesados en la Conserjería de la 
Diputación.

Se acompañará a dicha solicitud ios documentos justificativos de los 
méritos de experiencia, etc, que se aleguen.

En Cuenca, a 26 de mayo de 1998
EL VICEPRESIDENTE 
Edo. José Montalvo Garrido
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Inciden en una serie de dudas acerca de cómo se está desarrollando el proceso

lU y PSOE piden un informe 
jurídico de la privatizadón del agua

La Tribuna

Los concejales del PSOE e lU 
del Ayuntamiento de Cuenca han 
presentado de forma conjunta un 
escrito en el registro, fechado el 
25 de mayo, en relación con el 
proceso de privatización de la 
gestión del Servicio público de 
Agua, propuesta del Grupo Po
pular. En el mismo solicitan que 
al secretario, en funciones, de esta 
corporación municipal, que se 
emita un informe jurídico sobre 
algunos puntos de dicho proce
so, en concreto las fuerzas polí
ticas se remiten a cuatro puntos..

El primero de los puntos, el 
referente a los defectos observa
dos por el anterior secretario de 
la corporación en un informe 
datado el 19 de diciembre de 1997, 
sobre el trabajo presentado por 
la firma Arthur Andersen, adju
dicataria del contrato para la re
dacción del estudio sobre la for
ma de gestión del Servicio Públi
co de Abastecimiento de agua y 
saneamiento.

Esos defectos se centraban en 
primer lugar en la falta de ampli
tud del estudio presentado, según 
lo exigido en la cláusula 4’ del plie
go de condiciones. También alu
día el secretario a la falta de de
sarrollo de los posibles modos de 
gestión del Servicio para que el 
Ayuntamiento tengaelementos de 
juicio suficientes para decidir sobre 
el modo de gestión. Otra caren
cia, detectada por el anterior es 
la rectificación en su redacción 
de afirmaciones erróneas sobre 
acuerdos supuestamente adopta-

PSOE e IU presentaron un documento conjunto sobre el asunto del agua.

dos sobre el sistema de concesión 
u otorgamiento en concesión aun 
operador especializado.

Además se plantea la duda de 
si existe o no un estudio de las 
bases técnicas y económico-ad
ministrativas para la elaboración 
del pliégo de condiciones que ha 
de regir la adjudicación y el.con- 
trato en el caso de que se optase 
por el sistema de concesión.

En el documento el anterior 
secretario hace mención adefectos 
en otros dos tipos de estudios: pri
mero en el estudio fundamenta
do de las tarifas y de los cánones 
inicial y anuales y, por otra parte 
en el estudio de las obras a rea
lizar. Finalmente se desprende del 
informe de diciembre que tiene 
una laguna en la determinación 
de la Organización del Servicio 

más adecuada para su óptimo fun
cionamiento.

Los concejales de la izquier
da conquense se pronuncian a 
favor de la necesidad de la reso
lución del contrato firmado con 
Arthur Andersen, basándose en 
el incumplimiento, en opinión de 
los anteriores, de las condiciones 
impuestas en el mismo, en lo que 
se refiere a la elaboración de los 
estudios necesarios para que los 
concejales conquenses tuviesen 
la información suficiente para 
adoptar convenientemente el 
acuerdo y la conveniencia legal 
por tanto de que esta empresa siga 
trabajando en el proyecto.

Otro de lós puntos que resalta 
el escrito de PSOE e lU es la 
existencia de una posible causa 
de abstención de uno de los miem

bros de esta Corporación por la 
supuesta existencia de intereses 
personales y directos, dada su 
condición además de trabajador 
del Servicio de Aguas, ahora en 
situación administrativa de exce
dencia o de servicios especiales, 
si como dice la señora interven
tora en su informe, de 16 de di
ciembre pasado, "hay que tener 
en cuenta también desde el pun
to de vista de la Intervención, que 
si se acude a la gestión indirecta 
se pierden ingresos que deberían 
equilibrarse con ladisminución en 
gastos de personal y de funcio
namiento del Servicio, por lo que 
habría que intentar que hubiera 
un efectivo ahorro en personal, 
los gastos se mantienen, con un 
disminución de ingresos bastan
te considerable".

Argumento no compartido por 
los autores del escrito, pero que 
evidencia la existencia de interés 
por cuanto no es indiferente para 
dicho concejal la adopción de 
acuerdos en un sentido o en otro 
respecto al destino de los traba
jadores adscrito al Servicio de 
Aguas.

Por último los concejales del 
PSOE e lU se preguntan sobre la 
legalidad de que sea Arthur An
dersen ,y no los Servicios Jurídi
cos, Económicos y Técnicos del 
Ayuntamiento quien estudie las 
alegaciones formuladas contra la 
memoria que recoge los aspec
tos sociales, jurídicos, técnicos 
y financieros para proceder al cam- 
bio en la forma de gestión del 
Servicio, provisionalmente apro
bada en el Pleno.

La Mesa para la 
No Privatización 
del Agua pide a 
Marina Moya una 
reunión urgente

La Tríbuna

La Mesa para la No Privati
zación del Servicio de Agua, han 
enviado una misiva dirigida a la 
presidenta de la Diputación, 
;Marina Moya, donde se le pide 
que intente paralizar el proceso 
privatizador. Para ello se le so
licita una reunión, donde este co
lectivo le expondrá su postura res
pecto al tema, y que le piden sea 
urgente, por la inmediatez con 
la que podría producirse la pri
vatización del agua, a comien
zos de junio.

La Mesa, donde se incluyen 
distintos colectivos tanto políti
cos como sociales, ha dirigido 
una carta a Marina Moya, con el 
interés de notificarle su postura, 
y pedirle su intervención.

En primer lugar, la Mesa 
afirma en la misma, que el equi
po de Gobierno Municipal está 
empeñado en privatizar leí Ser
vicio de Agua, para conseguir, 
en opinión de la Mesa, no aba
ratar ni mejorar el servicio, sino 
que la acción va encaminada a 
conseguir una importante inyec
ción económica, los dos mil 
millones de la empresa conce
sionaria, sería utilizada para lle
var a cabo obras en la ciudad, y 
así lavar lo que consideran una 
mala imagen inversora de la 
alcaldía en sus tres últimos años 
de gobierno.

La Mesa recuerda que se 
trasvasarán importantes recur
sos de la ciudad a una empresa, 
que seguramente no tendrá su 
sede social en Cuenca, con lo 
que se fomentaría la descapita
lización de la economíaconquen- 
se. Y considera que el equipo 
de Gobierno no tiene el suficiente 
consenso social y político para 
llevarlo a efecto.

Casas denuncia deficiencias 
en la gestión del IRPF *

Varias empresas conquenses asisten a 
las Jornadas NETCOM de Telefónica

La Tribuna

El senador socialista, por 
Cuenca, Juan Vicente Casas, 
presentó el viernes pasado en el 
Registro de la Cámara, una pre
gunta parlamentaria, para cono
cer, entre otras cuestiones, el 
número de etiquetas identificati
vas que han sido enviadas a los 
contribuyentes conquenses para 
la declaración del IRPF.

Casas opina que en el periodo 
abierto por la Agencia Estatal de 
Administración Tributaria para 
que el ciudadano tramite la de
claración del IRPF, del ejercicio 
1997, se han producido una serie 
de incidentes y otros hechos que 
demuestran las deficiencias de 
gestión por parte de dicho orga
nismo. Concretamente, el sena
dor socialista ha denunciado que 
" a fecha de 22 de mayo todavía 

/no habían llegado al domicilio de 
muchos contribuyentes de esta 
provincia Ias etiquetas identifica

tivas del nombre, NIFy dirección 
de los mismos".

Igualmente se interesa en sa
ber si en Cuenca se han sido re
tirados materiales informáticos de 
los facilitados para el cumplimiento 
de las declaraciones de acuerdo 
al programa PADRE. Además, y 
en el caso de ser afirmativa la 
respuesta la respuesta, el sena
dor insta al Ejecutivo a dar los 
datos de en qué fechas han sido 
sustituidos y cuál es su número y 
coste. Informa que algunos ele
mentos informáticos que servían 
para la cumplimentación de la 
declaración con el sistema PA
DRE han debido ser sustituidos 
por problemas de configuración. 
"Bien sea por el escaso plazo dado 
a los contribuyentes para solici
tar de la Administración los da
tos tributarios que obran en po
der de la misma, bien sea por otras 
causas, parece que el número de 
peticiones ha sido notoriamente 
inferior al previsto".

Laura DEL CASTILLO

Telefónica presentó ayer en 
el Hotel Torremangana las Jor
nadas NETCOM 98, dentro del 
recorrido que la empresa de co
municaciones está realizando 
por 52 ciudades de toda Espa
ña. Las Jornadas van dirigidas 
a pequeñas y medianas empre
sas conquenses con el objeti
vo de mostrar las ventajas y ren
tabilidad que suponen las tele
comunicaciones para los nego
cios.

Según José Luis Blanco, 
técnico de Telefónica, se trata 
de hacer una presentación de 
los que es NETCOM y mos
trar la selección que se hahecho 
de cinco centralitas. Los asis
tentes tuvieron además la opor
tunidad deexaminarlas y de'pre
guntar acerca de su funciona
miento. '

Algunas de las empresas 
conquenses que han asistido a

Las Jornadas contaron con una alta asistencia. EBRIONES/FOTO-RES

las jornadas son Triconsa, Trans
portes Recuenco y Productos 
Perea. La próxima ciudad que van 
a visitar es Guadalajara cerrán

dose así las poblaciones en las que 
van a presentar las centralitas 
NETCOM de Telefónica duran
te esta semana.
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La empresa tiene en Cuenca 87.955 clientes

Iberdrola invertirá este año 
casi 5.000 millones en CLM

La Tríbuna

A lo largo de 1997 IBER
DROLA invirtió en Castilla-La 
Mancha 3.552 millones de pe
setas destinadas al desarrollo y 
mantenimiento de las instalacio
nes de distribución eléctrica, 
atención y reparación de inciden
cias en la red y optimización de 
servicios al cliente. Para el año 
1998, las inversiones previstas 
ascienden a 4.675 millones de 
pesetas.

El número de clientes de 
IBERDROLA en la región es de 
528.077, de los que 87.955 co
rresponden a la provincia de 
Cuenca, 186.432 a Albacete, 
199.152 aToledo, 52,295 a Gua
dalajara y 2.243 a Ciudad Real.

La facturación durante el 
ejercicio de 1997 fue de 46.964 
millones de pesetas. La energía 
facturada ascendió a 3.128.000 
megawatios por hora. La Comu
nidad de Castilla-La Mancha 
cerró el ejercicio con un aumento 
de la demanda de energía en el 
sector servicios de un 26,1 por 
ciento respecto al año 1996. El 
sector doméstico creció un 6,2 
por ciento y un 2,3 por ciento el 
sector industrial.

La calidad del servicio en la 
región es situó en el año 97, en 
2,98 horas/año de tiempo medio 
de interrupción de suministro, es 
decir, un -11,8 por ciento mejor 
que el año 96. Con las inversio
nes previstas para el año 1998, 
sé prevé que el índice de inte
rrupción de suministro se rebaje 
en un 13,42 por ciento, esto es, 
que el tiempo de interrupción será 
de sólo 2.58 horas/año de media 
en nuestra comunidad.

Distribución

IBERDROLA distribuye en 
Castilla-La Mancha en una su
perficie cercana a los 30.000 
kilómetros cuadrados, en la prác
tica totalidad de la provincia de 
Albacete y compartiendo mer
cado con Unión Fenosa en la 
provincia de Cuenca, Toledo y 
Guadalajara. Transporta y dis
tribuye dicha energía a través de 
1.122 kilómetros de líneas de muy 
alta tensión, 8.938 kms. de me
dia tensión, contando con 3.890 
Centros de Transformación y 42 
subestaciones con una potencia 
de 502 MVA.

A estas cifras hay que aña
dir 1.900 kms. de media tensión 
y 6.515 centros de transforma
ción de propiedad particular. Por 
tanto, la red eléctrica básica ali
mentada por IBER-DROLA se 
eleva a 18.092 kms. que permi
tirían unir Toledo con Nueva 
Zelanda.

IBERDROLA participa en el 
desarrollo económico y social de 
Castilla-La Mancha a través de 
múltiples actuaciones, entre las 
que destaca el año 97 y los pri-

meros meses del 98, el Convenio 
de Colaboración con la Junta para 
el desarrollo tecnológico e indus
trial de la región, el Convenio de 
Colaboración con la Universidad

de Castilla-La Mancha y el fir
mado con el MINER y la Conse
jería de Industria para la mejora 
de la infraestructura eléctrica 
rural. . La facturación en 1997 fue de 46.964 millones. F.BRIONES/FOTO-RES

Nuevos BMW Sport Edition

Tranquilo, no eres el único en sentir esta emoción. Los BMW Sport Edition de 140 CV provocan esta 
reacción en la mayoría de las personas. Elige entre el 318ti Compact y el 318is Coupé. Ahora, controla 
tus impulsos, y después compruébalo en nuestras instalaciones.
Equipamienlo Sport Edition: Componentes aerodinámicos M, ilantas de aleación ligera, suspensión deportiva M, asientos deportivos, palanca y frwio.de mano en cuero. (RVP.i 175.000 ptas.) 

BMW Financial Services EFC. S.A. te ofrece condiciones de financiación a tu medida. Teléfono de información BMW: 902 357 902. ....

Teito Motor, SA.
Avda, de la Cruz Roja, s/n 
Te!. 969 23 02 00 .
Cuenca
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Un juzgado de 
Madrid estudia 
un posible fraude 
en gasolineras de 
la región

Efe

El juzgado de Madrid que 
instruye un supuesto fraude en 
varias gasolineras del grupo 
Villanueva investigará el siste
ma informático que ha podido 
utilizarse, para lo que estudia 
las tarjetas informáticas precin
tadas en 46 gasolineras (10 de 
ellas en Castilla-La Mancha) de 
toda España. Peritos del Cen
tro Español de Metrología ela
boran un informe que se suma
rá al ya realizado sobre el siste
ma mecánico, en el que se 
detectó «una alteración de im
pulsos» por la que la cantidad 
de combustible suministrada era 
inferior a la que registraban los 
surtidores, aunque en ninguna 
de las estaciones de servicio llegó 
a encontrarse el mecanismo 
completo. Fuentes jurídicas in
formaron que durante la inves
tigación que llevaacabo el Juz
gado de Instrucción número 45 
de Madrid, en una de las 
gasolineras clausuradas los 
peritos adscritos a la causa 
detectaron un circuito informá
tico, por lo que el juez determi
nó abrir una investigación so
bre este sistema, además del 
mecánico.

A partir de ese circuito, el 
juez ordenó, a petición del fis
cal jefe de Madrid, que se pre
cintaran todas las tarjetas de las 
gasolineras del grupo, operación 
que se ha practicado desde el 
jueves «con total sigilo» y que 
dará lugar a otro informe sobre 
la posibilidad de que este siste
ma estuviera ideado para el 
mismo fraude. Las gasolineras 
en las que se ha precintado la 
tarjeta informática están en 
Madrid (26), Toledo (6), Mur
cia (5), Albacete (4), Burgos 
(1) y Castellón (1) aunque sus 
surtidores pueden seguir sirvien
do combustible normalmente en 
principio. La medida, que ha sido 
realizada por funcionarios del 
Grupo Económico de la Policía 
Judicial, ha afectado a estacio
nes de servicio de fuera de 
Madrid porque en principio se 
trata de una mera prueba, se
gún explicó la fuente.

Aníbal Alfaro 
analizó la 
responsabilidad 
civil de los 
docentes

La Tríbuna

El Claustro de profesores del 
Conservatorio Profesional de 
Música de Cuenca asistieron 
ayer aunaconferencia/coloquio 
que, bajo el título "La responsa
bilidad civil de los docentes", 
dictó Aníbal Alfaro. Mediante 
ejemplos prácticos, así como 
haciendo referecia a la jurispru
dencia axisten al respecto, los 
profesores conocieron la verda
dera situación de lo que a res
ponsabilidad Civil del profeso
rado se refiere.

Además quedó constituida la Fundación

£1 obispo recibió el legado 
de Garios de la Rica

La Tríbuna

El pasado 9 de mayo, en las 
dependencias del Obispado de 
Cuenca, se procedió por parte 
de los albaceas del testamento, 
a la entrega del legado que el 
sacerdote y poeta Carlos de la 
Rica Domínguez hiciera a la 
Biblioteca del Seminario Con
ciliar de San Julián. El Obispo 
de Cuenca, monseñor Ramón del 
Hoyo, aceptó la donación del 
legado, así como la presidencia 
de la Fundación ordenada en el 
testamento.

Ante la presencia de un no
tario comparecieron los diver
sos albaceas Vicente Malabia 
Martínez, Dimas Pérez Ramírez, 
Carlos Morales del Coso, Enri
que Domínguez Millán, Acacia 
Uceta, Ramón de la Rica 
Domínguez, hermano del falle
cido y Nicolás Mateo Sahuquillo. 
Los también albaceas Antonio 
Lázaro Cebrián, Salvador 
Fernández Cava y Amós 
Belinchón Moreno excusaron su 
ausencia y el notario asumió su 
representación. Todos los alba- 
ceas ya habían procedido, el 
pasado 5 de marzo, a la lectura 
del testamento y desearon este 
intervalo de tiempo para su es
tudio más detenido. En la tarde 
del día 9 de mayo, por unanimi
dad, los albaceas hicieron do
nación del legado al obispo que 
lo recibió y, posteriormente, se 
procedió a declarar los térmi
nos en que iba a constituirse la 
Fundación que llevará por nom
bre "Carlos de la Rica Domín
guez" y cuyo domicilio locons- 
tituye la Biblioteca del Semina
rio Conciliar. La Fundación tie
ne por objetivo lapromoción, di-

APROCA pide que se desarrolle 
la ñgura del vigilante en los cotos

LaTríbuna

El presidente de la Asocia
ción de Propietarios Rurales y 
Productores de Caza de Castilla 
La Mancha (APROCA), Luis 
Ruiz Sobrino se reunió con el 
consejero de Agricultura, Ale
jandro Alonso, para exponer los 
asuntos que en estos momen
tos preocupan de manera más 
apremiante al colectivo de titu
lares de cotos de caza en la 
región, según una nota de pren
sa.

De este modo, Ruiz Sobrino 
solicitó del titular de Agricultu
ra que en la mayor brevedad 
posible se desarrolle la figura del 
vigilante que contempla la ley y 
el reglamento de Caza de Castilla 
La Mancha, ya que puede su
poner una alternativa a la del

£1 obispo Ramón del Hoyo presidirá la Fundación.

vulgación y defensa, cataloga
ción y preservación de la obra 
de Carlos de la Rica, así como 
lo referente a la publicación y 
reproducción de su obra. Esta
rá dirigida por un Patronato, tal 
como determina el testamento, 
cuyo presidente a perpetuidad 
es el obispo diocesano de Cuenca 
y los vocales el director de la 
Real Academia Conquense de 
las Artes y Letras, en la actua
lidad Nicolás Mateo Sahuquillo, 
Dimas Pérez y luego el corres
pondiente archivero diocesano 
y, por último, el director de la 
Biblioteca del Seminario, ahora 
Vicente Malabia Martínez. Los 
patronos podrán designar libre
mente a la persona del secreta
rio en su primera reunión.

Las competencias, funciones 
y facultades del Patronato son 
las propias de este tipo de Fun
daciones tal como marca la ley.

Los bienes, que componen el

guarda particular del campo, a 
la hora de cumplir con la obli
gatoriedad que tienen los cotos 
de disponer de un servicio de 
vigilancia.

El presidente de APROCA 
manifestó la necesidad de que 
entre los consejeros de Agricul
tura, Medio Ambiente y de Sa
nidad en unión de la GuardiaCivil 
se establezcan fórmulas de 
colaboración que permitan una 
lucha eficaz contra el furti visrao, 
cuya implantación en la región, 
con los medios más sofisticados 
constituye una auténtica lacra 
social que está dañando grave
mente a la cabaña cinegética.

Por otro lado, los represen
tantes de APROCA hicieron 
llegar al consejero su interés de 
participar en el estudio que el 
Consejo Superior de Investiga

legado y constituyen la dotación 
de la Fundación, están integra
dos por tres partes. Una la obra 
literaria y artística cuyo autor 
es Carlos de la Rica: libros, 
manuscritos, prólogos, ensayos, 
artículos de prensa y correspon
dencia, los dibujos, cerámicas y 
óleos. La segunda por la inte
gridad de la biblioteca personal 
del testador que puede conte
ner una cantidad aproximada de 
10.000 volúmenes. Y por últi
mo un lote de esculturas, pintu
ras, dibujos, cerámicas y otras 
en total de 62 piezas. Esta fe
cha, aún no determinada, pero 
que se quiere cercana, se co
menzarán los trabajos de tras
lado de todo el legado para pro
ceder a su instalación en las de
pendencias del Seminario Con
ciliar que agradece a Carlos de 
la Rica este legado tan valioso 
en bien de lalglesia y de las Ar
tes y Letras conquenses.

ciones Científicas realizará acer
ca de la perdiz roja en Castilla 
La Mancha. En este sentido, 
Ruiz Sobrino, recordó que 
APROCA ya tiene elaborado 
un proyecto de estudio sobre esta 
especie y que existe una Mesa 
Nacional de la Perdiz Roja.

Asimismo, transmitió la ne
cesidad de que se homologarán 
el mayor número posible de sis
temas selectivos para el control 
de predadores oportunistas, lo 
que redundaría en beneficio de 
la fauna amenazada por cuya 
subsistencia y recuperación ésta 
asociación mostró su firme com- 
promiso. Alejandro Alonso se 
comprometió a estudiar los di
ferentes temas tratados a tra
vés de los distintos servicios y 
actuar en consecuencia con la 
mayor celeridad posible.

El sector lácteo necesita ayudas.

Alonso pide al 
MAPA ayudas 
para almacenar 
48000 toneladas 
queso manchego

La Tribuna

El consejero de Agricultu
ra y Medio Ambiente, Alejan
dro Alonso, ha enviado una 
carta a la ministra de Agricul
tura, Pesca y Alimentación, 
Loyola de Palacio, según ex
plica una nota de prensa en
viada por la Oficina del Con
sejero Portavoz.

En ella, solicita ayudas para 
el almacenamiento privado de 
4.800 toneladas de queso man
chego, en aplicación de un 
reglamento comunitario donde 
se establecen las normas ge
nerales que regulan esta con
cesión, según una nota de pren
sa. La necesidad de los apo
yos se justifican porque, al ser 
una producción de carácter 
estacional, con la medida se 
puede escalonar la comercia
lización del queso manchego 
gracias a la financiación del 
almacenamiento. De este 
modo, según continua la nota 
de prensa, se equilibraran los 
mercados y se mantiene el ni
vel de precios que una concen
tración de oferta desas- 
tibilizaría.

En este sentido, existen 
antecedentes similares para 
otras denominaciones de Ori
gen europeas, como el 
emmental, gruyére, pecorino 
romano, kefalotyri y kasseri, que 
pueden servir de argumento 
para lograr la aprobación de la 
Comisión Europea.

Además, el representante del 
Gobierno regional, Alejandro 
Alonso considera importante 
que las ayudas para el alma
cenamiento privado del queso 
sean incluidas en la 0CM del 
sector lácteo, y así se lo solici
ta a la ministra.

Nota aclaratoria
La información que publi

camos el pasado domingo día 
24 en el número 208 sobre el 
contingente de inmigrantes es 
errónea en cuanto a que el plazo 
de presentación de solicitudes 
no finaliza el día 31 de mayo, 
sino el próximo 30 de junio.
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PROVINCIA
El alcalde de Tarancón se ha 
mostrado muy satisfecho con la 
firma de ambos convenios por 
la mejora de los servicios

Mediante un sistema de tele-electrocardiograma conectado con Cuenca

Los enfermos cardmcos podrán 
ser tratados en Tarancón
El Ayuntamiento de Tarancón ha firmado dos convenios 
con la Consejería de Sanidad de la Junta de Comunidades. 
Por una parte, se renueva el Programa "Comunidad. 
Escuela de Salud" y, por otra, el Centro de Salud de 
Tarancón contará el próximo mes con un sistema de tele- 
electrocardiograma.

.Tulio CLEMENTE

El Ayuntamiento ha firma
do un convenio con la Conseje
ría que supondrá mejoras en el 
Centro de Salud de Tarancón por 
la incorporación de un sistema 
de tele-electrocardiograma. Este 
sistema permitirá que los elec
trocardiogramas practicados a 
pacientes con dolencias cardia
cas lleguen al centro de datos del 
hospital Virgen de la Luz de 
Cuenca en el tiempo real en que 
están siendo practicados, es decir, 
mediante un sistema informático 
por el que, mientras un enfermo 
es tratado en Tarancón, un es
pecialista recibe los datos ins
tantáneamente en Cuenca.

La principal novedad del otro 
convenio con respecto a las tres 
últimas ediciones es que este con
venio ha sido renovado para año 
y medio, por lo que se prolonga
rá durante el segundo semestre

La DO de los vinos de La Manchuela

de este año y la totalidad de 1999.
El alcalde de Tarancón, An

tonio Domínguez, se ha mostra
do satisfecho de que el desarro
llo del programa en la localidad 
haya sido destacado por la con
sejera de Sanidad como el me
jor en la provincia.

En cuanto a las característi
cas del convenio en sí, éstas se 
mantienen invariables en gene
ral con respecto al año pasado y 
no sólo en la comarca de 
Tarancón, sino a nivel de las tres 
que intervienen en la provincia.

El presupuesto aportado por 
la Consejería seguirá siendo de 
22 millones de pesetas y el otro 
50% correrá a cargo de las po
blaciones que intervienen en el 
programa: las cabeceras de co
marca, como es el caso de 
Tarancón, Cuenca capital y Las 
Pedroñeras. Estas localidades 
aportarán la parte proporcional 
que les corresponda tomando

Los enfermos no tendrán que trasladarse a Cuenca.

como referencia su número de 
habitantes.

En Tarancón, el coordinador 
para toda la comarca seguirá 
siendo Paco Montalbo, cuya la
bor ha sido destacada por el al
calde, quien ha añadido que el 

programa de actividades presen
tado por Tarancón ha sido el más 
novedoso de la provincia. Este 
programa presenta diversos ta
lleres o actividades dentro del 
ámbito de la cultura, el deporte, 
el aire libre.

La directora de 
cultura de la 
UNESCO visita 
hoy Mota del 
Cuervo

La Tribuna

La directora de Cultura y 
Publicaciones de la UNESCO, 
Milagros del Corral, visitará hoy 
la localidad conquense de Mota 
del Cuervo, acompañada por el 
presidente de la Cámara de 
Comercio, Rafael Araque, para 
estudiar el desarrollo del pro
yecto Ciudad de los Molinos, que 
fue avalado en su día por Araque 
ante el director general de la 
UNESCO, Federico Mayor 
Zaragoza.

Ambos mantendrán una re
unión con los representantes de 
las instituciones que participan 
en la ejecución de este proyec
to: Junta de Comunidades, 
UCLM, Ayuntamiento de Mota 
y Asociación Amigos de los 
Molinos. Al acto están invita
dos la presidenta de la Diputa
ción, Marina Moya, los conse
jeros de Industria y Cultura, 
Fernando Sánchez y Justo 
Zambrana, el presidente de 
Amigos de los Molinos, Arturo 
Valero y el alcalde de Mota, 
Feliciano Mayorga.

La UNESCO tiene previsto 
instalar un Centro Multimedia 
de Difusión de Cultura en el 
molino Cervantes, que será un 
escaparate mundial de la cul
tura española, castellano-man
chega y conquense. El Ayun
tamiento de Mota del Cuervo y 
Rafael Araque ya disponen de 
un anteproyecto de actuación 
medioambiental en la zona de 
los molinos de viento, que con
templa una inversión de casi 40 
millones de pesetas.

registrarán en breve su reglamento
La Tribuna

El consejo comarcal para la 
Denominación de Origen de los 
vinos de La Manchuela, inte
grado por la administración, agri
cultores, cooperativas, sindica
tos, bodegas y embotelladores, 
registrará en breve su reglamen
to.

Todos los sectores han cali
ficado esta medida como muy 
positiva ya que contribuirá a dar 
entidad a los vinos de calidad de 
las comarcas albaceteña y 
conquense de La Manchuela y 
servirá para mejorar su 
comercialización y abrir nuevos 
mercados.

El Consejo Comarcal tiene 
previsto visitar otras zonas de 
vinos con denominación de ori
gen como Requena-Utiel, 
Mondéjar, Ribera del Duero, La 
Rioja y La Mancha con el fin de 
conocer su funcionamiento y

contratar personal técnico.
Uno de los requisitos para 

poder acogerse a la denomina
ción de origen La Manchuela 
es que las parcelas no deberán 
tener menos de 1.200 cepas ni 
más de 3.300 porhectáreay cada 
vid contará con un máximo de 
ocho pulgares y 16 yemas, sin 
superar las 36.000 yemas por 
hectárea.

Entre las variedades de uva 
permitidas destacan macabeo, 
bobal y cencibel, mientras que 
la graduación natural mínima será 
de un 10 por ciento.

Hasta estos momentos han 
solicitado su adhesión a la De
nominación de Origen La 
Manchuela la cooperativa 
«Nuestra Señora de la Cabe
za», la sociedad agraria de trans
formación «La Ibañense» y las 
dos bodegas de vino «Ribera del 
Júcar» e «Ibañense de exporta
ción».

Los vinos de la zona tendrán más entidad con el registro.

Luis Casero 
y Soledad 
Arahuetes acuden 
hoy a Albadalejo 
y Valverde

La Tribuna

El subdelegado del Gobier
no en Cuenca, Luis Casero, y 
la directora provincial del Mi
nisterio de Educación y Cultu
ra, María Soledad Arahuetes, 
asistirán hoy al acto de recep
ción del nuevo edificio del Co
legio Público "Ntra. Sra. de las 
Nieves" de Albadalejo del 
Cuende. El colegio abarca una 
superficie de 100 metros cua
drados con un coste de 10 mi
llones.

Asimismo, se desplazarán a 
Valverde de Júcar donde se 
reunirán con el alcalde para 
inspeccionar los daños que el 
temporal ha causado en el Co
legio Público "Nuestra Señora 

| del Espíritu Santo".
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Cuando vayas a comprar La Tribuna Dominical 
prepara los cubiertos.

Porque a partir del día 24 de Mayo, 
con tu ejemplar de la revista La Tribuna Dominical podras irte 

de viaje a Las Rias Bajas (Galicia)^ con:

HALCON
---- ------------VIAJES-----------------

L A FORMA MAS IMTEUOCHTC DE VIAJAR

La Tribuna Dominical, SE LLEVA.
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No olvides el Domingo con tu ejemplar de 
La Tribuna pedir La Tribuna Dominical.

MCD 2022-L5



El Mayo
MIGUEL TIRAPO ZARCO

C
antare! Mayo», «dibujar el Mayo» son expresiones propias 
del mes más florido y romántico del año, ya que en sus 
noches la poesía, la belleza, el amor y el folklore toman 
las calles, en forma de cántico denominado Mayo.

Definir el Mayo no es fácil, pues hay que sentirlo, vivirlo, 
dibujarlo, pintarlo, cantarlo. El Mayo es una de las manifesta
ciones más puras y naturales de la cultura del pueblo, ya que 
nace de él mismo y para el mismo.

Si analizásemos costumbres ancestrales, en la que intervi
niesen las palabras Primavera y Amor, encontraríamos El Mayo, 
pues primavera va unida a flor y la mejor flor de la vida es el 
amor. El Mayo es aventura, es como sumergirse en la bruma 
de la vida y bailar, cantar y reir al son de los latidos del cora
zón. El Mayo es ilusión, el Mayo es un pasaje interminable de 
amor; en suma, el Mayo es corazón.

Cualquier diccionario de nuestra rica lengua nos dice que 
«Mayo» significa «árbol o palo adornado con cintas que du
rante todo el mes de mayo se pone en un lugar público en el 
que ha de celebrarse diversos festejos, al que concurren mozas 
y mozos a divertirse con bailes y cánticos». También se define 
«el canto o música con que los mozos obsequian a las mozas 
la noche del 30 de abril, en la que aquellos ponen ramos o 
enramadas a éstas en sus puertas o fachadas».

Sería inútil bucearen el pasado de nuestros pueblos bus
cando una fecha que señalase el nacimiento del Mayo, dado 
que se viene celebrando desde tiempos inmemorial: «Ambos 
nacieronjuntos».

De manera espontánea grupos de jóvenes en la noche del 
30 de abril y sucesivamente todos los sábados del mes de Mayo 
se reunían para cantar El Mayo a la virgen y a las mozas.

El último día de abril las mozas del lugar tenían enjalbega
das sus fachadas, pues esperaban la «Cenefa» por aquel mozo 
que la requería en amores y no así la obsequiaban con un ramo 
de clavelinas y rosas.

En nuestros pueblos la calle es el escenario exclusivo de los 
romances, en ellos el amor se declara públicamente, sin secre
tos: son testigos de excepción la luna y las estrellas. El Mayo 
es aquí un canto de amor, de gratitud, es beso, pleitesía, re
compensa.

Cada grupo prepara su comparsa, los instrumentos musi
cales son los usuales, algunos muy rudimentarios como sim
ples cañas con un papel de fumar en los extremos, botellas de

vidrio, así como acordeones, bandurrias, laudes y guitarras.
En cada pueblo son siempre varios grupos los preferidos, 

tiene sus «farolas» a punto, algunas con bengalas, una para la 
puerta de la iglesia, otra para la casa del Alcalde y las otras 
¿para quiénes? Esa era la incógnita, pero a lo largo de la noche 
se desvelaría.

Era noche de rivalidades amorosas, por lo que el pretil y la 
plazoleta de la Iglesia estaban rebosantes al toque de ánimas. 
Todos quieren ver quiénes forman los grupos, se comenta. Se 
pronostica, no cabe duda que hay ambiente y es fácil que tam
bién haya «tremolina».

Las comparsas inician su recorrido y las gentes se van re
tirando a sus casas con nostalgia, sin prisa. Es noche de acon
tecimientos, de apostarse tras las ventanas y estar atentos. Las 
mozas escucharán los cánticos más o menos disimuladamente 
tras las rejas de sus ventanas, a la vez de sentir recorrer sus 
cuerpos un cosquilieo.

Allá por la media noche se terminan las rondas. Llegó el 
momento crucial. Es la hora esperada. Las mozas, nerviosas, 
esperan; los mozos tienen a punto sus tarros de pintura. Todos 
piensan en lo mismo: la maceta o la enramá. Los componentes 
de los grupos se separan. Cada mozo busca la fachada de aquella 
a la que requiere en amores aunque no lo admita en sus pre
tensiones. Puede haber maceta o enramá. Al despedirse, to
dos se desean lo mismo: ’Suerte;

Cuando apenas amanecía las mozas salían a la calle con 
rostros emocionados. Algunas reprimían un suspiro de sor
presa, otras de alegría y otras un grito de desilusión, ya que 
sobre la cal de la fachada aparecía o no un maceta o una enramá.

El canto de los páj aros y el murmullo de la gente anuncian 
el fin de la jornada. Ño vale la desilusión para las que no ron
daron, aún quedan muchas noches y si no, a esperar el próxi
mo año.

En resumen, el Mayo auténtico nace aquí, en las calles de 
los pueblos. Su composición está hecha para tales fechas y su 
música, su palabra, su valor, es sólo para esas noches. Sus 
letras rezuman sabor ancestral, lírica popular; son ingeniosas, 
pícaras, ingenuas, que ennoblecen las noches de ronda de nuestros 
pueblos.

Y no olviden que para oír el Mayo hay que hacerlo en la 
noche del 30 de abril y en las madrugadas de los días de Mayo 
y... en nuestros pueblos.

LaTríbuna
de Cuenca

¿Pucherazo ?
Sra. Directora:

En mi libertad de expresión y pensa
miento, es un "honor" felicitar a todos los 
que llevaron acabo el nombramiento de 
la composición del tribunal caliñcadorpara 
cubrir 3 plazas de cuidador psiquiátrico, 
mediante el concurso-oposición celebra
do el último examen, el 4ía 20 de mayo 
de este año.

Denuncio ante la opinión pública las 
irregularidades llevadas a cabo por di
cho tribunal, y doy a conocer la impug
nación del mismo debido a:

-el nombramiento de un técnico de 
Servicios Sociales (titulación inexisten

te) de la Excma.. Diputación, que en el 
momento de celebrarse al oposición este 
técnico ostenta la categoría de PERSO
NAL EVENTUAL adscrito a la presi
dencia. Todos sabemos que este tipo de 
personal, denominado de confianza, (es 
decir, nombrado a "dedo"), desvirtúala 
imparcialidad y objetividad que deben de 
reunir los miembros del tribunal.

-que se señala la falta, entre los voca
les, de un representante de las Comuni
dades Autónomas.

Por todo esto y lo siguiente:
1. ¿Creen todos ustedes que los res

ponsables de los procesos de selección 
de la Diputación provincial de Cuenca 
siguen unas directrices basadas en la le
galidad?

2. ¿Los consideran aptos para poder 
seleccionar el personal, diciéndonos 
quienes están capacitados y quienes no?

3. ¿Cómo se puede calificar une exa
men a desarrollar si ni siquiera se han 
molestado en mirar la expresión, el de
sarrollo, la limpieza de un examen, etc. ? 
¿Creen que la plaza tenía nombre y ape
llidos? Yo creo que sí, pero ustedes lo

podrán j uzgar por dichas irregularidades.
4. Y lo que todavía es más "denigran

te", ¿cómo se puede utilizaren exáme
nes de esta categoría el typex (o líquido 
corrector) sin que el tribunal deje cons
tancia por escrito de ello y se haga la vista 
gorda?

5. ¿Creen que de ser llevadas ante un 
contencioso-administrativo harán el cam
biazo de exámenes?

Eva M“ Melero
Opositora

\ / —-^Cartas 
al O i rector

Recordamos a nuestros 
lectores que para publicar las cartas 
al director es necesario que no 
excedan de los dos folios de 
extensión, a doble espacio por una 
cara, así como que estos vayan 
acompañados de una fotocopia del 
Documento Nacional de Identidad 
del firmante. El periódico se reserva 
el derecho a extractar las cartas que 
excedan de la extensión indicada.

Las cartas deben enviarse a 
LA TRIBUNA de Cuenca, C/ 
Cervantes, 26 - 2» D, 16004 
CUENCA.
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de los votos que pueda tener ICAM- 
NLporque, dijo, lo que le importan 
son las ideas y las personas REGION

Respetará la decisión que tome el partido, pero recomienda huir de la radicalidad Botw destaca

Bono será "moderado" ante las
n^odaciones del PSOE y NI
El presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, 
manifestó ayer su "compromiso de moderación" en el pro
ceso de negociación emprendido entre el PSOE de Castilla- 
La Mancha e ICAM-NI para la obtención de un acuerdo 
ante las próximas elecciones autonómicas y municipales. 
José Bono dijo que "aceptaré lo que diga el PSOE".

Luis RESQLA

En el transcurso de un café 
ofrecido por el presidente de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha a los perio
distas de Toledo, José Bono se
ñaló que su misión no es cerrar 
pactos entre ninguna formación 
política "porque tengo un com
promiso de moderación por ser 
presidente de todos los ciudada
nos de Castilla-La Mancha".

De esta forma respondía José 
Bono a las preguntas de los pe
riodistas sobre las negociaciones 
entre PSOE e ICAM-NI ante las 
próximas elecciones autonómi
cas y municipales.

En cambio, José Bono consi
deró que cualquier pacto que fir
me el PSOE regional debería dejar 
clara su "posición de partido que 
aspira a representar a la mayo

ría de los castellano-manchegos". 
De esta (orma, el presidente de 
la Junta récomendaba "no cami
nar hacia la radicalidad", que a 
su entender supone Julio Anguita.

Ideas antes que votos

Bono afirmó que no tiene 
hechas las cuentas de cuántos 
votos podría aportar ICAM-NI 
ai PSOE, entre otras cosas por
que, dijo, "me interesan más las 
ideas de las personas que los votos 
que tengan detrás". En este sen
tido, añadió que el PSOE está 
abierto acualquier llamada, siem
pre que los demás partidos estén 
abiertos a las propuestas del 
PSOE.

El presidente de la Junta jus
tificó, por otro lado, la escisión 
de lU-ICAM. Según Bono, fue 
Julio Anguita quien "expulsó" a

Ei presidente de la Junta dijo que Anguita expulsó de IU a NL

los ahora integrantes de ICAM- 
NI "como hace con todos los que 
no comulgan con las ruedas de 
molino con que administra su 
sacramento". .

En este sentido, alabó a José 
Molina (presidente regional de

ICAM-NI), de quien dijo que es 
"un magnífico diputado del que 
he recibido más ataques que 
aplausos". Para José Bono, 
Molinaes "eficaz en su trabajo y 
defiende las ideas en las que 
cree".

elpeso 
específico de 

la región
José Bono dijo ayer, fechas 

antes de la celebración del Día 
de Castilla-La Mancha, que la 
región "está tocando con la 
yema de los dedos que sin ser 
una comunidad autónoma con 
historia propia y teniendo 
como idioma el castellano el 
objetivo de pesar más que la 
regla de tres del número de 
habitantes".

' De esta forma José Bono 
respondía a la comparación 
entre Castilla-La Mancha y las 
comunidades históricas en su 
peso específico dentro del 
país. El presidente de la Junta 
reiteró que "la voz de Castilla- 
La Mancha es escuchada y 
respetadas", y que esto se ha 
conseguido con trabajo y 
tesón.

Dijo también que algunos 
en 1983 no esperaban este 
nivel de representación de la 
comunidad autónoma "cuando 
decían que era una 
fantasmada eso de la 
autonomía". Añadió que las 
cuotas de desarrollo y 
bienestar social alcanzadas se 
han logrado gracias a la 
constitución como comunidad 
autónoma, y que nunca 
Castilla-La Mancha ha tenido 
tantas expectativas como 
ahora.

El Gobierno regional prevé que 
se generen 6.000nuevos empleos

El pintor Antonio Saura es 
distinguido con la Medalla de 
Oro de Castilla-La Mancha

S.A.M. - Toledo

El Gobierno regional prevé 
que se generen unos 6.000 em
pleos en Castilla-La Mancha 
gracias al nuevo Decreto sobre 
Competiti-vidad e Incentivos a 
la Inversión Empresarial, que 
contempla ayudas desde la Jun
ta de Cómunidades por valor de 
10.000 millones de pesetas en el 
próximo año y medio.

El consejero de Industria y 
Trabajo, Fernando Sánchez 
Bódalo, compareció ayer en rue
da de prensa junto al Portavoz 
del Ejecutivo, Emiliano García- 
Page, para informar del nuevo 
Decreto sobre Competitividad, 
aprobado por el Consejo de Go
bierno.

Según las previsiones del con
sejero de Industria, el nuevo de
creto, que modifica al 13/1995, 
afectará a unos 4.000 expedien
tes y generará una inversión cer
cana a los 60.000 millones. 
Estimular la competitividad y la

creación de empleo son los ob
jetivos fundamentales del decre
to, con el que se persigue pre
miar a las empresas que rein
viertan sus beneficios, en lugar 
de conceder subvenciones a la 
mera explotación o a proyectos 
que no tienen que ver con el 
crecimiento de las empresas. El 
consejero destacó el cambio 
conceptual que supone el nuevo 
decreto respecto al anterior mien
tras que el actual se sitúa en un 
contexto de ciclo alcista de la 
economía que obliga a orientar 
los recursos públicos a proyec
tos que tengan efectos 
multiplicadores y que permitaa 
las empresas prepararse para 
épocas de crisis.

Podrán acogerse a las ayu
das del nuevo decreto empresas 
industriales y de servicios, es
pecialmente pymes, así como 
agrupaciones y asociaciones de 
empresas, con o sin ánimo de 
lucro y organismos intermedios, 
que desarrollen sus actividades 

en la Comunidad. Una de las no
vedades de la nueva convoca
toria es que las subvenciones 
se otorgarán por concurso de opo
sición con él fin de seleccionar 
los proyectos que mejor cumplan 
los objetivos del plan, según indicó 
Sánchez Bódalo, quien garanti
zó que desde la Junta se realiza 
un seguimiento y evaluación de 
estas ayudas y de la ejecución 
de los objetivos que se persiguen.

Por Otra parte, el Gobierno de 
Castilla-La Mancha entiende 
que la comunicación de Portu
gal con España, a través de un 
tren de Alta Velocidad, debe estar 
vertebrada por el centro de la 
península, según afirmó ayer el 
Portavoz del Ejecutivo, Emiliano 
Garcia-Page. El consejero Por
tavoz hizo estas manifestaciones 
preguntado sobre por la deci
sión del Gobierno central de lle
var a cabo el proyecto de Tren 
de Alta Velocidad (TAV) a Va
lladolid y la posible desestima
ción de un trazado por el sur de

S.A.M. - Toledo

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha acordado conceder 
la Medalla de Oro de la región al 
pintor Antonio Saura Atares, en 
reconocimiento a su trayectoria 
personal y profesional, de laque 
buena parte ha discurrido en la 
Comunidad Autónoma pues des
de hace años reside en Cuenca.

Este año, el Ejecutivo de 
Castilla-La Mancha ha decidi
do conceder dos Medallas de 
Oro, una a Antonio Saura, se
gún acordó el martes en Albacete 
el Consejo de Gobierno, y otra 
al Príncipe de Asturias, que re
cientemente realizó un viaje ofi
cial de cuatro días a la comuni
dad autónoma. El pintor Anto
nio Saura, nacido en Huesca en 
1930, fijó su residencia en Cuen
ca hacia 1955, cuando regresó a 
España tras dos años de estan
cia en París. Es en esta época 
cuando funda, junto a otros ar
tistas, el grupo «EI Paso», el 
primer movimiento de vanguar

dia español en el que se entre
mezclan el lenguaje internacio
nal más vanguardista con la 
idiosincrasia española.Entre 
otros galardones, Antonio Saura 
ha recibido la Medalla ai Mé
rito de Bellas Artes (1982), la 
Medalla de Oro de Isabel de 
Portugal (1991), el I Premio 
Aragón-Goya (1996) y el Pre
mio Tomás Francisco Prieto, 
que le entregó la Reina Sofía en 
1996.

Doctor honoris causa por 
la UCLM

En octubre del año pasado, 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha le concedió el título 
como Doctor Honoris Causa, en 
un acto al que el artista no pudo 
acudir por encontrarse enfer
mo. Saura recibirá la máxi
ma distinción de la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Man
cha el próximo día 31 de mayo, 
en los actos conmemorativos 
del Día de la Región que este
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Para los socialistas, abaratará la vivienda; para el PP, será isual o peor que antes

PSOE y PP difieren totalmente de 
las prestadones de la Ley del Suelo

Virgilio NAVARRO

El Grupo Socialista y el Grupo 
Popular difieren totalmente so
bre el Proyecto de Ley del Sue
lo, cuyo debate concluyó ayer en 
la Comisión de Fomento de las 
Cortes regionales, y mientras el 
PSOE entiende que servirá para 
abaratar la vivienday liberar más 
suelo, el PP asegura que dentro 
de un año «estaremos igual o 
peor».

El portavoz socialista en esta 
materia, Luis Ayllón, comentó 
a Efe que, tras su paso por la 
Comisión, la Ley del Suelo sólo 
se ha modificado en aspectos muy 
puntuales y, cuando se apruebe 
en el Pleno, será la primera re
gulación urbanística de una co
munidad autónoma después de 
la entrada en vigor de la Ley 
Nacional del Suelo.

Ayllón dijo que la nueva Ley 
abaratará el suelo, «exigirá» a 
los ayuntamientos que destinen 
las cesiones de terreno a la cons
trucción de viviendas de promo
ción pública e impedirá, a tra
vés de una nueva figura como 
es el Agente Urbanizador Priva
do, que los particulares puedan 
«retener» suelo ya calificado. 
«El Agente Urbanizador Priva
do se incluye por la buena expe
riencia que tuvo esta figura en 
laComunidad de Valencia, donde 
se abarató el precio del suelo en 
un 10 por ciento y se generó un 
50 por ciento más de suelo dis
ponible», agregó. El diputado

Moro: no conozco ninguna encuesta 
con resultados electorales en CLM

E.C. - Toledo

El delegado del Gobierno en 
la región, Carlos Moro, afirmó 
ayer que no conoce ninguna en
cuesta sobre resultados electo
rales en Castilla-La Mancha, 
aunque «me gustaría verlas», 
dijo. El presidente regional del 
PP y alcalde de Toledo, Agustín 
Conde, dijo hace un par de se
manas conocer una encuesta de 
intención de voto que situaba al 
PP por encima del PSOE en 
Castilla-La Mancha, lo que fue 
rebatido, en sentido contrario, por 
el presidente regional, José Bono.

«Una cosa es hacer extra
polaciones de los últimos resul
tados electorales y otra cosa que 
exista una encuesta», dijo Moro, 
quien reiteró que desconoce la 
existencia de éstas, aunque el 
gustaría verlas. Respecto al ba
rómetro del mes de abril hecho

El dictamen sobre la Ley del Suelo será remitido al Pleno de las Cortes.

socialista negó que este Proyec
to de Ley conceda a la Junta 
mayores competencias urbanís
ticas en detrimento de los ayun
tamientos, «lo único que hace es 
facilitar algunos trámites a las 
corporaciones locales».

Ayllón, que fue elegido como 
ponente para defender el dicta
men ante el Pleno, precisó que 
este Proyecto de Ley tiene «ple
nas garantías jurídicas», ya que 
su texto se ha adecuado a las di
rectrices que marca la Ley Na
cional y que señala en su infor

por el Centro de Investigacio
nes Sociológicas (CIS), que si
túa al PSOE casi dos puntos por 
encima del PP, Moro afirmó que 
se trata de una «foto fija» hecha 
a los pocos días de las eleccio
nes primarias socialistas y que 
se puede haber quedado antigua.

Moro cree que este resultado 
puede haber cambiado después 
del Debate sobre el Estado de la 
Nación y precisó que en momen
tos como éste, cuando falta un 
año para las próximas eleccio
nes autonómicas y municipales, 
suele haber un alto porcentaje de 
personas que no opinan, no sa
ben o no contestan.

Por otro lado, y con respecto 
a la celebración del Día de la 
Región que se celebra en 
Manzanares el día 31, Moro ma
nifestó que la Administración 
Central estará «ampliamente» 
representada. El propio Moro dijo 

me el Consejo Consultivo de 
Castilla-La Mancha.

Por su parte, el portavoz del 
PP en Obras Públicas, Miguel 
Angel Ortí, aseguró a Efe que el 
Proyecto de Ley del Gobierno sale 
de la Comisión de Fomento «igual 
que entró, ya que las enmiendas 
aceptadas por el PSOE son 
intrascendentes». «Tengo la sen
sación de que hemos perdido una 
oportunidad para hacer una 
buena Ley del Suelo (...) la que 
se va a aprobar es farragosa, 
creará dificultades y tiene una 

Moro opina que ahora una encuesta daría un alto porcentaje de NS/NC.

ayer que la delegación del Go- preparativos del Día de la Re- 
biemo está colaborando en los gión.

gran carga política e ideológi
ca».

Si el PP ganUf derogará la 
Ley del Suelo

Ortí, como ejemplo, señaló 
que es inconcebible que la Ley 
del Suelo de Castilla-La Man
cha tenga 200 artículos y que la 
Ley Estatal sólo necesite 44 para 
lo mismo, al tiempo que insistió 
en que será una de las normas 
que primero derogará el PP si 
consigue el Gobierno regional en 
las elecciones de 1999.

Para el responsable del PP, 
esta Ley podría encarecer el pre
cio del suelo en Castilla-LaMan- 
cha y «asustar» a los promoto
res privados, ya que la cesión obli- 
gatoriadel diez por ciento del sue
lo urbanizado alos ayuntamien
tos supone una cesión de entre 
el 17 o el 18% real. Asimismo, 
el PP estudia la posibilidad de 
presentar un recurso de inconsti
tucionalidad contra esta Ley, ya 
que a su juicio invade competen
cias del Estado en materias como 
las expropiaciones. Durante los 
tres días que se ha prolongado la 
Comisión de Fomento, los di
putados han debatido las 310 en
miendas presentadas por los gru
pos parlamentarios (276 del PP, 
18 de ICAM y 16 del PSGE), de 
las que se han aprobado o 
transado46 (17 de ICAM, 16 del 
PSOE y 13 del PP). La Comi
sión de Fomento remitirá su dic
tamen al Pleno de las Cortes.

López Carrasco 
recibe a una 
delegación de 
alcaldes 
guatemaltecos

E..T.V. - Toledo

El vicepresidente del Gobier
no regional, Fernando López 
Carrasco, recibió ayer a una.de- 
legación de alcaldes y respon
sables municipales de Guatemala 
que se encuentran de visita en 
Castilla-La Mancha, invitados 
por la Federación de Municipios 
y Provincias. Tras dar la bien
venida a los cargos municipa
les guatemaltecos, López 
Carrasco expresó la solidaridad 
del pueblo castellano-manche- 
gocon «un pueblo hermano como 
el de Guatemala», informa la 
Oficina del Portavoz. El vice
presidente regional indicó que 
«aunque todavía queda mucho 
por hacer, Casti-lla-La Mancha 
continuarácolaborandocon His
panoamérica, porque para el Go
bierno regional el bienestar 
social es una prioridad».

Guatemala y Cuba son los dos 
únicos países con los queel Go
bierno de Castilla-La Mancha 
mantiene convenios bilaterales 
de cooperación. Enconcreto, 
la Junta de Castilla-La Mancha 
ha destinado a Guatemala des
de 1995 un total de 115 millo
nes de pesetas en proyectos.

Albacete: piden la 
absolución de dos 
abogados acusados 
de deslealtad 
profesional

L.H. - Albacete

La Audiencia de Albacete 
juzga a dos abogados acusados 
de un delito de deslealtad pro
fesional en una vista oral que 
se prolongará hoy y para los que 
el fiscal y la defensa piden la 
absolución. El juicio se inició 
ayer alas diez de la mañana con 
la petición de la defensa de la 
suspensión de la vista y la nuli
dad de las actuaciones por con
siderar que se había producido 
una vulneración de los derechos 
de sus clientes en el proceso y 
por la ausencia de uno de los 
testigos, petición que la sala 
denegó tras una deliberación.

El abogado de la acusación 
particular Francisco Javier 
Sánchez Fajardo considera que 
los acusados, Francisco 
Fernández Manjavacas y Fran
cisco José Haus Tárraga, enga
ñaron a su cliente, el empresa
rio José Antonio García 
Rodríguez, que acudió a este 
despacho para presentar una 
demanda contra Consuelo 
Albaladejo. Se da lacircunstan- 
cia -según el escrito de la acu
sación- de que los abogados 
inculpados asistían, simultánea
mente, ladefensa del querellado 
y la del querellante, todo ello 
«con la evidente finalidad de 
favorecer ilícitamente los inte
reses de Consuelo Albaladejo».
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un tipo de ingeniero de caminos que 
ahora mismo no existe en España", 
declaró José María Ureña

Los planes de estudio de la Ingeniería se aprobaron en Junta de Gobierno celebrada ayer

Caminos aspira a ser distinta a 
otras propuestas del resto del país
El decano comisario de la 
futura E.T.S de Ingeniería 
de Caminos/ José María 
Ureña,presentó ayer lospla~ 
nes de estudio de esta nueva 
titulación gue,fueron apro
bados en la Junta de Go
bierno que tuvo lugar en el 
Campus de Ciudad Real. 
Ureña aseguró que la re
gión contará con una Es
cuela innovadora, moderna 
y de futuro que tendrá muy 
poco que ver con las del res
to delpaís.

Silvia DIEZ MAYANgy

"Vamos a lanzar al mercado 
laboral un tipo de ingeniero de 
caminos que ahora mismo no 
existe en España. Tendrá mayor 
sensibilidad respecto al acaba
do de sus obras, respecto a la 
compatibilidad de su trabajo con 
el medio ambiente", aseguró 
ayer el asesor de la Escuela 
Superior de Ingenieros de Ca
minos cuyos planes de estudios 
se aprobaron ayer en la Junta de 
Gobierno celebrada en el 
Campus ciudadrealeño.

Un proyecto específico

Ureña, quien entre otras co
sas ha sido rector de la Univer
sidad de Cantabria durante seis 
años, afirmó que la Universidad 
regional está preparando un pro
yecto específico que asegure que 
la nueva Escuela no será igual 
que las demás, sino que se dife
rencie del resto no sólo por sus 
contenidos, sino también por la 
propia forma de impartir las 
clases.

De esta manera, las materias 
se centrarán, sobre todo, en el 
ámbito de la ingeniería hidráu
lica, un aspecto de suma impor
tancia en Castilla-La Mancha y 
que pretende orientar a los alum
nos para que conozcan los prin
cipales problemas regionales y 
nacionales relacionados con el 
agua.

Asimismo, otro de los aspec
tos sobre los que versarán los pla
nes de estudios de esta escuela 
será, según indicó José María 
Ureña, "que los alumnos apren
dan que las grandes obras pú
blicas han de integrarse correc
tamente en el territorio, aspec
to muy importante que han de 
tenerse muy en cuenta a la hora 
de llevarlas a cabo".

Por otra parte, José María 
Ureña aseguró que "en la Escuela 
de Ingenieros de Caminos no

PLAZAS OFERTADAS EN CARRERAS DE NUEVA IMPLANTACION - CURSO 98/99
CAMPUS DE ^ CAMPUS DE CAMPUS DE

CIUDAD REAP TOLEDO CUENCA
CAMPUS DE CAMPUS DE 
ALBACETE TALAVERA

INGENIERO 
EN INFORMATICA
MEDICINA 
INGENIERO 
DE CÂMIN0S,
CANALES Y PUERTOS 
PSICOPEDAGOGIA \ ; 
INGENIERO 
TECNICO EN 
SONIDO E IMAGEN 
CIENCIAS 
AMBIENTALES 
CIENCIAS DE LA 
ACTIVIDAD FISICA 
Y EL DEPORTE 
LOGOPEDIA' ~ 
EDUCACION 
SOCIAL

90 PLAZAS

50 PLAZAS

100 PLAZAS

80 PLAZAS

90 PLAZAS

75 PLAZAS .

S»

50 PLAZAS T

ítWsS OOPLÁZAS

75 PLAZAS

TOTAL PLAZAS OFERTADAS: 770
sólo se enseñará a construir cosas 
nuevas, como se suele hacer en 
el resto de escuelas españolas, 
sino que también enseñaremos 
a conservarías, a mantenerlas".

Aprendizaje basado en la 
práctica

Por otro lado, el modelo de 
enseñanza de la ETS de Ingenie
ros de Caminos se basará, sobre 
todo, en el aprendizaje a través 
de la práctica, por lo que sus 
alumnos tendrán la oportunidad 
de realizar numerosos proyec
tos que, según apuntó Ureña, "se 
hacen para que los estudiantes 
aprendan haciendo, para fomen
tar su iniciativa y que se den 
cuenta de que todas las materias 
que están aprendiendo se rela
cionan".

Como consecuencia, el año 
que viene, y probablemente el 
resto de los cursos, el número 
máximo de alumnos que se ad
mitirán para primero será de 
cincuenta ya que, tal y como 
señaló José María Ureña, "pre
tendemos que la relación del 
estudiante con el profesor sea 
más personal y directa".

De esta manera, los planes de 
estudio destacan principalmente 
por su hincapié en la práctica, 
hecho que Ureña explicó afir
mando que "queremos enseñar 
a inventar, no a repetir textos que 
ya se pueden encontrar en los 
libros".

Otro de los puntos que cabe 
destacar de esta nueva titulación 
es el curso preparatorio que ten
drá lugar en septiembre y cuyo 
objetivo es que los alumnos re
pasen los elementos fundamen
tales de determinadas asignatu
ras que se han recibido durante 
el Bachiller como matemáticas

o dibujo e informarles acerca de 
su nivel de preparación en cada 
una de ellas. A su vez, se les 
hablará de los servicios que van 
a tener a su disposición en la Uni
versidad regional y se les ex
plicará qué es la ingeniería ci
vil.

En cuanto a la ubicación de 
la Escuela Superior de Ingenie
ros de Caminos, Ureña señaló 
que, en un principio, el antiguo 
edificio de Letras es suficiente 
para llevar a cabo el proyecto, 
sin embargo, si apuntó que "va
mos a necesitar un local para los 
laboratorios de determinadas

asignaturas, como Ingeniería Hi
dráulica, que requieren unas insta
laciones un poco especiales".

Respecto al profesorado, pare
ce ser que los aproximadamente 12 
docentes necesarios para el próxi
mo curso ya están elegidos y el 
próximo día 19 de junio se reuni
rán para "empezar a ser un equipo", 
según declaró José María Ureña.

Un gran reto para la UCLM

770 nuevas plains
La Universidad de Castilla-La Mancha ofertará, para el 

curso 98/99, 770 nuevas plazas entre las diez titulaciones 
aprobadas recientemente por la institución académica. Así, en 
el Campus de Albacete, Medicina se abrirá con 75 plazas e 
Ingeniero en Informática con 90. En Ciudad Real, Ingeniero en 
Informática contará con otras 90 y la Ingeniería de Caminos 
con 50. El Campus de Cuenca contará con 100 plazas para 
Psicopedagogía y 50 para Imagen y Sonido. En Toledo, 
Ciencias Ambientales se inaugurará con 100 plazas y Ciencias 
del Deporte con 80. En Talavera, Logopedia contará con 60 
plazas y Educación Social con 75.

Por otra parte, el vicerrector de 
Política Académica y Nuevas En
señanzas, Ernesto Martínez Ataz, 
aseguró que implantar Ingeniería de 
Caminos en la Ciudad Real "es uno 
de los retos más difíciles que se nos 
han planteado" y añadió que se está 
intentando hacer un proyecto "no
vedoso, que atraiga y que dé como 
resultado una Ingeniería de Cami
nos de cara al futuro, que mejore 
en calidad y que sea un motor de 
cambio en la región". Asimismo, 
Martínez Ataz declaró que la Uni
versidad regional contará con "tres 
ingenierías superiores de lujo como 
son la Ingeniería Industrial, Inge
niería Informática y la de Caminos, 
unas titulaciones de bandera que nos 
sitúan ante un reto magnífico ".
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Baiks en capitanía socialista

JUAN 
PANDO

L
apolítica es un amagar, un no definirse, 
un quererlo todo, para así quedarse con 
algo. Y es también un irse más que un 
quedarse, y a ia vez un amenazar más que un 

golpear. Mucho de todo esto sucede en estos 
días españoles, días de juicio y no de rosas, 
aunque sí de lluvia puntual (la de las siete de 
la tarde) y de espinas no menos puntuales: 
las que desfilan por el Supremo.

Un torbellino de amagos, renuncias, avi
sos y candidaturas se suceden: Borrell amaga 
con un Congreso -»extraordinario» es que él 
lo plantee- y de seguido pide que «nadie hable 
de tal cosa»; Leguina dice que, si un tal 
Mendiluce se presenta para alcalde madrile
ño, él dice adiós y muy buenas; Guerra avisa 
que, para primarias en Andalucía, las que le 
gustaríajugar frente a Chaves, y entonces adiós 
y muy malas al felipismo residual; y el ya citado 
Borrell presenta a un tal Escudero como re
dactor electoral, pero al ser este hombre diestro 
del guerrismo, pues más leña al fuego. El 
monte socialista, todo él pura llama.

Mientras, los escalones del Supremo se lle
nan de naturalidades espantosas y espantos 
al natural: las afirmaciones de un tal 
Planchuelo, ex jefe superior de Policía en 
Bilbao, involucrando a todo bicho político 
ex viviente del socialismo penitente, o sea: 
Vera, Barrionuevo y González.

Según él, el ex ministro le dijo en un pronto: 
«Ya podéis hacerme un hueco en la cárcel». 
Pues hecho.

Y aunque ocuparlo tendrá su miga y su tiem
po, el hueco está. De donde se demuestra que, 
en la España transida de esta hora, los okupas 
están de moda: lo mismo la toman con un hotel

en la Gran Vía, que van luego a la prisión y 
se la encuentran ellos.tomada. Por ex minis
tros y ex policías.

Separándonos de este disparate, unos apun
tes sobre el baile de Capitanía que se presen
ta en los cuarteles socialistas: Guerra, 
Mendiluce, Escudero. Dos espadas y un sub
alterno fino.

Guerra, como opositor al poder absoluto 
en Andalucía, es toda una revolución. Cree
mos que arrasaría y, de inmediato, Andalucía 
sería otra: una región con donaire y galanura 
mandada por un espadachín quevedesco.

Digamos que, a estocada corta y pronta, 
preferimos Guerra a Chaves, aunque sea a costa 
de la tranquilidad nacional.

Chaves ha representado el aburrimiento for
mal de las ideas, dejando enterrado, entre 
materiales pesados -los feudos chavistas-, el ' 
reformismo moral de él mismo. El desastre 
de Doñana ha evidenciado el secuestro del 
personaje.

Cambiando el tercio. Escudero escribiendo 
programas y Mendiluce recitándolos. Una 
pareja temible. Mendiluce es un novillero con 
empuje, y un tormento cierto para la pavisosería 
de Alvarez del Manzano.

Madrid puede ser suyo, aunque le exigirá 
unas cuantas misas. Podría con todas. El as
pirante, que pasó de monaguillo en la Corte 
a coadjutor de la paz en Bosnia, está capaci
tado para eso y mucho más. Hasta el capelo 
cardenalicio -un puesto de ministro en un 
hipotético Gobierno Borrell- no le vendría 
grande. En cuando a Escudero, de él puede 
salir el libreto: rompedor (triunfador) o ma
tador (de la función).

JULIO HIERRO
implicado en el caso GAL: «Me die

ron una orden y la cumplí, porque per
tenezco a un cuerpo disciplinado»

JOSE BORRELL
candidato socialista a 

la presidencia del Gobier
no: «Si las cosas siguen 
como hasta ahora, seré el 
primero en pedir un Con
greso extraordinario»

FERNANDO LOPEZ-AMOR
director general de RTVE: «La si

tuación del consejo de RTVE es lamen
table»

LUIS ENRIQUE
futbolista: «Soy jugador del Barce

lona y me siento culé».

JOSE MANUEL ROMAY 
BECCARIA

ministro de Sanidad: «El 
medicamentazo nunca ha sido una 
medida traumática»

SERGI BRUGUERA
tenista: «Estoy quemado hasta de 

pensar»

JOSE MARIA AZNAR
presidente del Gobierno: «La amplia

ción de la OTAN hará realidad una 
Europa estable y en paz»

NOEMI SANIN
candidata a la presidencia de Colom

bia: «Hay que negociar con la guerrilla 
sin tregua de paz previa».

PILAR
CERNUDA

José Borrell se ha cansado, está harto, 
ha visto colmado el vaso de su paciencia, 
y ha pegado un puñetazo sobre la mesa 
anunciando que si las cosas no se endere
zan apoyará la idea de convocar un con
greso extraordinario. Seguro que el hartazgo 
no es patrimonio único de Borrell, pero 
mientras otros no tienen posibilidad de dar 
esos puñetazos, de lanzar ese tipo de ame
nazas, el candidato a la Presidencia de 
Gobierno sí puede hacerlo. Almunia, por 
su parte, se ha apresurado a pedir calma y 
a decir que hará todo lo que esté en su mano 
para evitar ese congreso que no cerraríalas 
heridas abiertas actualmente, sino que, por 
el contrario, profundizaría aún más en ellas.

Parece mentira que exista un partido ca
paz de meterse en todos los charcos, y parece 

. mentira sobre todo en un partido de am
plio historial y larga experiencias en el 
gobierno.

Y el partido socialista sin embargo está 
demostrando una enorme y decepcionan-

La amenai
te capacidad para entrar en todas las luchas 
posibles, y romper con todas las esperan
zas que la militancia había depositado en 
él. Hace un mes, el Psoe se encontraba 
pletórico de entusiasmo, firmemente de
cidido a iniciar una etapa nueva con un 
dirigente que hasta ahora no había demos
trado su capacidad de ruando pero sí su 
capacidad de ilusionar.

El primer escollo fue el debate sobre el 
estado de la nación, que no salió como 
pensaban aunque tampoco tan mal como 
dicen los del PP y algunos socialistas del 
llamado «aparato». Pero lo que ha abun
dado en la crisis actual ha sido la diver
gencia clara entre el secretario general y el 
candidato a la Presidencia del Gobierno, y 
el ninguno que por parte de ese «aparato» 
se ha hecho al candidato y a su equipo, y 
que ha tenido su ejemplo más relevante, y 
más desgraciado, en el peligroso pacto con 
Nueva Izquierda alcanzado en Madrid. 
Borrell ha dicho «basta» y parece que su 

mensaje ha llegado a donde debía llegar, a 
Almunia y a su guardia de corps. Pero no 
es suficiente.

No se trata solamente de amenazar con 
la convocatoria de un congreso extraordi- - 
nario, sino de hacer todo lo posible para 
que en la cúpula haya paz; y en la base, en 
la militancia, se acabe finalmente con la 
sensación actual de que el Psoe es una jaula 
de grillos.

Otros partidos, dentro y fuera de Espa
ña, han sido y son capaces de hacer que 
una cúpula bicéfala sea un referente de 
estabilidad y de empuje. Aquíla cúpula no 
es bicéfala, sino que la aparición frecuen
te de González la convierte en algo más 
complicado. Borrell se ha cansado de tan
ta historia y tanto rifirrafe. Y ha dado, por 
fin, un paso para decir que él tiene un pa
pel que jugar en el Psoe mal que le pese a 
Almunia y a su gente. A ver cuánto le du
ran las consecuencias de ese gesto de au
toridad.
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En tres días de juicio ya se ha 
tomado declaración a la mitad de los 
acusados, la vista oral ayer quedó 
suspendida hasta el lunes
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Mí KM
Afirma que decidió confesar al comprobar que los políticos le abandonaban

Planchuelo acusa a Barrionuevo 
de autorizar el secuestro
El comisario Miguel Planchuelo acusó ayer a José 
Barrionuevo, durante el juicio del «caso GAL», de autori
zar en 1983 el secuestro de Segundo Marey, y reveló que el 
ex ministro le aseguró doce años después que estaba dis
puesto a asumir las responsabilidades y que esperaba que 
Felipe Gonzalez les echara «un capote».

F.P. - Madrid

Planchuelo, que fue jefe supe
rior de Policía de Bilbao, relató 
que cuando, por esta causa, se 
encontraba en la cárcel de Gua
dalajara el ex ministro Barrio- 
nuevo habló con él para tranqui
lizarle y decirle que estaba dis
puesto a «dar ía cara», e, inclu
so, concluyó: «me podéis hacer 
un sitio en la prisión».

Al término de la vista. Barrio- 
nuevo aseguró a los periodistas 
que el relato referido a él del co
misario y procesado es «una fa
bulación y una falsedad», en las 
primeras declaraciones a los pe
riodistas del ex ministro desde 
que comenzó el juicio, en la ter
cera jornada de vista oral.

Planchuelo, para quien el fis
cal pide 21 años de prisión, ase
guró que Barrionuevo autorizó 
en 1983 «acciones puntuales» 
contra etarras en el sur de Fran
cia, a raíz del secuestro del capi
tán Martín Barrios, durante el 
cual altos cargos militares advir
tieron a la Policía que si le ocu
rría algo al secuestrado los de 
ETA se iban a enterar.

Planchuelo es el séptimo de 
los doce acusados, entre ellos 
Barrionuevo, que declara ante el 
Tribunal Supremo por el secues
tro de Marey, al que se confun
dió con el etarra Mikel Lujua, 

primera acción reivindicada por 
los GAL y por la que el fiscal 
reclama un total de 178 años de 
cárcel para los procesados.

Planchuelo relató que en 
1983 era jefe de la brigada de 
información de Bilbao cuando 
el entonces jefe superior Fran
cisco Alvarez les contó a él y a 
José Amedo, en una cafetería, 
que si tenían inconveniente en 
participar en una operación espe
cial contra un miembro de ETA 
en Francia que había sido orde
nada por el ministro Barrionuevo 
y que se trataba de «un cuestión 
de Estado». De está forma, con
tactaron con tres mercenarios 
que ofrecieron entregar a un «im
portante etarra» que identifica
ron en una fotos de la Policía es
pañola como Lujúa.

Tras recalcar que esa opera
ción no podía llevarse a cabo sin 
el visto bueno del ministro, Plan
chuelo mantuvo que la intención 
era detenerlo, manténerlo oculto 
en una cabaña para evitar filtra
ciones, ya que en comisaría había 
policías de HB, y después po
nerlo a disposición judicial.

El comisario desgranó el cli
ma que por esos años se vivía 
en el País Vasco, donde el terro
rismo producía más de cien ase
sinatos al año, y añadió que a 
causa del secuestro del capitán 
Martín Barrios en la Jefatura de

Francisco Alvarez deberá declarar el próximo lunes. EFE

Bilbao se presentaban a diario 
jefes de Estado Mayor que adver
tían que «como estos tíos (en alu
sión a ETA) lo maten se van a 
enterar».

Tras el secuestro de Marey, 
el 4 de diciembre de 1983, se
gún Planchuelo, Rafael Vera lla
mó al despacho del gobernador 
civil Julián Sancristóbal para co
municar que se habían equivo
cado de objetivo, pese a lo cual 
decidieron mantenerlo en cauti
verio los días necesarios para 
averiguar sus posibles vincula
ciones con ETA. Una hora des
pués, aseguró el procesado, se 
recibió una nueva llamada de 
Madrid que él pensó, en un prin
cipio, que se trataba de Vera otra 
vez, aunque años después, ya en 
la cárcel de Guadalajara, supo

que era Barrionuevo.
Reconoció que a los policías 

que custodiaron a Marey les dijo 
que se trataba de una «cuestión 
de Estado» ordenada por el Mi
nisterio, y manifestó que desco
nocía cómo se financió el secues
tro, y que lo que sabe de esto se 
lo contó Amedo.

Planchuelo explicó que en 
1995 decidió confesar los hechos 
ante el juez Baltasar Garzón «al 
darme la espalda los políticos». 
En la cárcel, detalló, recibió la 
visita de Barrionuevo, quien le 
dio ánimos, le pidió que aguan
tase, y llegó a asegurar que esta
ba decidido a comparecer en rue
da de prensa para asumir su res
posabilidad, y que a continua
ción también lo harían Vera y 
Sancristóbal.

Pujol afirma que 
el asunto del GAL 
se ha llevado mal 
a lo largo de 
quince años

Efe - Lisboa

El presidente de la Generalitat 
de Cataluña, Jordi Pujol, afirmó 
ayer en Lisboa que el tema del 
GAL es una asunto que «todo el 
mundo ha llevado muy mal» 
desde hace quince años.

«Desde hace quince años, 
hasta anteayer (lunes, fecha de 
inicio del juicio), se ha llevado 
mal, pero nosotros no tenemos 
responsabilidad en ese tema, y 
pensamos que lo mejor es no in
troducir .elementos de discusión 
a través de declaraciones que no 
tenemos por qué hacer», dijo 
Pujol en una rueda de prensa en 
la residencia del embajador de 
España en Lisboa, Raúl Morodo.

Antigua decisión

Pujol precisió que decidió 
hace mucho no hablar del GAL. 
«Sobre ese tema yo y Conver
gencia y Unió tuvimos que ha
blar mucho en una época deter
minada porque nos vimos obli
gados a tomar posiciones difí
ciles en aquel momento».

El presidente catalán dijo que 
«me refiero por ejemplo al año 
1995 más o menos, y entonces 
ya dij imos y repetimos ahora que 
creemos que es un tema que todo 
el mundo ha llevado muy mal y 
es de esperar, por lo tanto, que 
se termine lo mejor posible para 
todo el mundo, pero nuestro de
sacuerdo con la forma en que se 
ha llevado el GAL, todo, ya lo 
manifestamos en su día y no te
nemos nungún interés en seguir 
insistiendo en ello».

«Ese tema está ahora en ma
nos de los jueces y losjueces dic
taminarán, Es obligación mía no 
decir nada en el sentido de enjui
ciar la labor de losjueces, ellos 
harán lo crean conveniente», 
añadió. .

El fiscal del caso Lasa-Zabala 
rechaza a una acusación

Los testigos del juicio contra Urralburu se 
contradicen sobre el trato de favor

M.S. - Madrid

El fiscal del «caso Lasa-Za
bala» pedirá ante la Sala de lo 
Penal de la Audiencia Nacional, 
donde se encuentra el sumario, 
que se expulse de la investiga
ción a la acusación ejercida por 
la dirigente de la Federación So
cialista Madrileña (FSM) Mar
garita Pedruelo, informaron aEfe 
fuentes jurídicas.

Margarita Pedruelo, secreta- 
nade Bienestar Social de la FSM, 
compareció ayer ante el juez Ja
vier Gómez de Liaño, el fiscal y 
el resto de los abogados de las 
partes para aclarar por qué se per- 
sonó como acusación en la cau

sa que estaba siendo investiga
da desde hacía ya varios años.

En concreto, el fiscal pidió 
que se averiguara la relación de 
Pedruelo con el ex ministro del 
Interior José Barrionuevo, con 
el que trabajó durante su etapa 
al frente de esta cartera.

Margarita Pedruelo explicó 
que decidió personarse en la cau
sa después de reunirse con un 
grupo de amigos en un restau
rante y analizar las informacio
nes de la prensa sobre el caso.

Pedruelo no quiso aclarar si 
el día del inicio del jucio de caso 
Marey estaba entre las personas 
que mostraron su apoyo al ex 
ministro José Barrionuevo.

Efe " Pamplona

Un técnico y el ex director 
general del Departamento de 
Obras Públicas del Gobierno de 
Navarra dieron ayer dos versio
nes contradictorias en relación 
a si Antonio Aragón, imputado 
en el caso Urralburu, favoreció 
a determinadas constructoras a 
la hora de adjudicarles obras.

Así, mientras Raúl Sainz Gó
mez, ingeniero del citado depar
tamento durante los años 1987 
y 1991, manifestó que tuvo que 
cambiar el baremo de un infor
me porque el ex consejero que
ría adjudicar una obra a una cons
tructora concreta, Jaime Solé Se

dó, ex director general, negó «ro
tundamente» este extremo.

Según recordó Sainz, «al me
nos en una ocasión» Solé le dijo 
que tenía que cambiar los bare
mos del informe que había reali
zado para la Variante Este de 
Pamplona, ya que el ex conseje
ro Antonio Aragón había deci
dido que fuera la constructora 
Huarte la que la llevara a cabo.

Añadió asimismo que varios 
técnicos del departamento «está
bamos molestos» por las modifi
caciones que les pedían que hi
cieran en sus informes, si bien 
precisó que no les hicieron lle
gar las quejas a su superiores.

Por su parte. Solé Sedó, en

tonces director general del de
partamento de Obras Públicas 
y persona de confianza de Ara
gón, insistió durante su larga de
claración en que las adjudica
ciones se realizaron de forma 
«legal» y de acuerdo «siempre» 
con el criterio de los técnicos.

Admitió que en las primeras 
obras realizadas en ese periodo 
era el ex consejero quien «te
nía la última palabra» sobre qué 
empresa debía realizar una obra 
determinada, pero aseguró que 
posteriormente y debido a que 
las obras eran de mayor enverga
dura, Aragón consultaba con el 
Gobierno, que era el que final
mente decidía.
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Rubalcaba afirma que la ciudadanía ha sacado "tarjeta amarilla” al Gobierno

El PSOE aventaja en 1,8 puntos al 
PP según una encuesta del CIS

P.O.L. ■ Madrid

EI PSOE expresó ayer su op
timismo por los resultados de la 
encuesta del CIS hecha a fina
les de abril, que le atribuye una 
ventaja de 1,8 puntos, circuns
tancia que el Gobierno y el PP 
achacan al «efecto Borrell», que 
consideran neutralizado tras el 
Debate sobre el estado de la 
Nación.

Los datos del barómetro del 
CIS ponen de manifiesto que el 
PSOE obtiene en estimación de 
voto un 38,9 por ciento, frente 
al 37,1 del PP, el 9 de IU, el 4,9 
de CiU y el 1,3 del PNV.

En cuanto a la valoración de 
líderes, la lista la encabeza José 
Borrell (con una media 5,57 pun
tos sobre diez), seguido de Joa
quín Almunia (5,19) y José María 
Aznar (4,77).

Según este sondeo, que se rea
lizó a finales de abril, poco des
pués de la celebración de las 
elecciones primarias en el PSOE 
que dieron el triunfo a Borrell, 
se ha producido una mejora en 
la valoración ciudadana de la si
tuación económica y política, y 
también ha aumentado la con
fianza en el Gobierno.

Para el dirigente del PSOE 
Alfredo Pérez Rubalcaba, los 
resultados del barómetro del CIS 
son un voto de confianza y un 
espaldarazo a la «política de 
apertura y participación» del 
PSOE y una «tarjeta amarilla»

Borrell descarta un Congreso 
socialista tras hablar con Almunia

C.C. ■■ Madrid

El candidato del PSOE a la 
Presidencia del Gobierno, José 
Borrell, descartó ayer la convo
catoria de un Congreso extraor
dinario, tras reunirse con el se
cretario general de los socialis
tas, Joaquín Almunia.

Almunia y Borrell se reunie
ron ayer en la sede socialista ma
drileña para intentar limar aspe- 
rezás y dar solución a las últi
mas tensiones surgidas entre am
bos, al considerar el candidato 
que se le había excluido de de
cisiones importantes adoptadas 
por la dirección federal.

Borrell indicó, en declaracio
nes a Efe al término de la reunión, 
que «tensiones siempre puede 
haber» y explicó que han tenido 
que digerir «demasiadas cosas 
en poco tiempo», aunque ambos 
han constatado que «es posible» 
colaborarjuntos «superando las

Mariano Rajoy, ayer en Valencia. EFE

al Gobierno.
Según Rubalcaba, el sondeo 

-presentado ayer en el Congre
so por el secretario de Estado de 
Relaciones con las Cortes, José 
María Michavila- representa un 
«trastazo» a la gestión del PP.

El responsable de relaciones 
con los medios del PSOE subrayó 
la «subida» de la valoración al 

dificultades que se hayan podi
do producir».

A esta reunión le sucedió otro 
encuentro, en el que también es
tuvieron presentes el nuevo por
tavoz parlamentario, Luis Martí
nez Noval y el portavoz de la Co
misión de Economía, Juan Ma
nuel Eguiagaray, para debatir so
bre la reforma del IRPF del Go
bierno.

Tras su encuentro con Almu
nia, Borrell indicó que ambos 
concluyeron que «no va a haber 
Congreso extraordinario porque 
no hay ninguna necesidad», por 
lo que rogó a sus, compañeros 
«que dejemos de hablar de ello», 
en una decisión que -dijo- fue 
tomada «de común acuerdo».

Esta conversación debe ser
vir, a su juicio, para «trabajar me- 
jor», y estimó que, aunque 
«siempre hay problemas de enca
je», ha quedado «absolutamen
te claro todo aquello que tene- 

secretario general del partido, 
Joaquín Almunia, y la «excelente 
valoración» al candidato a la pre
sidencia del Gobierno, José Bo
rrell.

El portavoz popular en el 
Congreso, Luis de Grandes, atri
buyó al «efecto Borrell» la dife
rencia de 1,8 puntos que la en
cuesta otorga al PSOE sobre el

José Borrell. EFE

mos que administrar conjunta
mente» y se ha constatado que 
«es posible y necesario trabajar

PP, pero consideró que las expec
tativas que había generado el can
didato socialista quedaron «frus
tradas» tras el Debate sobre el 
estado de la Nación.

Mariano Rajoy
El ministro paralas Adminis

traciones Públicas, Mariano 
Rajoy, dijo ayer en Valencia que 
«después de las primarias y de 
la elección de Borrell se produ
jo un entusiasmo en el PSOE», 
pero matizó que ese efecto se ha 
frenado por el Debate del esta
do de la Nación y la designación 
de Cristina Almeida.

Rajoy explicó que «en el de
bate de la Nación todos los es
pañoles pudieron ver lo ocurri
do» y añadió que en el caso de 
la Comunidad de Madrid «las 
primarias han sido sustituidas 
por una designación de una per
sona de otro partido, que ha gene
rado un grave problema interno 
y ha sido un incumplimiento de 
lo dicho».

Según el secretario de Es-tado 
de Relaciones con las Cortes, 
José María Michavila, el Go
bierno no está preocupado por 
el hecho de que el PSOE supere 
al PP en estimación de voto y 
coincidió con Luis de Grandes 
en que el aumento de las expec
tativas de los socialistas es con
secuencia de que la encuesta al 
día siguiente de las elecciones 
primarias en el PSOE.

juntos».
Borrell pidió a los dirigentes 

y militantes que trabajen en un 
escenario en cuyo horizonte no 
se contempla la convocatoria de 
un Congreso, y anunció que am
bos han acordado reunirse perió
dicamente cada semana y que 
esperan contar ahora con una si
tuación «más estabilizada».

Entre los temas debatidos en 
la reunión están la puesta en mar
cha de los^Comités de Estrate
gia y Programa, las relaciones 
con otros partidos, «no sólo con 
el PDNI», así como con el presi
dente del Gobierno.

José Borrell consideró queel 
candidato «no sólo debe infor
mar, sino que debe ser partíci
pe» de las decisiones que se 
adopten en el partido, y expresó 
su convencimiento de que Almu
nia «lo entiende así y él estácon- 
vencido de que yo no quiero un 
Congreso extraordinario».

El fiscal pide al 
Constitucional 
que desestime los 
recursos sobre el 
caso Filesa

Efe - Madrid

El fiscal ha pedido al Tribu
nal Constitucional que desesti
me los recursos de los seis prin
cipales condenados en el «caso 
Filesa», seguido por financia
ción ilegal del PSOE, contra la 
sentencia del Tribunal Supre
mo que les impuso diferentes 
penas.

La Fiscalía ha presentado 1os 
correspondientes informes ante 
el Tribunal Constitucional, en 
los que solicita la desestimación 
de los recursos del ex senador 
socialista José María Sala, con
denado a tres años de cárcel, y 
del ex diputado del PSOE Car
los Navarro, a once años.

Asimismo, pide la desesti
mación de los recursos de los 
ex responsables de Filesa Luis 
Oliveró y Alberto Flores, con
denados a diez años de prisión 
cada uno, y del de la ex coordi
nadora de finanzas del partido 
y su compañero Miguel Molle
do, a dos años, cuatro meses y 
un día.

También presentaron recur
so ante el Constitucional los 
otros dos condenados, Juan An
tonio Molina Vivas, ex presi
dente de Enasa, y Eugenio Marín 
García, ex director general de 
Cepsa, a los que se les impuso 
seis meses de cárcel, aunque res
pecto a éstos el fiscal presenta
rá su informe en próximas fe
chas.

Sala, que fue condenado por 
falsedad y asociación ilícita, 
alegó que cuando se solicitó el 
suplicatorio al Senado para ac
tuar contra él se habían practi
cado diligencias inculpatorias.

El fiscal estima que Sala no 
estuvo perturbado en el ejerci
cio de su función como sena
dor por la investigación.

AñadequeelTribunal Supre
mo le ofreció la posibilidad de 
defensa y reservó la solicitud 
del suplicatorio al momento en 
el que la instrucción sumarial 
permitió reunir elementos de 
juicio de los que resultaba la im
plicación en los hechos del afo
rado. Para el fiscal, la petición 
del suplicatorio se llevó a cabo 
en el momento oportuno.

Por Otra parte, el fiscal co
menta que «no parece que se se
pare de las reglas del criterio hu
mano ni que desprecie el rigor 
lógico inferir la participación 
de Sala en los hechos».

En este sentido, recuerda que 
compró el 50 por ciento de las 
acciones de Time Export -del 
grupo de empresas de Filesa-, 
que luego vendió, participó en 
la organización societaria y 
nombró a Oliveró administra
dor.

Respecto al recurso de Nava
rro, el fiscal insiste en la posibi
lidad de realizar actos de ins
trucción antes de solicitar el 
suplicatorio. En cualquiercaso, 
el fiscal añade que el propio 
Navarro reconoce que el instruc
tor le dio traslado de la quere
lla que dio origen al caso a los 
pocos días de admitirse.
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Tocino asesura que no se va a exonerar de responsabilidades a la empresa

Aznar considera prioritaria la 
retirada de lodos en tomo a Doñana

B.B. ■ Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, dijo ayer ante 
el pleno del Congreso que el 
objetivo prioritario en la lucha 
contra el vertido tóxico en el en
torno del Parque Nacional de Do
ñana es la retirada de los lodos, 
con independencia de las respon
sabilidades civiles correspon
dientes.

Aznar respondió así ante el 
pleno de la Cámara a una pregun
ta de la portavoz del grupo popu
lar en la comisión de Medio Am
biente, María Teresa de Lara, en 
la que se interesó por las conse
cuencias del vertido.

El jefe del Ejecutivo desta
có la gravedad de lo ocurrido y 
subrayó queesa situación no de
be ocultarse en ningún caso.

A continuación, enumeró las 
iniciativas adoptadas por el Go
bierno para luchar contra el ver
tido y destacó la eficacia del le
vantamiento inicial de muros de 
contención para detener el frente 
de lodo tóxico y limitar el pro
blema.

Añadió Aznar que el objeti
vo fundamental en este momento 
es la retirada de esos lodos, con 
independencia de las responsa
bilidades civiles que correspon
dan al causante de la contami
nación.

El jefe del Ejecutivo recor
dó que su Gabinete aprobó lapa- 
suda semana un real decreto ley 
que concede a la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir 
un crédito extraordinario por im-

Aznar durante su comparecencia en el pleno. EFE

porte de 4.500 millones de pese
tas y que debe conseguir la reti
rada total de los lodos a comien
zos del próximo mes de octubre.

También recordó que el Go
bierno ha aprobado un plan de 
actuaciones, denominado Pro
yecto Doñana 2005, en el que se 
quieren invertir 15.600millones 
para la regeneración hídrica de 
las cuencas y para los cauces de 
vertientes al Parque Nacional.

Aznarexplicó que, igualmen
te, el ministro de Trabajo, Javier 
Arenas, ha firmado un convenio 
con la Junta de Andalucía y los 
ayuntamientos de la zona por im
porte de 1.250 millones de pese
tas para garantizar el empleo en 

la comarca y evitar cualquier 
efecto negativo sobre el empleo.

Eso permitirá, según Aznar, 
pagaren los próximos meses más 
de sesenta mil jornales, crear es
cuelas taller y desempeñar tareas 
de formación profesional.

El presidente del Gobierno 
aseguró, además, que, como ya 
anunció en el debate sobre el es
tado de la nación, el Ejecutivo 
remitirá al Parlamento el proyec
to de ley de responsabilidad ci
vil medioambiental.

La diputada del grupo popu
lar elogió las medidas adopta
das «con eficacia y rapidez» por 
el Ejecutivo, aunque hizo hin
capié en que las competencias 

en este asunto corresponden a la 
Junta de Andalucía.

Por su parte, la ministra de 
Medio Ambiente, Isabel Toci
no, dijo ayer en el Congreso que 
la ausencia de competencias de 
su departamento en casos como 
el de Doñana no significa que 
«vayamos a exonerar de las res
ponsabilidades de la correcta 
gestión ambiental a las comu
nidades autónomas».

La ministra, que respondió 
ante el Pleno de la Cámara Baja 
a una interpelación urgente pre
sentada por el grupo socialista 
en materia medioambiental y 
política de residuos, defendió la 
existencia del Ministerio de Me
dio Ambiente, que fue cuestio
nada por la diputada del PSOE 
Cristina Narbona.

Cuestionar las competencias 
y responsabilidades del Ministe
rio de Medio Ambiente es cues
tionar el estado de las autono
mías, según Tocino, quien subra
yó que las claves de los últimos 
despropósitos medioambienta
les, como B iescas, Badajoz, Bens 
y Aznalcóllar, se encuentran en 
los responsables de las adminis
traciones locales y autonómicas, 
que son quienes tienen las com
petencias totalmente transferi
das.

Tras afirmar que el PSOE de
jó una caótica situación en políti
ca de residuos y calidad de las 
aguas, recordó que en sus dos 
años al frente del departamento 
se han aprobado la ley básica de 
residuos y se ha aplicado la ley 
de envases.

El PSOE acusa a 
Tocino de no 
asumir sus 
responsabilidades 
en Doñana

Efe - Madrid

La portavoz de medio am
biente del PSOE, Cristina Nar
bona, acusó ayer a la ministra 
Isabel Tocino de no asumir nin
gún tipo de responsabilidad ante 
la catástrofe de Doñana y dijo 
que el Plan Doñana 2005, apro
bado por el Gobierno, forma par
te de un plan no ejecutado, que 
puso en marcha por el gobier
no socialista.

En rueda de prensa para va
lorar las actuaciones del Gobier
no frente al desastre causado por 
la rotura de la presa de Aznal
cóllar, Narbona afirmó que la 
ministra mantiene una actitud 
ajena a la responsabilidad de la 
tragedia.

Un plan socialista

Denunció que el Plan Doña
na 2005, aprobado por el Go
bierno el pasado viernes y que 
prevé inversiones de 16.000 mi
llones de pesetas, forma parte 
de un plan de recuperación de 
Doñana puesto en marcha por 
el último gobierno del PSOE, 
en 1995, que contemplada una 
partida de 19.000 millones.

Ahora, según Narbona, se 
presenta este plan como nuevo 
cuando en realidad los 16.000 
millones fijados corresponden 
a la parte no ejecutada de dicho 
plan.

La portavoz socialista criti
có que el PP ha cambiado en las 
últimas semanas su posición fa
vorable a la creación de una co
misión de investigación en el 
Congreso por la creación de una 
comisión mixta Congreso-Sena
do para vigilar los programas 
de recuperación de la zona afec
tada por la riada tóxica.

Aznar acusa al PSOE de 
irresponsable y niega que 
haya déficit en la SS

De Palacio hace un balance 
positivo del primer año de 
la OCM de frutas

D.S.P. - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, aseguró ayer 
que no hay déficit encubierto en 
una Seguridad Social como la 
actual con «más cotizantes, más 
ingresos, más empleo y que si
gue el Pacto de Toledo y el siste
ma de separación de fuentes» y 
acusó al PSOE de «caer en la 
más estricta de las irresponsabi
lidades». .

Aznar contestó así a las pre
guntas del portavoz adjunto del 
Grupo Socialista, Luis Martínez 
Noval, quien indicó que con los 
nuevos criterios europeos de 
contabilidad no será posible - 
tal y como el Gobierno preten
de- llegar al 2000 con un défi
cit nulo en la Seguridad Social 
y que Aznar perdería su «aura 
de hombre preocupado por el dé
ficit» si no ha conocido el infor

me de José Barea.
El presidente del Gobierno 

-ante las acusaciones del PSOE 
por su «falta de credibilidad» 
por no conocer un supuesto in
forme del director de la Ofici
na Presupuestaria sobre un dé
ficit encubierto anual de 
280.000 millones- criticó que 
los socialistas, con estas cuestio
nes, «que tan poco fruto les han 
dado en los debates», intenten 
«alarmar a la población injus
tificada e inútilmente».

También recordó a Martínez 
Noval que el Gobierno ya ha 
presentado su liquidación de 
1997 sobre la Seguridad Social, 
«tres meses antes de lo que era 
habitual» con otros Ejecutivos, 
que reflejan un déficit de 
180.000 millones (el 0,23 del 
PIB), y que para el PSOE, esta 
«cuestión es más psiquiátrica 
que política».

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, manifestó 
ayer en el Congreso de los Dipu
tados que «la reforma de la Or
ganización Común del Merca
do (OCM) de frutas y hortali
zas ha sido muy positiva para 
el sector», en respuesta al di
putado del Grupo Parlamenta
rio Popular, José Ramón Pas
cual.

De Palacio hizo una valora
ción sobre el primer año de apli- 
cación de la reforma de esta 
OCM, en la que destacó como 
logros del Gobierno la amplia
ción de fondos operativos, el 
aumento de productos con dere
cho a retirada y la moderniza
ción de instalaciones de las or
ganizaciones de productores.

Aseguró que «España es el 
primer beneficiado por larefor- 

ma del sector de frutas y hortali
zas, acaparando un 25 por ciento 
de los fondos operativos comu
nitarios destinados al sector» 
y recordó que «en 1997, la ex
portación hortofrutícola alcan
zó la cifra récord de 925.000 
millones de pesetas».

Las Organizaciones de Pro
ductores de Frutas y Hortalizas 
(OPFH) recibieron, según la mi
nistra, 9.000 millones de pese
tas en ayudas, lo que «ha posi
bilitado inversiones por importe 
de 18.000 millones de pesetas».

Resaltó que las OPFHs cum
plen una función vertebradora 
del sector, apuntó que hoy exis
ten 253 organizaciones, de las 
que 87 fueron creadas en el últi
mo año, y añadió que «estas 
agrupaciones facturaron 
351.000 millones de pesetas, 
cantidad que supone el 95 por 
ciento del valor total generado».

Mariscal 
propondrá en 
tres meses las 
reformas sobre 
violencia familiar

Efe “ Madrid

La ministra de Justicia, Mar
garita Mariscal de Gante, anun
ció ayer, que dentro de tres me
ses presentará en el Consejo de 
Ministros la reformas legales 
previstas en el Plan contra la 
Violencia Doméstica, aproba
do el pasado 30 de abril.

Convenio de Justicia y 
Asuntos Sociales

Mariscal de Gante hizo este 
anuncio tras la firma de un pro
tocolo con el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales para 
la asistencia a las víctimas de 
malos tratos y de un convenio 
marco de colaboración en las po
líticas que se desarrollen y que 
afecten a ambos departamentos.
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Mayor Oreja: 
"El PNV está en 
la encrucijada y 
ETA llegando al 
desmoronamiento"

C.N.G.

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, declaró ayer 
que el PNV «está en la encruci
jada de no saber si compartir 
su proyecto de futuro con HB o 
con los partidos del Pacto de 
Ajuria Enea» y estimó que 
«PSOE, PNV y PP son los que 
tienen que impulsar un acuer
do de futuro en el País Vasco».

Jaime Mayor Oreja, en de
claraciones a la SER, explicó 
que «ETA tiene un gran coman
do, en San Sebastián, que es el 
grupo Donosti, valuarte de la. 
organización, pero puede rege
nerar cualquier otra cosa, mien
tras que la cúpula está desde hace 
tiempo en Francia». Aseguró 
que a pesar de las múltiples ope
raciones contra ETA, no se des- 
anima «por los cambios tan 
profundos que ha habido estos 
años y porque ETA está llegan
do a su desmoronamiento».

”No cabe un diálogo con 
HB"

El ministro destacó que no 
cabe un diálogo con HB, por
que «HB y ETA es lo mismo», 
y recordó que «cuanto más ha
blemos de diálogo con HB y 
ETA prolongamos el conflicto, 
porque los terroristas y el 
mundo de HB han aprendido que 
la sociedad española es poco 
seria y rigurosa, y cuando sea
mos tenaces el proceso se acor
tará».

Mayor Oreja afirmó que la 
excarcelación del dirigente de 
HB Jon Idígoras, condenado a 
siete años por colaboración con 
ETA, «no es una decisión po
lítica, sino que obedece a un 
informe médico, y la decisión 
ha sido tajante» nada más reci
birlo.

Preguntado por el juicio por 
el secuestro de Segundo Marey, 
primera acción atribuida a los 
GAL, aseguró que le afecta ver 
en el banquillo de los acusa
dos a un ex ministro del Inte
rior, José Barrionuevo, y aun 
ex secretario de Estado para la 
Seguridad, Rafael Vera, y se 
limitó a comentar que «hay que 
respetar a los jueces».

Respecto a si el Gobierno 
no dará a la juez datos sobre el 
espionaje a HB, Jaime Mayor 
Oreja dijo: «lo desconozco y su
pongo que se tratará en el Con
sejo del viernes. Sobre si tal 
decisión se habría adoptado por 
afectar el asunto ala seguridad 
del Estado, Mayor insistió en 
que «es el ministro de Defensa 
el que supongo que está traba
jando y analizando esta cues
tión» y adelantó que «seremos 
solidarios con la decisión que 
proponga».

En cuanto a la lucha 
antiterrorista, señaló que «hace 
falta ser más tenaz, pues a ve
ces se aprecian cansancios y 
aburrimiento, pero hay que so
breponerse», y para ello «es 
indispensable la unidad de los 
partidos democráticos».

Por el asesinato del abosado Fernando Música

86 años de cárcel para el 
etarra Valentín Lasarte

J.S. - Madrid

La Audiencia Nacional ha 
condenado a 82 años de cárcel 
y a una multa de 200.000 pese
tas al etarra Valentín Lasarte por 
el asesinato del abogado Feman
do Múgica, cometido el 6 de fe
brero de 1996 en San Sebastián.

En una sentencia, la Audien
cia impone además a Lasarte el 
pago de una indemnización de 
50 millones de pesetas a los fa
miliares de Múgica y de 800.000 
pesetas a un hombre que resul
tó herido al chocar su coche con 
el vehículo en el que iban los 
terroristas antes de consumarel 
asesinato.

El fallo señala que Lasarte 
cometió un delito de asesinato, 
dos de atentado -por disparar a 
dos ertzainas tras el asesinato 
de Múgica-, uno de robo de un 
vehículo y otro de falsificación 
de placas de matrícula.

La resolución declara proba
do que una vez que Lasarte y el 
teiTorista que le acompañabalo- 
cal izaron a Múgica, el condena
do se separó de su compañero 
y se fue a la otra acera para con
trolar los movimientos de los 
viandantes, en la esquina de las 
calles Arrasate y Buen Pastor.

El autor material de la muerte 
del abogado fue el acompañante 
de Lasarte, cuya identidad no 
se precisa, quien se le acercó por 
laespalday le disparó en lanuca.

Tras el crimen, ambos em
prendieron la huida, pero se to-

Un tribunal francés dictamina a 
favor de extraditar a Urrusolo

F.L. ■ París

El Tribunal de Apelación de 
París emitió ayer dictámanes fa
vorables a la extradición a Es
paña de los presuntos miembros 
de ETA José Luis Urrusolo Sis
tiaga y Carmen Guisasola Soló- 
zaba!, y desestimó una deman
da contra María Nagore Múgica 
Alvarez.

EhTribunal de Apelación de 
París ya aceptó varias deman
das de extradición contra estos 
tres presuntos etarras, que no po
drán ser extraditados hasta que 
cumplan Ias penas de prisión que 
tienen pendientes en Francia.

La demanda de extradición 
contra Urrusolo Sis-tiaga, alias
«Joseba», considerado como el
«número tres» de ETA hasta su
detención en Francia, el 16 de
enero de 1997, se,basa en una
orden emitida por el juez de la 
Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón el 9 de abril de 1997.

Urrusolo está acusado de los

Lasarte es de momento el único condenado por la muerte de Múgica, efe

paron con el hijo de la víctima, 
José María Múgica, quien se en
contraba en las inmediaciones, 
con su esposa.

José María Múgica se enfren
tó a los terrori stas, pero el acom
pañante de Lasarte le encañonó 
con el arma que portaba y final
mente el hijo del abogado tuvo 

delitos de tenencia de explosi
vos, utilización ilegal de vehícu
lo de motor y utilización de ma
trículas falsas.

Según la justicia española, 
ETA preparó un coche-bomba 
cargado con 50 kilos de amosal 
que puso a disposición de Urru
solo y de otra activista de ETA 
para cometer un atentado en Za
ragoza, en octubre de 1991, que 
no llegó a producirse.

La demanda de extradición 
contra Carmen Guisasola se basa 
en una orden de detención emi
tida por el juez de la Audiencia 
Nacional Francisco José Castro 
el 28 de mayo de 1997.

Según la justicia española, 
Guisasolay Julián Atxurra Egu- 
rola, alias «Pototo», miembros 
entonces del comando «Vizca
ya» de ETA, robaron a punta de 
pistola un vehículo en Durango, 
el 24 de septimebre de 1996, y 
se trasladaron en él a Guernika.

Una vez allí, «Pototo» situó 
un coche-bomba cargado con 

que desistir, lo que permitió huir 
a los miembros del comando.

Valentín Lasarte y su com
pañero llegaron al automóvil en 
el que les esperaban otros dos 
terroristas, al que previamente 
habían colocado matrículas fal
sas, y emprendieron una veloz 
huida.

100 kilos de amosal a unos 50 
metros del cuartel de la policía 
autónoma vasca.

Guisasola tenía que activar 
la carga explosiva por control 
remoto desde el vehículo roba
do, pero el atentado se frustró 
gracias a que la «Ertzaintza» se 
percató de la presencia sospe
chosa de los activistas de ETA, 
que emprendieron la huída.

En la demanda de extradi
ción contra María-Nagore Múgi
ca que fue rechazada, la presun
ta activista de ETA está acusa
da de participar junto con otros 
miembros del comando «Txala- 
parta» en una tentativa de aten
tado contra un bar de B aracaldo 
(Vizcaya) en el que supuesta
mente se traficaba con drogas.

María Naogore Múgica y los 
otros miembros del comando 
colocaron junto a la entrada de 
dicho bar, el 19 de marzo de 
1991, un artefacto explosivo 
con 3 kilos de amosal que fue 
desactivado por la policía.

El PSOE 
contrario a 
desclasificar 
papeles del Cesid 
sobre HB

Efe - Madrid

El portavoz de Defensa del 
grupo parlamentario socialis
ta, Pedro Moya, se mostró ayer 
convencido de que el Gobier
no no desclasificará los docu
mentos relacionados con las es
cuchas del Cesid a HB y con
sideró oportuno no hacerlo al 
creer que está en juego la se
guridad del Estado.

Moya, en declaraciones a 
Efe, recordó que hay una ley 
de secretos oficiales que impide 
hacer públicos determinados 
informes y que el Gobierno está 
obligado a respetaría.

Tras reconocer que la deci
sión del Ejecutivo puede entrar 
en colisión con la necesidad que 
tiene la juez que instruye el caso” 
de esclarecer los hechos, subra
yó que el Estado debe velar por 
un bien asimismo importante, 
como es la seguridad del Esta
do.

Otra instancia judicial

En su opinión, lajuez debe
rá buscar los mecanismos y las 
vías de investigación oportu
nas que no vulneren la ley y si 
siguen enfrentados los intere
ses se tendrá que recurrir a ins
tancias judiciales superiores.

En el caso de las escuchas a 
las sedes de Herri Batasuna, el 
portavoz socialista afirmó que 
se trata de documentos que si 
se desclasificaran desarticula
rían lo que son los servicios se
cretos, ya que contienen datos 
sobre la identidad de las perso
nas que trabajan en ellos e infor
mación sobre lugares, fechas 
y hechos.

Atutxa acusa "a 
Madrid" de 
zancadillear la 
coordinación 
policial

Efe - Bilbao

El consejero vasco de Inte
rior, Juan María Atutxa, acusó 
ayer al Gobierno central de 
«zancadillear» lacoordinación 
de la Ertzaintza con otras po
licías.

«No sólo se está zancadi- 
lleando la coordinación en el 
plano operativo, sino que se está 
impidiendo incluso que en el 
plano político nos relacionemos 
con los máximos responsables, 
por ejemplo, de la policía fran
cesa. Lo hemos intentado por 
activa y por pasiva -agregó-, 
con carácter oficial, oficioso, 
extra oficial., pero en todo mo
mento se ha impedido de una u 
otra manera desde Madrid», 
dijo el consejero.

Juan María Atutxa 
realizóestas declaraciones a la 
emisora local de televisión 
Canal Bizkaia.
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|\TB\íi iMI 5
La táctica empleada por los terroristas 
en este caso dificulta las medidas de 
precaución que se toman habitualmente 
a la entrada de los mercados

Los últimos objetivos de los terroristas son los mercados populares

Atentados y matanzas siguen 
produciéndose en Argelia
Los atentados terroristas con bombas y las matanzas de 
civiles prosiguen en Argelia, al conocerse ayer por un 
comunicado oficial el asesinato de once civiles en el asalto 
ocurrido por la noche en una aldea de la provincia de 
BUda, a unos 50 kilómetros al sur de Argel.
Además de los once muertos, el comunicado indica que 50

vecinos de la aldea de Magtaa^Lazrag fueron heridos en el 
asalto, algunos de gravedad, mientras las fuerzas de segu~ 
ridad, al ser prevenidas del hecho, lograron abatir a seis 
presuntos terroristas cuando el grupo agresor emprendía 
la huída. Ninguno de los argelinos que intentan llevar una 
vida normal está a salvo de los atentados.

Manuel OSTOS

La inseguridad también se ha 
adueñado de los lugareños que 
acuden a los mercados ante los 
atentados con bomba ocurridos 
en los últimos días, como el que 
tuvo lugar el martes, en un mer
cado de ganado de la localidad 
de El Jemis, provincia de Ain 
Defla, al sur de Argel, donde 
murieron siete personas.

La táctica empleada por los 
terroristas en este caso dificul
ta las medidas de precaución que 
se toman habitualmente a la 
entrada de los mercados, ya que 
el artefacto que detonó estaba 
enterrado, lo que supone que los 
terroristas lo habían colocado la 
noche anterior a la apertura del 
lugar tras efectuar una pequeña 
excavación. '

El cráter abierto por la explo
sión que mató a siete personas e 
hirió a otras tantas, tenía más de 
un metro de diámetro, según 
testigos presenciales. ' ‘

La explosión hizo volar por 
los aires incluso a una parte del 
ganado que se estaba poniendo 
en venta, mientras se apreciaban 
restos de carne humana y char
cos de sangré cerca del cráter.

La prensa argelina se felici
ta ayer, miércoles, de lo que ca
lifica de «caza al Grupo Islámi

co Armado (GIA) en Europa», 
haciendo referencia a las reda
das de supuestos colaboradores 
y militantes de este grupo radi
cal hechas en cinco países eu
ropeos, con el resultado de un 
centenar de personas interpela
das.

En Argel se teme que se pro
duzcan nuevos atentados este 
próximo fin de semana islámi
co que da comienzo hoy, jueves, 
por lo que la policía ha monta
do, según podía apreciarse en la 
mañana de ayer, un dispositivo 
de control cerca de algunos de 
los mercados de la periferia, que 
se consideran los más expues
tos a los ataques de los coman
dos del GIA.

Para los medios políticos 
argelinos y los editorialistas de 
la prensa iocal, estas detencio
nes confirman una vez más que 
el peligro de la propagación del 
terrorismo islámico argelino en 
Europa es un hecho al que se debe 
hacer frente con una amplia co
operación tanto política como 
policial.

«Los servicios de seguridad 
europeos, franceses en particu
lar, se están dando cuenta por 
fin del peligro y del odio que 
prodiga el GIA en ese país», 
agrega el editorialista del dia
rio «El Watan». ,

Los argelinos no pueden estar tranquilos. EFE

El rotativo recuerda un co
municado del GIA, emitido el 
año pasado, en el que el princi
pal cabecilla de esta organiza
ción extremista, Antar Zuabri, 
afirmaba «nuestra lucha contra 
vosotros (los franceses) no será 
débil y vuestro país conocerá 
nuevas destrucciones».

También se pone de relieve 
que la detención de los presun
tos miembros o colaboradores 
del GIA fue el resultado de lo 

que se califica de cooperación 
excelente entre las policías de 
Francia, Alemania, Bélgica, Ita
lia y Suiza.

EI éxito de estas operaciones 
policiales en Europa no ha sus
citado hasta ahora el menor co
mentario oficial, pero en medios 
políticos se afirma que todo lo 
que pueda contribuir a deshacer 
las redes del GIA, es un hecho 
del cual «todo el mundo debe 
felicitarse».

Treinta y cinco 
mil refugiados 
georgianos dejan 
Gali pese al cese 
de hostilidades

Efe- Tflis

Al menos 35.000refugiados 
georgianos han abandonado la 
región de Gali en Abjasia a pe
sar del cese de hostilidades en
tre la guerrilla georgiana y las 
tropas separatistas abjasias, in
formaron ayer fuentes 
górgianas.

Los refugiados se han despla
zado a las regiones de Zugdidi 
y Tsalendhzij, en el occidente de 
Georgia, donde han sido aloja
dos en escuelas, jardines infan
tiles, hoteles, hospitales. Ante 
la falta de espacio para todos, las 
autoridades han destinado 23 
vagones de tren para acomodar 
a los refugiados.

A muchos se les facilita el 
trasporte para que se desplacen 
a otros lugares de Georgia don
de viven sus familiares, precisó 
un portavoz de la administración 
de Zugdidi.

En las ciudades de Poti y 
Senaki, donde se han acumula
do la mayoría de los refugiados, 
está llegando ayuda humanita
ria, medicamentos, y mantas 
donadas por las organizaciones 
privadas y oficiales de Georgia.

Según informaciones de las 
autoridades georgianas en la 
zona de Gali, la mayoría de los 
poblados están abandonados por 
cuanto el 98 por ciento de sus 
habitantes son de origen 
georgiano.

Los refugiados han denuncia
do que Ias tropas abjasias incen
diaron centenares de viviendas 
abandonadas, especialmente en 
las poblaciones de Otobaya, 
Sidia, Zemo Bargebi, Nabakevi 
y Tagiloni.

Entre tanto, un observador 
militar de la misión de las Na
ciones Unidas declaró ayer que 
en la región abjasia de Gali han 
cesado los combates.

Muere en accidente aéreo el 
jefe del ejército de Vietnam

El temor a un desastre nuclear causa una 
intensa actividad diplomática en Austria

Efe-Hanoi

El jefe del Estado Mayor del 
Ejército de Vietnam, teniente 
general Dao Trong Lich, murió 
en un accidente aéreo en Laos, 
a menos de 100 kilómetros de 
la frontera común, confirmaron 
ayer miércoles fuentes dpi te
rritorio donde se estrelló el avión.

«Poco antes del mediodía de 
hoy salió hacia Laos una misión 
militar para recuperar los cadá
veres», dijo a Efe un funciona
rio del Gobierno vietnamita que 
solicitó permanecer en el ano
nimato.

El accidente ocurrió el lunes 
pasado, en una zona turística de 
Laos conocida como el Valle de 
las Jarras, donde se estrelló el 
aparato Yak-40, de fabricación 
rusa, perteneciente a la aerolínea 
laosiana.

Según la misma fuente, el 
avión hizo un último contacto 
con la torre de control del aero
puerto de Vientiane a las 10.20 
horas y no se supo más hasta 
que los restos del aparato fue
ron encontrados en el lugar 
mencionado.

Ni el ejército ni el Gobierno 
de Vietnam han difundido ni 
confirmado el suceso.

Efe-Viena

Las fuertes tensiones entre 
Viena y Bratislava, originadas 
por el anuncio de la inminente 
reactivación de una planta nu
clear considerada insegura por 
un grupo de expertos, ha dado 
lugar a una intensa actividad 
diplomática entre los dos países 
vecinos.

Ante la alarmante adverten
cia de una comisión internacio
nal de expertos sobre los 
deficitarios niveles de seguridad 
de la central nuclear de 
Mochovce, construida en

Eslovaquiacon tecnología rusa 
y terminada con ayuda occiden
tal, el Gobierno austriaco hace 
todo lo posible para impedir su 
puesta en marcha.

Según un informe de tales 
expertos presentado esta sema
na por el ministro austriaco de 
Exteriores, Wolfgang Schuessel, 
en la Comisión Europea, un 
accidente en el reactor eslovaco 
podría tener las mismas dimen
siones que el de 1986 en 
Chernóbil (Ucrania).

El Parlamento austriaco apeló 
anoche unánimemente al Gobier
no eslovaco a no apresurarse en 
la reactivación de Mochovce sin 

que antes se reparen sus supues
tos fallos técnicos.

Además, el primer ministro, 
Viktor Klima, aseguró que 
Austria estaría dispuesto a po
ner a disposición de Eslovaquia 
los fondos financieros para rea
lizar esos costosos trabajos de 
reparación.

El Gobierno del primer mi
nistro eslovaco, Vladimir 
Meciar, respondió a la apelación 
austriaca con una carta en la que 
acepta reanudar conversaciones 
sobre el asunto con los exper
tos. Austria confía en que la 
Unión Europea (UE), apoye su 
postura.
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"Si no cerráramos rápido la 
negociación, lor productores de 
aceite se verían perjudicados", 
dijo el comisario europeo
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AíHIL
El comisario europeo quiere que la negociación se cierre en el mes de junio

Fischler podría aumentar la 
cantidad máxima garantizada
El comisario de Agricultura, Franz Fischler dijoayer en 
«Los desayunos de TVE» que «la Cantidad Máxima Ga
rantizada (CMG) puede aumentarse eh el curso de la 
negociación sobre lapropuesta de Organización Común de 
Mercado (OCM) del Aceite de Oliva>k Por su parte, el 
presidente del Gobierno, José María A¡nttr, manifestó ayer

en el Pleno del Congreso de los Diputados que «lo preocu
pante en la reforma deOCM del aceite de oliva no es la 
forma sino el contenido», en referencia al procedimiento 
de urgencia. La reforma, que en un momento dadoparecía 
definitiva «se ha convertido en una solución transitoria 
para tres años».

C.C.H.- Madrid

Fischler explicó a los entre
vistadores que «si aumentamos 
la CMG vamos a tener que re
ducir las ayudas en más de una 
tercera parte porque nos vere
mos obligados por la legislación 
vigente». El comisario de Agri
cultura destacó que España en 
los últimos años ha aumentado 
en el sector del olivar superfi
cies, número de árboles, así como 
rendimientos agrícolas y econó
micos hasta en un 25 por ciento 
anual, sin parangón con otro 
sector económico.

Fischler justificó la retirada 
de las ayudas al consumo por
que «una parte de los fondos 
destinados para ayudas al con
sumo los reinvirtiremos en cam
pañas de promoción para dejar 
claro el valor del aceite de oliva 
para la salud».

Insistió en una solución a 
tiempo, porque «por esperar, la 
situación no va a mejorar, y re
cordó que la próxima campaña 
se inicia el 1 de noviembre ve
nidero». «Las negociaciones se 
cerrarán, desde nuestro punto de 
vista, tras el dictamen del Par

Aznar: lo preocupante es el 
contenido de la OCM del aceite

EI presidente del Gobierno, José María Aznar, manifestó 
ayer en el Pleno del Congreso de los Diputados que «lo , 
preocupante en la reforma de la Organización Común de 
Mercado (OCM) del aceite de oliva no es la forma sino el 
contenido», en referencia al procedimiento de urgencia.

Aznar respondió al diputado del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida, Felipe Alcaraz, quien preguntó sobre las 
iniciativas del Gobierno ante la posible declaración de 
urgencia de la aprobación de la OCM del aceite de oliva y sus 
consecuencias para los intereses españoles. El presidente del 
Gobierno afirmó que «el acuerdo no está cerrado» y añadió que 
el Parlamento europeo determinará las posibles enmiendas del 
documento, y respecto a este dictámen decidirá la comisión.

Recordó que la reforma, que en un momento dado parecía 
definitiva «se ha convertido en una solución transitoria para 
tres años» y añadió que «el Gobierno español avanza en las 
negociaciones y espera llegar a una solución positiva».

Aznar apuntó que todos los diputados del Partido Popular 
europeo votaron en contra del procedimiento de urgencia, «a 
diferencia de lo que sucedió en otros grupos», en referencia al 
socialista.

De Palacio: es posible que los 
españoles comercialicen aceite
La ministra de Agricultura, Loyola de Palacio, dijo ayer 

en el programa «El primer café», de Antena 3 Televisión, 
que «es posible que en el futuro los españoles comercialicen 
su aceite de oliva», y negó cualquier determinismo en este 
sentido sobre la presencia italiana en el sector. De Palacio 
citó como ejemplo el sector del azúcar, que «ha vuelto a 
manos españoles gracias a la gestiones del Gobierno sobre 
Azucarera», y por ello aseguró que aunque la mayor parte 
del aceite español lo comercialicen en el extranjero 
empresas de capital italiano «en el futuro eso puede 
cambiar». Respecto a la evolución de las negociaciones 
sobre la OCM del Aceite, señaló que «hay que conseguir . 
mejorar la situación actual, y espero conseguirlo, aunque ya 
se han obtenido cosas muy importantes». «Hemos eliminado 
la ayuda al árbol, y hemos obtenido este año una ayuda de 
120.000 millones de pesetas de la UE para el sector», y 
añadió que «ahora se trata de que nos den 150.000 millones 
de pesetas para la producción española y de incentivaría».

Matizó, no obstante, que «esta cantidad es insuficiente 
en relación con lo que reciben los otros países europeos, y 
sobre todo si se hace en función de unos años de sequía».

lamento Europeo, el mes próxi
mo; y si no jo conseguimos 
entonces vamos a tener proble
mas en la próxima campaña».

Respecterai período transi
torio de aplicadón de la nueva 
OCM, Fischler auguró que «el 
mercado dirá si la OCM propues
ta funciona y los ajustes para que 
funcionen los posibles fallos que 
hayamos podido cometer se 
harán en el futuro según evolu
cione el mercado».

«Quisiera llegar a una solu
ción con rapidez porque todos 
los productores de aceite se 
verían perjudicados si no cerrá
ramos rápidamente la negocia
ción (queremos que sea en ju
nio, a lo que nadie se ha opues
to)», dijo en referencia al Con
sejo de Ministros de Agricultu
ra de la Unión Europea (UE) ce
lebrado hasta el martes. Recor
dó que «hay muchas reivindi
caciones que hemos incluido 
(por ejemplo que no haya ayu
das por árbol sino por produc
ción, que dejemos de distinguir 
entre pequeños y grandes pro
ductores, que orientemos la ca
lidad como factor de distribu
ción de ayudas), el clima eco-.

Fischler dice que la cuestión es saber cuál es el término medio de producción.

nómico influirá en las negocia
ciones». «Ahora se trata de sa-- 
ber cuánto aceite de oliva se 
puede comercializar cada año, 
porque no sirve de nada dejarlo 
en almacén, ni siquiera sería útil 
para los españoles», sentenció 
Fischler y añadió que «la cues
tión es saber cuál es el término 
medio de producción».

«Nadie cuestiona que en 
España hubo años de sequía pero

sí dudamos que sea normal lo 
que ha pasado en esta cosecha, 
y recordó las obligaciones del 
GATT que nos reduce la capa
cidad de exportar a precio co
munitario», dijo.

«Aumentar la CMG propues
ta significa cambiar las condi
ciones marco porque de lo con
trario se hundirían los precios 
si no conseguimos vender todo 
ei aceite que produzcamos».

Blair propondrá 
en Cardiff que se 
tome una decisión 
sobre la Agenda
2000

P.L.P.- Madrid

El primer ministro británico, 
Tony Blair, buscará en la cum
bre comunitaria de Cardiff, los 
próximos 15 y 16 de junio, un 
acuerdo para que se reúna un 
Consejo Europeo especial en la 
próxima primavera en el que se 
decida sobre la futura financia
ción de la UE, la llamada Agen
da 2000. El ministro de Exterio
res británico, Robin Cook, anun
ció ayer, ante el pleno del Par
lamento Europeo en Bruselas, 
que uno de los objetivos de la 
presidencia británica de la UE 
en la cumbre de Cardiff «será al
canzar unas conclusiones que 
permitan un acuerdo -sobre este 
asunto- la próxima primavera». 
Cook prometió a la cámara una 
decisión de los Quince sobre la 
Agenda 2000 «antes de las elec
ciones europeas», previstas para 
los días lOy 13 dejunio de 1999 
en los países comunitarios.

La presidencia británica de 
la UE preparaun documento con 
un acuerdo en estos términos, 
sobre el que España exigió 
modificaciones en la reunión de 
los ministros de Exteriores co
munitarios del pasado lunes.

El presidente de la Comisión 
Europea, Jacques Santer, comu
nicó en ei pleno su apoyo a este 
calendario para alcanzar un com
promiso sobre la Agenda 2000, 
toda vez que el próximo otoño 
presentará un informe sobre el 
sistema de recursos propios y de 
contribuciones nacionales al 
presupuesto comunitario. Cuan
do se presente este informe, 
afirmó, «estarán sobre la mesa 
todos los elementos para una 
decisión» que es necesaria «an
tes de las elecciones europeas». 
Santer afirmó que las negocia
ciones entre los Quince ya han 
comenzado y los primeros de
bates confirman que el conjun
to de las propuestas de la Agen
da 2000, sobre reforma de la PAC 
y las multimillonarias ayudas re
gionales de los fondos estructu
rales «son equilibradas».

Los Quince se encuentran, 
por el contrario, muy divididos 
sobre la propuesta. Mientras 
países como España rechazan 
que se fije un techo para el pre
supuesto comunitario hasta el 
2006 en el 1,27% del PNB co
munitario, otros como Alema
nia y Holanda pretenden reba
jar sus contribuciones a dicho 
presupuesto.

Por otra parte, tanto Cook 
como Santer se comprometieron 
a reservar un hueco en la agen
da de Cardiff para que los man
datarios de la UE discutan de las 
reformas institucionales y en el 
sistema de decisión comunita
rio que habrá que acordar antes 
de que concluya el proceso de 
ampliación a más Estados.
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IU califica de obstáculo a la 
unidad la ley de vid y el vino

Efe- Madrid

El portavoz de Agricultura 
de Izquierda Unida en el Con
greso de los Diputados, José Luis 
Centella, calificó de «obstácu
lo a la unidad del sector del vino 
la redacción previa de la Ley de 
la Vid y el Vino preparada por 
la Administración española».

Centella interpeló ayer al Go
bierno sobre la reforma de la 
Organización Común de Merca
do (OCM) del Vino y solicitó que 
ésta se base en un desarrollo 
controlado de laproducción y en 
un crecimiento expansivo de la 
demanda.

El diputado malagueño seña
ló que su grupo parlamentario 
rechazará medidas 
cofinanciadas, «porque suponen 
una discriminación para los 
países mediterráneos».

Hizo referencia a los brandies 
y vinos licorosos para que el 
Gobierno asuma su defensa en

TAIL AVER A

PRECIOS INDICATIVOS Semana 22 (27-mayo-98)
OVINO
De vida y abasto de 7 a 10 Kg
De vida y abasto de 10 a 16 Kg
De vida y abasto de 16 a 22 Kg....  
De vida y abasto de 22 a 25 Kg
De vida y abasto de 25 a 28 Kg
De vida y abasto de 28 a 34 Kg
De vida y abasto de más de 34 Kg 
Oveja taíaverana de abasto

Subida del precio de los corderos: Los precios de los corderos 
experimentaron liseras subidas mientras que el resto de catego
rías mantuvieron la estabilidad habitual de las semanas pasa
das. Por el contrario los terneros y añojos de abasto, descendie
ron.

Oveja merina de abasto 75 75
Cabrito lechal de 7 a 10 Kg 700 680

PtsZUnidad
Oveja vida Taíaverana 15.000 15.000
Oveja vida merina 14.000 14.000
Macho reproductor talaverano 27.000 ■ 27.000
Macho reproductor manchego 29.000 29.000
Cabras con cría 17.000 15.000
Cabras sin cría 10.000 10.000

VACUNO Pts/Kg
Ternero cruzado (base 200 Kg) 425-435 425-435
Ternero dei país {base 200 kg) 320 320
Ternera cruzada (base 200 Kg) 325-335 325-335
Ternera del país (base 200 Kg) 280 280
Ternera cruzada de 400-450 kilos 285 290
Ternera del país 245 260
Añojo cruzado de 450-500 Kilos 270 275
Añojo del país 225 230
Toro del país 110 110
Toro charoiaise 150 150
Vacas de distintas razas 75-105 75-105
Vacas charoiaise...................................... Pts/bnidad 165

Ternero de 1 a 3 semanas frisón 27.000 27.000
Ternera de 1 a 3 semanas frisona 24.000 24.000
Ternero de 1 a 3 semanas cruzado 32.000 32.000
Ternera de 1 a 3 semanas cruzada 29.000 29.000
Ternera francesa cruzada 250 Kg S/C S/C
Ternera francesa blanca 250 Kg S/C S/C
Ternera francesa cruzada 300 Kg S/C S/C
Ternera francesa blanca S/C S/C
Ternera irlandesa importación 250 KgS/C S/C
Ternera irlandesa importación 300 KgS/C S/C
Ternero frisón de 6 meses 45.000 45.000
Ternera frisona de 6 meses.................... 47.000 47.000

PORCINO Pts/Kg
Cerdo blanco gordo S/C S/C
Cerdo ibérico gordo................ S/C S/C

INFORAAACION OFRECIDA POR:

OUA BUBAL

contra de la «situación margi
nal que padecen» y se mostró a 
favor de crear un almacenaje de 
regulación, «ya que puede su
poner una reducción de coste 
para las arcas comunitarias».

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, indicó que el 
Gobierno español reivindicará 
para el vino un tratamiento si
milar al otorgado a los produc
tos continentales.

Destacó el aumento de con
sumo de los vinos de calidad, 
«que ha frenado la bajada de los 
últimos años» y añadió que, no 
obstante, «frente a los 73 litros 
por cabeza que se consumían en 
1970, en 1997 se alcanzaron sólo 
37 litros, cifra que demestrabien 
a las claras las tendencias a las 
que nos referimos".

Insistió en la importancia de 
la apertura de nuevos mercados 
y apuntó que durante el año 
pasado, 1997, «los vinos regis
traron un récord de facturación».

Pts/Kgr
675 .
560
415
365
330
285
260
85

Semana anterior
650
550
410
350
320
275
250

85

No convence el plazo previsto de 5 años

Las OPAs piden claridad 
a la azucarera Ebro

H.R.- Valladolid

Las principales organizacio
nes profesionales agrarias de 
Castilla y León -UPA, COAG y 
AS AJA- aseguraron ayer que la 
decisión tomada por Azucarera 
Ebro Agrícolas, de fijar un pla
zo de cinco años para proceder 
a la reordenación del sector azu
carero, no clarifica el futuro de 
éste.

Así lo declararon represen
tantes de las tres organizaciones, 
tras la decisión tomada el pasa
do viernes en Valladolid por 
Azucarera Ebro Agrícolas, de 
fijar el proceso de reestructura
ción del sector azucarero en un 
periodo que abarca hasta el 2003.

Lucas Ferraras, presidente re
gional de la sectorial remolache- 
ra de ASAJA, señaló que no pue
den valorar esta medida hasta que 
no se conozca en qué se va a tra
ducir, aunque vaticinó que esta 
ampliación puede «dar lugar a 
un abandono del sector».

Otra consecuencia, agregó, es 
que a medio plazo se produzcan 
más cierres que los anunciados 
de las fábricas de Veguellina de 
Orbigo (León) y Venía de Ba
ños (Palencia), y aclaró que la 
reestructuración es necesaria 
«siempre que no se trastoquen 
los derechos e intereses de los 
cultivadores».

COAG y UPA constatan inte
reres políticos de la Junta de 
Castilla y León en esta decisión 
de ampliar el plazo para la reor
denación, a la que llegaron los 
copresidentes de Azucarera Ebro 
Agrícolas, Manuel Guasch y José 
Joaquín Isasi-Isasmendi, tras la 
celebración de una reciente reu
nión con el consejero de Agricul
tura de la Junta de Castilla y 
León, José Valín.

En este sentido José Martín, 
miembro de UPA, recordó que 
el año que viene se celebrarán

Abordará los obstáculos para que los jóvenes se incorporen

ASAJA CLM pide una 
entrevista con Alejandro Alonso

C.C.H. ■ Toledo

La Asociación Agraria Jóve
nes Agricultures (ASAJA) de 
Castilla-La Mancha solicitó ayer 
una entrevista al consejero de 
Agricultura, Alejandro Alonso 
con quien tratarán, entre otros 
asuntos, sobre la adopción de me
didas para facilitar el acceso de 
jóvenes a la agricultura.

La organización agraria con
sidera que es precisa «la puesta

El sector azucarero afronta una reforma. RUEDA

las elecciones autonómicas, por 
lo que existe una «intencionali
dad de la Junta de paralizar los 
cierres hasta que pasen» los co
micios, mientras que lo que debe 
hacer la empresa, a su juicio, es 
presentar «de verdad» en qué 
consiste el plan y que pueda ser 
discutido entre todos.

Del mismo modo, Pristiliano 
Losada, responsable nacional de 
remolacha de COAG, destacó los 
intereses electoralistas de la 
Junta, que quiere tener «un pa
pel estelar» en el proceso.

Para Losada, el plazo de cin

en marcha de medidas urgentes 
para solucionar los numerosos 
problemas que sufren los jóve
nes para incorporarse a la agri
cultura, así como aquellos pro
fesionales que se interesan en 
invertir para hacer más compe
titivas y rentables sus explota
ciones agropecuarias».

ASAJA también solicitará a 
Alonso que se ponga en marcha 
«una Operación Bloque para le
galizar los remolques, que ac

co años «será positivo» si sirve 
para consensuar de qué mane
ra se va realizar la reordenación, 
aunque dudó de que esto sea una 
realidad por entender que se ha 
dejado al margen la opinión de 
los remolacheros.

En cuanto a la postura de 
COAG sobre la necesidad de 
reestructuración, Losada con
cretó que COAG está de acuer
do, pero matizó que «a lo que 
no estamos dispuestos es a que 
la industria cierre y reestructu
re de la forma que más le con
venga».

tualmente circulan por la región 
sin la documentación legalmen
te requerida».

La misma reivindicación la 
presentó ASAJA unos días an
tes al delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos Mo
ro, por considerar que «es nece
sario un diálogo abierto entre Ad
ministración y representantes 
del sector agrario para conseguir 
adecuar la política agraria a los 
intereses de los productores».
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Jueves, 28 de mayo de 1998 33Rodrigo Rato explicó que el 
Gobierno está preocupado por que 
las nuevas tarifas puedan afectar a 
la competencia de Telefónica lOH

Fomento concede la tercera licencia de telefonía fija al consorcio ''Lince"

Rato considera invente fijar 
las nuevas tarifas telefónicas
El Gobierno pretende con
cluir el proceso de la modifi
cación de las tarifas de Telé
fonica en las próximas sema
nas, «atendiendo a los crite
rios de beneficio para la 
competencia de la compa
ñía y para los usuarios», ex
plicó ayer el ministro de Eco
nomía, Rodrigo Rato.

T.X.R,/A.I.G.B. - Madrid

Rato efectuó estas manifesta
ciones en la sede del Consejo Ge
neral del Poder Judicial (CGPJ), 
donde participó en la firma de 
un convenio entre el Ministerio 
de Economía y CGPJ, y apuntó 
que una de las preocupaciones 
del Gobierno en el proceso abier
to es que «la modificación de las 
tarifas puede afectar a la compe
tencia de Telefónica».

El Ministerio de Fomento 
propuso el martes una subida de 
Ias tarifas telefónicas urbanas de 
0,45 pesetas por minuto en una 
primera fase (8,2 por ciento) y 
de 0,30 pesetas más (el 5,1 por 
ciento) en un segundo tramo, asi 
como la facturación de las lla
madas por segundos.

Actualmente la llamada míni
ma es de tres minutos (180 se
gundos) por los que se paga 5,70 
pesetas, más otras 5,70 pesetas 
por el establecimiento de la lla
mada, lo que supone un total de 
11,40 pesetas.

Fuentes del Ministerio indi
caron que como a partir de la 
puesta en marcha de estas nue
vas tarifas se contará por segun
dos, en lugar de por minutos, y

Pimentel asegura que mayo conserva 
la buena tendencia del empleo

A.O.R. ■ Madrid

El secretario general de Em
pleo, Manuel Pimentel, dijo ayer 
a Efe que la evolución positiva 
demostrada por el empleo en los 
primeros meses del año se man
tiene en mayo, y destacó el inte
rés del Gobierno por apoyar la 
creación de puestos de trabajo 
y el diálogo social.

Tras su intervención en una 
jomada organizada sobre el nue
vo Plan de Empleo, organizada 
por la Asociación para el Pro

Telefónica protesto por las nuevas tarifas propuestas por Fomento. EFE

dado que el 75 por ciento de las 
llamadas urbanas son de 160 se
gundos, la facturación de estas 
llamadas bajaráun 7,9 por ciento, 
ya que sólo costará 10,5 pese
tas, frente alas 11,40 pesetas de 
ahora.

Telefónica rechazó el mismo 
martes la modificiación tarifaria 
propuesta por el Ministerio de 
Fomento y señaló en una nota 
que no implica la creación de un 
sistema justo de tarificación por 
segundos y penaliza a los princi
pales usuarios».

Telefónica cree que el Minis
terio, con su decisión, «perjudi
ca gravemente a los principales 
usuarios del teléfono» y que el 
daño «es notorio en el caso de 
las pequeñas y medianas empre

greso de la Dirección (APD), Pi
mentel expresó su optimismo por 
la marcha del empleo durante el 
presente mes, aunque matizó que 
faltan datos, ya que restan unos 
días para que acabe mayo.

El diálogo social «nunca se 
va a romper por voluntad del Go
bierno», aseguró el ministro de 
Trabajo, Javier Arenas, tras 
anunciar su intención de abrir en 
breve un proceso de negociación 
con la patronal y los .sindicatos 
para mejorar aspectos pendien
tes de la reforma laboral. 

sas y pone en riesgo el desarro
llo de las nuevas tecnologías en 
internet».

La compañía presidida Juan 
Villalonga recuerda que si se tie
ne en cuenta que el 22 por cien
to de las llamadas superiores a 
los 160 segundos son las que sus
tentan las nuevas aplicaciones 
de conexiones de datos y tráfi
co de internet, que actualmente 
son Ias de mayor dinamismo, «se 
estaría condicionando su creci
miento y frenando el desarrollo 
de los servicios más novedosos».

Por otro lado, el ministerio 
de Fomento acordó ayer conce
der la tercera licencia de telefo
nía fija al grupo Lince, liderado 
por France Telecom, único con
sorcio que se presentó a concur

El ministro hizo estas afirma
ciones durante su intervención 
en estas jornadas. En el trascurso 
del acto. Arenas invitó a los 
agentes sociales a debatir en los 
próximos días sobre cómo fo
mentar el uso del contrato de 
tiempo parcial estable, incenti
vos a la contratación indefinida 
y cómo impulsar las políticas 
activas de empleo, en la línea de 
lo acordado en Luxemburgo.

Respecto a la reordenación 
del tiempo de trabajo, el Gobier
no apuesta por que sean los agen

so. La mesa de contratación se 
reunió ayer y acordó proponer 
la concesión de la licencia al 
grupo Lince formado por France 
Telecom, con un 69 por ciento; 
Cableuropa, con un uno por 
ciento, y Edite!, con el 30 por 
ciento. Este último está forma
do por los tres socios españo
les de Cableuropa: Banco de 
Santander con el 51 por ciento, 
Ferrovial con un 24,5 porcien
to y Multitel Cable con igual 
porcentaje.

Sobre el 69 por ciento del 
porcentaje de France Telecom, 
Cableuropa tiene una opción 
para adquirir otro 16 por cien
to y Deutche Telekom y Sprint, 
entre un lOy un 20 por ciento.

El representante de Lince y 
presidente de Cableuropa, 
Eugenio Galdón, dijo a Efe que 
más de la mitad del equipo direc
tivo del grupo está y a precontra
tado y está trabajando desde ha
ce tiempo para poder comenzar 
a dar servicio en el mes de no
viembre.

Reiteró la vocación del grupo 
de ser un operador global y dijo 
que por ello necesitan ahora más 
que nunca una licencia de tele
fonía móvil, para no estar en 
inferioridad de condiciones 
frente a la competencia.

Galdón señaló la satisfacción 
del grupo por esta licencia de 
telecomunicaciones y dijo que 
en el año 2001 podrán tener ac
ceso al nuevo operador 72 ciuda
des españolas, dispondrá de un 
sistema de bucle local por ra
dio en 60 ciudades y 11 centros 
de conmutación de última ge
neración en ocho ciudades.

tes sociales quienes negocian 
ese asunto, tras recordar que su 
«papel» actual en la toma de 
decisiones de carácter laboral, 
que es clave en la actualidad, 
dijo, se incrementará aún más 
cuando entre en vigor del euro.

Respecto a la reunión previs
ta para el lunes entre el Gobier
no, la CEOE, UGT y CC00, 
Arenas aseguró que «solventa
remos cualquier problema» que 
haya podido suscitar el hecho 
de que ésta se haya convocado 
con carácter tripartito.

El superávit de la 
balanza por 
cuenta corriente 
cayó un 75,8% en 
enero-marzo

Efe ■ Madrid

La balanza por cuenta co
rriente tuvo en el primer trimestre 
del año un superávit de 63.500 
millones de pesetas, cifra infe
rior en un 75,8 por ciento a los 
263.200 millones correspondien
tes ai mismo periodo del año pa
sado, según el Banco de Espa
ña.

Ese descenso en el superávit 
fue debido, casi en su totalidad, 
al aumento del déficit comercial, 
que creció un 76 por ciento (hasta 
situarse en 546.600 millones) 
debido a un mayor incremento 
de las importaciones (21 por 
ciento) que de las exportaciones 
(16 por ciento).

La balanza de servicios acu
muló en los tres primeros me
ses del ejercicio un superávit de 
546.900 millones de pesetas, 
frente alos 474.700 millones de 
un año antes.

Esa mejoría, explica el Ban
co de España, fue fruto del soste
nido crecimiento en el saldo po
sitivo del turismo, que pasó de 
los 587.200 millones de enero- 
marzo de 1997 a los 695.800 
millones del primer trimestre de 
este año.

Por el contrario, los saldos en 
las balanzas de rentas y transfe
rencias registraron un ligero em
peoramiento, de modo que en la 
primera se produjo un déficit de 
251.500 millones (227.400 mi
llones en los tres primeros me
ses de 1997) y en la segunda el 
superávit fue de 314.800 millo
nes (326.100 millones un año 
antes).

La cuenta de capital registró 
un superávit de 332.000 millo
nes de pesetas, un 15 por ciento 
superior al del mismo periodo 
del añopasado.

El saldo de la cuenta finan
ciera, excluida la variación de 
reservas, registró unas salidas ne
tas por importe de 352.700 mi
llones de pesetas, frente a unas 
entradas de 267.000 millones en 
igual periodo de 1997.

Ese resultado fue consecuen
cia, dice el Banco de España, de 
las salidas por préstamos y de
pósitos del sector no crediticio 
residente al exterior y de las 
inversiones, fundamentalmente 
de cartera, de España en el exte
rior.

Esas salidas fueron parcial
mente contrarrestadas con entra
das por adquisiciones tempora
les de deuda pública española por 
parte de extranjeros y con el in
cremento de los depósitos del 
exterior en España.

Todo ello hizo que las reser
vas centrales de divisas disminu
yeran en el primer trimestre en 
83.000 millones de pesetas, por 
lo que su valor a finales de mar
zo de 1998 era de 71.748 millo
nes de dólares.
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Las bolsas europeas
acusaron el mayor 
descalabro del presente año

Los mercados financieros del Viejo Continente amanecie
ron sobresaltados al saber que Wall Street había cerrado sus 
puertas en la noche anterior con un severo correctivo -el Dow 
Jones perdió ciento cincuenta puntos- y, muy especialmente, al 
observar atónitos un nuevo desplome en las plazas del sudeste 
astático. Allí las pérdidas fueron generalizadas V en algunos casos 
superiores al cinco por ciento como el índice Hang Seng de Hong 
Kong.

' París, Londres, Milán, Madrid, Francfort, abrieron con 
caídas superiores al dos por ciento, descensos que fueron aumen
tando progresivamente con el paso de la jomada. Por si fuera poco 
el futuro ael S&P en Londres anticipaba una pésima apertura de 
la Bolsa de Nueva York, lo cual terminó de ahuyentar a los pocos 
inversores que todavía quedaban dejando la jornada en manos de 
“traders” y algún que otro “cazador de gangas’.

El recorte en más de cien puntos del Dow Jones nada más 
abrir puso la puntilla a unas de las plazas europeas que cerraron 
con descensos generalizados. Milán y Francfort fueron los mas 
castigadas con pérdidas superiores ai fres por ciento. París se dejo 
en el camino un 2’3 por ciento, mientras que Londres solo cedió 
un 1’6 por ciento.

De puertas adentro la situación se agravó más por cuanto 
la Bolsa española fue la más penalizada por la negativa coyuntura 
exterior. La volatilidad se adueñó por completo dei mercado 
doméstico de renta variable, lo que facilitó el continuo salto de las 
órdenes de “stop losses” de futuros arrastrando rápidamente a los 
precios de contado. DIF%

itov D1F%

Finanzauto 2.185 2,10
Construcciones Lain 463 1,98
B. Crédito Balear 14.090 1,37

Benito & Monjardín

HOY

Fomen. Cons. Contr. 7.650 -5,79
Continente 3.410 ■5,41
Corp. Mapfre 5.940 -5,41

MAYOR VOLUMEN
Vnlnmpn

TEF 5.961.964
GPP
ELE

3.064.374
-2.592.118

15,22
7,82
6,62

TUB 2.467.971 6,30

MAYOR EFEC./PTAS
Efec7ptas

TEF 
SAN 
REP 
BBV

41.555.371.000
17.183.345.000
15.520.103.000
14.564.700.000

%
26,08 
10,79
9,74 
9,14

MERCADO CONTINUO
ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.

■bancos
Mapfre Vida 500 7.420 7.420 11.423 Amper ____ 500 3.870 3.750 -3,10 56.087

25 92 92 525 2.290 2.200 -3,93 120.888
Argentaria 500 13.050 12.750 -2.30 100 2.800 2.770 -1.07 422.198 Cía. Aux. Ferrocar. 500 6.620 6.500 -1.81 3.015
Banco Andalucía 500 35.420 35.420 103 Española del Zinc 500 1.385 1.315 -5,05 15.338
Banco Atlántico 1.000 6.290 6.290 383 MCONSTRUCCION

400 621 601 -3,22 156.803
Banco Bilbao-Vizcaya 260 7.970 7.660 -3.89 1.889.111 ACS_________________ 250 4.950 4.750 -4.04 235,027

Indus, del Besós 500 3.490 3.395 -2,72 876
Banco Guipuzcoano 500 8.070 8.000 -0,87 1.857 Agromán_____________ 100 1.315 1.245 -5,32 123.641 —------------------------  

_Metal.Duro Felguera 500 1.830 1.765 -3,55 69.874
Banco Herrero 500 13.750 13.750 _____ 1^ Bami S.A.____________ 500 930 910 -2,15

-1,78
77.363 “

„ Nicolás Correa 1.000 15.300 14.650 -4,25 5.499
Banco Pastor 1.000 8.220 8.220 11.267 Cementos Portland 500 11.240 11.040 8.472

Nueva Montaña 500 249 236 -5,22 478.398
332.929 Construcciones Lain 100 454 463 1.98Banco Popular 125 12.610 12.200 -3,25 .604.758

1-1 nía Tubacex 100 476 463 -2,73 2.467.971
2.221.200 Cristaleria Españ._____

175 Dragados___________
1.000

500
15.750
4.790

15.520
4.720

-1,46
-1,46

Banco Santander 250 7.990 7.690 -3.75
Zardoya Otis 1.000 5.580 5.300 -5,02 86.220

Banco Simeón 1.000 10.110 10.110
Banco Vasconia 500 20.050 20.050 ______ 20 Filo__________________ 500 640 619

2.825
-3,28
-2,08

■AUTOMOVIL
Banco Zaragozano 500 5.420 5.150 -4.98 7.194 Financiera y Minera 500 2.885

Citroen Hispania 1.000 17.230 ___ ___
Banco de Alicante 500 3.315 __ Fomen. Cons. Contr. 1.000 8.120 7.650 -5,79 86.229

500 2.115 2.110 -0,24 4.472
_______^ Grupo Acciona_______ 1.000 37.130 36.480

2.330
-1,75
-2,31

ludor
Banco de Castilla 5.000 197.500 197.500 8.359 

Volkswagen__ 50 120.000 120.000 4
Banco de Galicia 500 30.100 30.100 _______51 Hisalba______________ 1.000 2.385 3.814 ' "

Banco de Valencia 500 4.630 4.525 -2.27 11.773 Huarte_______________ 500 825 801 -2,91 ^^^•^^^ ■tRANSP. COMUNICACIONES

Banesto 400 1.945 1.935 -0,51 44.015 Inmob. Zabálburu 1.000 2.410 2.325 -3,53 ....................... .....
Autopistas 500 2.485 2.395 -3,62 295.079

Bankinter 500 10.190 9.950 -2,36 183.399 LUrbis_______________ 500 2.170 2.095 -3,46 162.890 ------- “-----------------------
Autopistas Mare Nos. 1.000 2.965 2.920 -1,52 189.867

B. Crédito Balear 500 13.900 14.090 1.37 - 1.751 Lafarge Coppee______ 25 15.350 15.100 -1.63 854
Estación."Subter. 500 4.050 4.030 -0,49 500

B.Central Hispano 250 5.030 4.945 -1,69 1.159.125 Metrovacesa_________ 500 8.950 8.940 -0,11 20.245 
Europistas 1.000 1.295 1.290 -0,39 26.993

Commerzbank 5 5.650 5.650 ______300 Obrascón____________ 500 1.500 1.445
19.200

-3,67
-1,23

41.913 -------“-----------------------
,Iberpistas___________ 300 4.090 4.080 -0,24 31.886

■ELECTRICAS
Porti. Valderrivas 500 19.440 10.320

7.800 7.800 74.546
1 ddó -3 02 54 974 Kadiotronica________ 5(M) -—

Aguas de Barcelona 500 8.610 8.410 -2.32 41.119 „ 100 580 565 -2,59 n-7 sofi Teletónica 500 7.160 6.850 -4,33 5.961.964

7.120 -1,52
Sologiande S.A.

Cantábrico 1.000 7.230 48.646
1.000 12.900 12.600 -2.33 -------■ OTROS SERAfi 400 -1 39 9 136 LICIOS

3.565 -4,93
Uralita S.A. 440 2.130 2.050 -3,76

500 13.320 13.100 -1,65 9.015Endesa 200 3.750 2.592.118 .
200 3.425 3.405 -0,58

Abengoa____________

3.320 3.320
Valenciana Cementos 9.038

1.000 19.000 18.220 -4,11 14.919Enher 1.000 7.092
500 5.920 5.740 -3.04

■ . Corpor. Finan. Alba
-2.24

Vallehennoso
100 2.400 2.325 -3,13 13.225E. de Viesgo 1.250 6.700 6.550 1.197 "

500 2.150 2.100 -2.33
1.590 -0,93

Vidrala
500 5.900 5.800 -1,69 7.760Fecsa 1.000 1.605 353.545 Grupo Anaya

Gas Natural SDG 500 10.940 10.400 -4,94 190.133 ■inversion MOBILIARIA ■iiinniiiiiii 111110111111" Intern. 1.000 8.600 8.480 -1,40 3.139

Gas y Electricidad 1.000 12.400 12.300 -0.81 2.771 Cía. Gener. Invers. 125 150 152 1.33 65.273 Meliá Inv. 5 7.500 7.450 -0,67 34.411

Iberdrola 500 2.550 2.430 -4.71 2-25Œ039 Cofir 400 2.180 2.145 -1.61 581.469 Midesa 100 3.300 3.215 -2,58 21.848

Saltos del Nansa 1.500 15.500 15.500 _______ ^ Corpor. Banesto 500 1.940 1.850 -4,64 *^•695 Prosegur 100 1.900 1.850 -2,63 56.502

Sevillana 500 1.805 1.750 -3.05 241.236 Dinamia 500 2.595 2.565 -1,16 7-004 Sol Meliá 100 7.200 6.970 -3,19 59.952
Unión Elec. Fenosa 500 1.970 1.875 -4.82 733.362 Faxtibex 1.000 9.250 8.830 -4,54 ____ ^140 Tele Pizza, S.A. 100 1.560 1.520 -2,56 845.243

■papeleras... V. Leonesa 510 2.660 2.615 -1,69 8.943
■i A A IVl IN 1 Ak-HJl-X ............._
Azucarera Españ. 500 11.000 Empr. Nac.Celulosas 750 3.355 3.245 -3,28 200.362 ^^^^BHHBH 1 1
Baron de Ley__________ 100 5.090 5.100 0.20 23.511 European Paper______ 500 105 103 -1,90 VI V 1

Compra Venta
Bodegas Riojanas 100 2.230 2.130 -4.48 __6400 iberpapel____________ 100 2.350 2.320 -1,28 22.808

1 Corona Danesa 22,283 22,327
Bodegas y Bebidas 1.000 7.020 6.950 -1,00 _____L2^ Samó_______________

9.811 Seda Barcelona______  
L551 Sniace

500 745 725 -2,68 105.906
1 Corona Noruega 19,951 19,991

Campofrío S.A.________ 500
200

13.240
6.400

13.340
6.300

0.76
-I.56

500 1.190 1.145 -3,78
-3.06

224.773 -------------------------------
1 Corona Sueca 19.327 19,365

Cia.Vinícola N.Esp. 
Ebro Agrícolas

500 458 444 473.534
12,060 12,084

100 3.900 _____ zzz:_ Tableros de Fibra 2.600 2.540 -2,31 1 Chelín Austríaco
500 31.020

92,854. 93,040
El Aguila S.A: 500 1.515 1.490 -1.65 21-419 Tavex Algodonera 2.270 2.210 -2,64 1 Dólar Australiano

500
102.969

Koipe 1.000 6.690 6.570 -1.79 ------M,-,883 Unipapel 500 5.480 5.410 -1,28 ,0 041 1 Dólar Canadiense 102,763
149,871OMSA Alimentación 250 1.500 1.465 -2,33 48.057 1 Dólar USA 149,571

Puleva-Uniasa 500 6.270 6.120 -2.39 63.966 ■QUIMICAS Y ENERGIAS 1 Dracma Griego 0,493 0,494

Tabacalera____________
Viscofán

500 3.270
7.160

3 250 -0.61
-3.21

1.509.333 Bayer_______________ 5 6.900 6.900 ___ 47 1 Ecu 167,011 167,345

100 6.930 50.945 Carburos Metálicos 1.000 6.920 ______. 1 Escudo Portugal 0,829 0,830

■ comercio Y
Cepsa 500 5.850 5.700 -2,56 ------- 1 Rorín Holandés 75,302 75,452

SEGUROS 60 215 207 -3,72 1.372.886 j Franco Belga 4,114 4,122
AGF U. Fénix________ _ 100 2.190 2.150 -1.83 ------54437 g 1 Aragonesas 500 1.375 1.365 -0,73 ------654^ j Franco Francés 25,308 25,358
Adolfo Domínguez 100 5.200 5.100 -1,92 ------27^ Paes________________ 350 9.300 9.110 -2,04 16.636 ---------------- 1 Franco Suizo 102.692 102,898
Aldeasa_______________ 200 6.000 5.880 -2.00 ------32422 Grupo Fosforera 1.000 354 343 -3,11 43 149 245,371 245.863
Azkoyen 1.000 23.800 23.800 -.— --------2;4^ Miquel y Costas 500 7.920 7.570 -4,42 1.056............... .. 213,767 214,195
Catalana Occ, 250 10.600 10.110 -4,62 --------Repsol S.A. -2,57

1 Î .duri Tl 1 <11
500 8.560 8.340 1.853.700

84,863 85,033
Continente 100 3.605 3.410 -5.41 147.076 1 Marco Alemán

27.982
Corp. Mapfre 500 6.280 5.940 -5.41 84.038 ■SIDEROMETALURGICAS 1 Marco Finlandés 27,926

Cortefiel______________
Finanzauto______

100
350

3.565
2.140

3.550
2.185

-0,42 
2.10

18.536 Áceralia____________

66.945 Acerinox S.A.______
1 000 2.185 2.145 -1,83 331.587 1 Yen Japonés 1,088 1,090

1.000 23.400 22.890 -2,18 58.383 100 Liras Italianas 8,608 8,626

h> : Si Ud . tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores.
. Tno (96) - 384- 6436 de 17h.a 20h. -
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BOLSAS EXTRANJERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)

; M A DR ID
NOMINAL HOY

■ ALIMENTACION
Naarden 1.000
Pascual Hnos 250
San Miguel 3.000
United Dutch 500
B COMERCIO Y SEGUROS
Cointra B 500
■ CONSTRUCCION
Áh. Familiar 1.000
Alcázar 500
Asland Cata! 500
Inmb. Valenc. 500
I. Del Sur 1.000
Max.Cent.Leisa 250 280.00
Obras v S.P. 500
Vías v Const. 1.000
B INVERSION MOBILIARIA
^âcisâlîüër 757

10.00

DIF,
MAI >RID (Ce 

NOMINAL HOY

iiSifiiS 

DIF.

■ mineras
H.Coto Corte 200 3.500.00
H.Vas.Leones. 500
M.Tormaleo I.OOO
Ponferrada 25
■ SIDEROMETALURGICAS
Atorasa 500 —
Cobra 500
Iber. Frío 1.000
Metaloeenia 500
Moulinex Eso 1.000
■ AUTOMOVIL
basa Renault l.üüü 5.600.00
■ otros SERVICIOS
Invosa I.ÜÜO ....
Prim S.A 500 __

. AMPLIACIONES DE CAPITAL’
Banzano 500 3.439.00

8.270.00

ECOMIENZO REINAL NVAS. ANTGAS. ANT. ULT,Baseibar 1.000 G,InversiQn 22-abr-98 28-maY-98 T54,00 115,00Bolshisoania 1.000
1 1 •

Prima Inmob 26-maV'98 26-iun-98 1.490.00 1,408,00500 8.890,00 -10,00
1 1Carmosa

Ceívasa 500 7.980,00^ -20,00 i^^^^^^^feT^r&iS-S
j»ft (b»5.'.< saïa}'i^l;;:»5i4 DIVIDENDOS

CONCEPTOCevasa A 1.000 VALOR BRUTO NETO PAGO
Chafisa I.ÓOO Corp.Mafre Complementario 45,00 33,75 1/06/98
Fioonsa 500 7,438,00 -7.00 CorDMaD.MY97 Complementario 27,00 20,25 1/06/98
Inveroastor 1.000 4.568,00 112.00 Cem.Lemona Complementario 16,00 12.00 1/06/98
Inv.Herrero 500 8:000.00 -130.00 INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑ A

TAE (D.incos) TAE. fCaias) Indic. CECA Horn Dourta PInv.Val.Americ. 1.000 — Periodo Mfbor año
I. Lealtad 500 Mayo 97________ 6,971 7.266 8,000 5.815 5,170
Mobinversora 1.000 Junio 97 6.717 6.949 7,820 5,680 5,101

■ Julio 97 6,624 6.824 7,625 5,600 5.125
Norvasa 350 4.110.00 -110.00 Agosto 97 6,989 6,687 7,750 5,552 5,211
Renfila 500 Septiembre 97 6,463 6,580 7,625 5,410 4,990

6,384 6,662 7,500 5,282 4,985
Rentinver 1.000 —— .... Noviembre 97 6,252 6,537 7,375 5,230 4,807
Union EuroD. I.OOO 14.100,00 -100,00 ‘Diciembre 97 6,196 6,328 7,250 5,167 4,623

• Enero 98 5.988 6,268 7.375 5,086 4,421
■ NAVEGACION Y PESCA Febrero 98 5.879 6.099 7.125 4,947 4,32,5
l-letamentos-B Marzo 98 5,827 5,918 7.000 4.823 4,161
Pescanova I.OOO 2.595,00 -5,00
Transmedit. 500 FUTUROS IBEX-35
■ papeleras Y TEXTILES níCHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.
Pap.Navarra üiüô.ôô "WW", 19 Jun, 1998 10,344,50 10.150,00 10.150,00 9.922,00 9.949,00 31.965
■ OUIMICAS Y ENERGIAS 17 Jul. 1998 10,349,50 9,975,00 ___ 9.975,00 9.980,00 : 231
bsD.Óxieeno — ' 18 Sep. 1998 10.413,00 10,175,00 10.190,00 10.050,00 10.050,00 229
Faes 500
Gassol 500 FliCUA ULTIMO C/NEG.
Nicas

METALES
mas./cr. Dif.

Oro Manufacturado 1.573,10 -37,34
Plata Manufacturada 33,61 ' -1,38
Platino 2.805,00 -34,00
Pal adío 2.710,81 -83,49

INTERBANCARIO 
^^^I^-;?; (MIBORJW-^'

155

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO

1-

1.000
109,08
108,90

109,02
108,87

78.970
3.332

109.26
109,00

109,07
108,86

15 Jun,98
15 Sep, 98U.Resinera

FONDOS
ULTIMO RIE liNA>7 ULTIMO DIF. ITN/97 ULTIMO DIF. FIN/97 ULTIMO DIF. FIN/97

Foncaixa 10 2.049.75 o;54 2.025,06
■ DINER^^^^ ■ DIVISA EXTRANJERA ■ MIXTO RENTA VARIABLE
Altas F.I.A.M.M 176.776,82 11.79 174.836,87 BM Dinerdivisa 1.524.47 2.09 1.497.97 BBV Inversisn 94 1.575,91 0.59 1.440.49

Foncaixa 2 2.857.82 0.75 2.822,94
A.B. Dinerplus 204.613.11 16,39 202.117,23 Madrid Divisa FIM 1.645,11 9,54 1.448.85 Beta Crecimiento 22,412,14 27.31 16.914,75

Foncaixa 6 100.000,00 .... 100.000,00
BBV Dinero 274.076.89 24,32 270.068,63 Eurovalencia VCG 1,355.10 __ 952.18■ h ONUTESUKOS Foncaixa Mixto 25 1,121,57 0,44 —-
BBV Monetario 12.130.34 1.15 11.965,35 Eurovaior I 597.76 __ 463.30A.C. Cuenta 189,179,46 13.58 186.599,61 Foncrecimiento 132.270,22 10,49 130,646,59
BCH Fondimo 1 256.779.54 26,32 253.014,67 Fonbolsa 42.036.76 -3,90 30,797.72A.C. Deuda 1.954,46 1.03 1.926,01 Fondpostal 2.847,44 .... 2,716.79
BEX-Diner 180.217.47 .... 177,975.20 Fonfomento FIM 15.967.93 91,87 14.618.89BM Fondtesoro 1.952,45 2.97 1.911,15 Fondpostal Divisas 3.224,48 2,995.10
Bandesco Monetario 104.713,94 40,28 104.166.42 Fonpatrimonio 24.504.12 5.19 20.923.39Beta Deuda Fond. 1.790,29 0,67 1-/61,25 Fonpenedes FIM 1.341,93 0,20 1.331,07
Baiikpvme Fondval. 121.305.87 119.623.00

Dinermadríd-FIAMM 187.543.04 15,09 185.058.61 Fonpenedes Mixto 1.518.87 -2,57 1.392.98 Fonrenta Fiia FIM 17,084,17 15,26 16.835.98
Beta Dinero FIAMM 210.450.20 -2.04 • 207.469.57

Fondeuda Ahorro 20.958.59 9.70 20.695.31 Indosuez Bolsa F1M 342.339.48 274.81 267.805.38 Fontesoreria 10.975.86 1,89 10.805.15
Caixa Galicia Din. 134.201.74 8.80 132.515.78

Fondeuda Efectivo 204.094.66 18,76 201.380.67 Indosuez Universal 131.797.321.227.35 106.667.69 Iberahorro 2.326.68 1,47 2.292,60
Cavaldiner 221.839.15 18.69 219.254,37

Ibercaia Dinero 11 169.981,58 29,13 167.757.85 Renta 4 Bolsa_______ 2.589.46 -5.50 1.899.38 Iberlion Ahorro 220.854.58 265,24 216,266,48
Cavaldiner Oro 138.735.58 16.22 136.614.87

Indosuez Fondtesoro 20.604,73 12,42 20.240.61 ■ renta FIJA Indosuez Patrimonio 20.757.40 63,02 18,519,91
Cuentafondo FIAMM 206.228,96 13.35 203.642.07

DB Diner FIAMM 169.449,48 __ 167.158.24
Mapfre Fondtesoro 1.864.98 0.63 1.843.37 BBV Ahorro________ 1.622,62 -1.43 1.593.86 Interes Diario BCH 1.187.60 0,07 1.175,55

Diner BM FIAMM . 207.112,38 15.42 204.280.23
Santander Dinero______ 184.473.63 58.96 182.260.60 BBV Bono 2001 112.646.53 135,56 109.872.06 Inversabadell 2.688.04 -0.47 .2,419,68

Dineractivo 211,466,38 71.22 209.083.65 B MIXTO RENTA FIJA BBV Fondvalencia 18.449.26 16.55 18.053.66 Renta 4 Ahorro______ 1.726,57 1,52 1.684,08

Dinemavarra 182,711.65 13.12 180.634.51 Ahorrofondo 6.887.06 -I2.93 5.949.46 BBV Renta 2.396.62 2.362.68 Rural Giion deuda 15.122,81 6,01 14.992.63

BBV Renta 91 Santander Ahorro ' 2.308,80 0.48 2.285,98
Eurovaior III 228.253.34 __ 225.068.25 Alhambra RLM. 2.287.29 0.23 2.116.15

Fondmadrid 225.043.68 16.39 222.272,73 Argentaría Global 1.556.53 1.454.28 BCH Mixto Acciones 2.950.25 9.35 2.450.06 S. Sant. 2 FIM______ 2,264,51 1.56 2,250.33

Fondpostal Moneta. 258.957.15 255,959,11 Bandesco Divisas 15.521,61 45,77 15.005,84 BM Dinerbolsa 1.361.87 0,43 1.341.53 ■ renta VARIABLE

Fonpenedes FIAMM 1.234,59 0.08 1.220,11 Beta Renta Plus 1.145,23 0.74 __ Bandesco Ahorro 1.054,90 1,00 1.050.50 BCH Acciones 2,296,23 3,16 1.726.48

Ibercaia Dinero 226.470.55 32.87 223,818,29 Beta Valor FlM 2,783.34 1,78 2.337.56 Bandesco R. Fiia 1.643,62 2.57 1.611.26 Bandesco Renta V. 28,455.21 508,62 20.897.67

Ibercuenta 224.012,54 29.24 221,229.78 Cesta Europe 1.023.13 8,03 Beta Renta FIM 2.351,40 0,47 2.312,17 Beta Acciones 25.009,54 31,81 17.836,34

Indosuez Oro 1,581.245.88 143.54 L558.5I8.76 Foncenhis. F.I.M. 1.703.75 1,28 1.625.27 Credipas deuda . 1,702.84 __ 1.686,05 Cuentafondo Bolsa 1,971.82 -10,36 1.501.71

Indosuez Tesorería 265.133,28 23.04 261.991.23 Fondejecutivos 228.748,56 -306,71 189.536,14 Cuentafondo Ahorro 2,296,42 1.04 2.043.71 Foncaixa Bolsa 5 4.536.87 -0.41 3.372,63

Kutxarent 208,466,64 208.466,64 Ibercaia Renta 2.361,23 18,76 2,137,91 Cuentafondo Renta 1.894.36 3.14 1.854.05 Iberlion Bolsa 2.511.19 -4.43 1.829,01

Santander Tesoreri 225,157.76 90.56 222.342.14 Indosuez Global 128,216.54 136,28 122.662,81 C.Catal.Prev 2.554,24 2,72 2.517,10 BM Garantizado 1.500,26 1,31 1,462.97

Su. Sant. FIAMM 230.090.94 58.66 227.822.26 Renta 4 Internacional 1.362.71 1.47 1,172.30 Eurovaior II 879.20 865.86 Beta Euro Accio. 1,291.74 7.12
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æra
Este red estaba formada por dos 

españoles, un italiano, siete 
marroquíes, un holandés y una 
inglesa

Encarcelan en 
Francia a la 
abuela y al tío de 
los bebés 
desaparecidos

Efe- LiUeíFrancia)

La madre y el hijo menor de 
la familia de marginados que su
puestamente asesinaron y ente
rraron en el jardín de su casa de 
lilies, norte de Francia, a tres 
bebés recién nacidos fueron 
encarcelados ayer, miércoles.

Lucie Lefranc, de 67 años, 
fue acusada de complicidad en 
asesinato y de no haber impe
dido los crímenes de los bebés.

La policía sospecha que 
Lucie «cubrió» las violaciones 
de que era objeto su hijaPatricia, 
de 25 años, por parte de sus tres 
hermanos.

El menor de ellos, de 22 años, 
que hasta ayer permanecía en 
libertad, fue encarcelado acu
sado de violación y, como su 
madre, de nó haber impedido la 
muerte de los bebés.

La policía francesa reanuda
rá hoy, jueves, la búsqueda de 
los cadáveres, iniciada hace tres 
días en unjardín aledaño a una 
precaria edificación de la ciu
dad de Illies, a unos 30 kilóme
tros de Lille, norte de Francia.

Patricia y sus dos hermanos 
mayores estaban en prisión 
desde finales de marzo por re
petidas agresiones a su padre, 
de 67 años, un obrero agrícola 
jubilado que vivía recluido en 
la caseta del perro, al que gol
peaban habitualmente y a quien 
obligaban a veces a comer en 
la escudilla del animal.

La búsqueda de los cadáve
res, que por el momento no ha 
dado resultado, según la poli
cía, se basaba parcialmente en 
las declaraciones de algunos 
vecinos que afirman haber vis
to varias veces embarazada a la 
hija de los Lefranc, sin que luego 
hubiese bebé alguno en la vi
vienda.

Patricia confirmó estos ru
mores declarando a la policía 
que había quedado encinta tres 
veces tras haber sido violadaen 
repetidas ocasiones por sus 
hermanos.

Detenido en Isla 
Margarita un 
español con "coca"

Efe- Caracas

Un español fue detenido ayer 
con 4,5 kilos de coaína cuando 
pretendía abordar un avión con 
destino a España en el Aeropuer
to Internacional del Caribe «Ge
neral en Jefe Santiago Mariño», 
informaron las autoridades 
venezolanas.Juan José Salas 
Zambrano, de 56 años, llevaba 
la droga oculta en 65 envoltorios 
en la ropa y en los zapatos.

La red podría estar dirisida por un militar

Descubierta en Madrid
una red de narcotráfico
La Guardia Civil ha desar^ 
ticulado una red dedicada 
a la distribución de hachís y 
está investigando si su ca
becilla, J.C.C, de 57 años, 
podría ser militar ya que así 
se ha identificado él mis
mo, informaron a Efe fuen
tes de este cuerpo.

Efe- Madrid/Málaga

' Esta operación denomina
da «Arena» se ha saldado con 
la detención de doce personas 
en Barbate y Chiclana (Cádiz) 
y la incautación de 450 kilos 
de hachís. Al parecer, el jefe 
de la banda, que tiene una ante
cedente por trafico de drogas, 
ha declarado que es militar e in
cluso agente del Cesid, extre
mos que están investigando los 
agentes ya que ha asumido 
varias identidades falsas. La 
droga procedente de Marruecos 
era trasladada por mar hasta 
Barbate de Franco (Cádiz) e 
introducida en vehículos para 
su posterior distribución a toda 
la península.

Este red estaba formada por 
dos españoles (el cabecillay otro 
encargado de las pateras. ), un 
italiano (encargado de los alijos 
en tierra), siete marroquíes, un 
holandés y una inglesa. En 
la operación, cuyas investiga
ciones comenzaron en septiem
bre de 1997, se intervinieron

Detenidos 43 inmigrantes 
y 4 conductores en Tarifa

Efe- Algeciras

La Guardia Civil y el Servi
cio de Vigilancia Aduanera 
(SVA) han interceptado en las 
últimas horas a 43 inmigrantes 
ilegales y a cuatro conductores, 
acusados de un delito contra los 
derechos de los trabajadores, en 
diversos puntos del municipio 
de Tarifa (Cádiz) y en alta mar.

Fuentes del control del Es
trecho han informado a Efe de 
que, alrededor de las tres de la 
madrugada de ayer, en alta mar, 
el SVA detuvo a 21 inmigrantes 
que ocupaban una embarcación 
tipo patera en la que trataban de

La Guardia Civil culminó con éxito la operación.

también cuatro escopetas de 
caza, una carabina de aire com
primido, una pistola del 7,65 
mm, un revolver del calibre 38 
mm, 4 reductores de calibre, 
munción,3.586.000 pesetas,4 
teléfonos móviles, un motor 
fuera borda y 5 turismos.

Málaga

La Guardia Civil ha deteni- 
do.a dos personas y ha interve
nido 1.390 kilogramos de ha
chís en dos operaciones desa-

acceder a la costa española.
Según han informado a Efe 

fuentes de la Guardia Civil, 
durante la jornada del martes 
fueron detenidos, en los kiló
metros 90 y 83 de la N-340 
Cádiz-B arcelona, cinco 
inmigrantes ilegales, de los que 
tres eran argelinos, entre ellos 
una mujer, y los otros dos ma
rroquíes.

También fueron ese mismo 
día detenidos en Tarifa; por un 
presunto delito contra los de
rechos de los trabajadores, cua
tro individuos de nacionalidad 
marroquí que transportaban en 
dos' automóviles a seis 
inmigrantes ilegales de la mis

T. FERNANDEZ 

rrolladas en las últimas horas 
en la provincia de Málaga, se
gún informó ayer la Subdele
gación del Gobierno en un 
comunicado remitido a Efe.

La primera operación se de
sarrolló en la localidad mala
gueña de Nerja, y supuso la in
tervención de 540 kilogramos 
de hachís valorados en 364 
millones de pesetas, que se 
encontraban en el interior de 
una furgoneta. La segunda ope
ración culminó a las 2.00 ho
ras de ayer en la playa Peña la 
Virgen, en Torrox.

ma nacionalidad.
En la misma jornada, en la 

zona conocida como «Cortijo 
el moro», fueron interceptados 
otros cinco inmigrantes ilega
les.

A las nueve y media de la 
mañana de ayer han sido dete
nidos, en la zona conocida por 
«fortín de pozuelo», dos 
inmigrantes ilegales, y otros dos 
lo fueron, unas horas antes, en 
la playa Bahía de Plata.

El Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil ha detenido, auna 
milla al Sur del Faro Camarinal, 
a dos inmigrantes que ocupa
ban una embarcación tipo 
patera.

Detenido en 
Canarias el 
vigilante de un 
centro de menores 
por malos tratos

Efe- Las Palmas

Un vigilante de seguridad de 
la Residencia Infantil «Las 
Dunas», situada en Gran Cana
ria, ha sido detenido por mal
tratar a varios menores del cen
tro que le acusan de golpearles 
con una porra y castigarles con 
permanecer de pie por la noche, 
informó ayer la Policía.

Según una nota de la Jefa
tura Superior de Policía 
enviadaayer a Efe, el vigilante 
Tomás E.L., de 35 años, fue de
tenido tras la denuncia presen
tada por un facultativo de un 
Centro de Salud que atendió a 
dos menores procedentes de la 
residencia que sufrían crisis 
asmáticas.

Los menores manifestaron 
al médico que les asistió que 
habían sufrido tratos vejatorios 
por parte del vigilante de segu
ridad, añade el comunicado.

Según las investigaciones 
efectuadas por funcionarios del 
Grupo de Menores de la Poli
cía, seis niños internados del 
centro constataron que el vigi
lante golpeó con la porra a va
rios menores en las piernas por 
escaparse de sus habitaciones, 
esposó a dos de ellos y les hizo 
permanecer a todos de pie du
rante varias horas de la noche.

En el centro, se encuentran 
internados 60 niños de edades 
entre los 6 y los 14 años.

Dos muertos y 
tres heridos 
en un accidente 
de circulación 
en Lugo

Efe- Lugo

Dos personas han muerto y 
tres han resultado heridas de 
levedad en un accidente ocurri
do en el mediodía de ayer en el 
término municipal de 0 
Saviñao, al chocar un turismo 
contra un autobús, informó la 
Subdelegación del Gobierno en 
Lugo.

El siniestro se produjo mi
nutos antes de las doce del 
mediodíaen el kilómetro 138,9 
de la carretera comarcal 533.

Las víctimas mortales son la 
conductora del automóvil, 
Montserrat Fernández Montes, 
de 23 años, y su acompañante, 
Daniel Montes Jorge, de 73, 
ambos vecinos de Muradella, en 
el municipio de Chantada.

Los heridos, que eran los 
únicos ocupantes del autocar, 
que realizaba la ruta entre 
Chantada y Monforte, fueron 
llevados al hospital comarcal de 
esta última localidad.
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La inmediatez se cimenta en los acuerdos de Schensen

La Audiencia Nacional 
extradita a Cuntrera

Detenida en Navarra por 
dar droga a su hijo de 1 año

Efe- Madrid

La juez de la Audiencia Na
cional Teresa Palacios ha acor
dado la extradición inmediata a 
Italia del capo de la mafia 
siciliana Pasquale Cuntrera, de 
63 años, que fue detenido el 
domingo pasado en Fuengirola 
(Málaga), informaron a Efe fuen
tes jurídicas.

La magistrada adoptó esta 
decisión tras tomar declaración 
a Pasquale Cuntrera, quien ac
cedió voluntariamente a ser 
entregado a las autoridades ita
lianas, que le han reclamado, 
durante su comparecencia ante 
la juez y el fiscal jefe de la 
Audiencia Nacional, Eduardo 
Fungairiño.

Las fuentes consultadas co
mentaron que Cuntrera sería en
tregado durante el día de ayer a 
las autoridades italianas.

Tras esta comparecencia, el 
fiscal jefe Eduardo Fungairiño 
explicó que se ha aplicado en este 
caso el Tratado de Schengen, que 
permite la entrega inmediata a 
Italia siempre que la persona 
reclamada acceda voluntaria
mente a serlo, como así ha ocu
rrido.

Cuntrera, que declaró en ita
liano, manifestó ante la juez 
querer ser entregado a las auto
ridades italianas «domani» - 
mañana-, de manera inmediata, 
por lo que se tramitó la extradi
ción por el procedimiento sim
plificado, recogido en el acuer
do de Schengen.

De este modo, no hay que 
esperar a que el gobierno que 
solicita la extradición remita toda 
la documentación, ni tampoco 
a que el Consejo de Ministros 
dé el visto bueno a la entrega.

Roban en Burgos 
un cargamento de 
bragas valorado 
en 29 millones

Efe- Burgos

Un cargamento de bragas, 
valoradas en 29,3 millones de 
pesetas, fue robado ayer de ma
drugada del interior de un camión 
estacionado en la localidad bur
galesa de Gumiel de Hizan.

Según informa la Subdelega
ción del Gobierno en Burgos, los 
ladrones rompieron el candado 
de la puerta del remolque del 
camión, de nacionalidad britá
nica.

Posteriormente sustrajeron 
14.400 unidades de bragas, va
loradas en 29,3 millones de pe
setas, del interior del remolque, 
sin que hasta el momento se 
hayan encontrado, según las 
mismas fuentes.

Fungairiño explicó que «tras 
el auto dictado por la juez, 
Interpol Madrid recoge al recla
mado, se cierra el expediente 
carcelario y se le traslada al 
aeropuerto con destino a Italia».
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Precisamente, en el día de 
ayer, el Boletín Oficial del Es
tado (BOE) publica que España 
se suma a la aplicación del Con
venio de Schengen en Italia desde 
el 26 de octubre de 1997.'

Efe- Tudela

Una mujer de 28 años, natu
ral de la localidad riojana de 
Alfaro, ha sido detenida por la 
Policía en Tudela (Navarra) bajo 
la acusación de haber suminis
trado droga a su hijo, de un año 
de edad.

Según informó ayer la Jefa
tura Superior de Policía, la de
tención se produjo el pasado día 
22 después de que el niño ingre
sara en el servicio de urgencias 
de un centro médico por inges
tión de opiáceos.

Una vez confirmada esta 
ingestión mediante la analítica 
correspondiente, la Policía pro
cedió a detener a la madre como 
presunta autora de las lesiones 
ocasionadas a su hijo. Dichas 
fuentes agregaron que la mujer, 
domiciliada en la citada locali
dad riojana, ya había sido arres
tada en otras ocasiones por su 
presunta relación con drogas.

Una vez atendido, el menor 
fue trasladado por orden dei 
Juzgado al Centro de Orienta
ción y Acogida «Argaray» de 
Pamplona.
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«Aquí nos casamos y disfruté por 

primera vez de las cualidades de 
vuestro carácter y de la generosa 
acogida que en aquella ocasión me 
dispensásteis», dijo el Rey

Los Reyes auguran un gran éxito a 
los juegos olímpicos del 2004

Los Reyes de España recibieron ayer 
las Llaves de oro de Atenas en un so
lemne acto celebrado en el Ayunta
miento de la capital griega, a la que el 
Monarca auguró un gran éxito en la 
organización de los Juegos Olímpicos 
del 2004.

La agenda de la tercera jornada de 
estancia oficial en Grecia de los Re
yes se abrió ayer con la inauguración 
de la exposición «Los griegos en Es
paña. Tras las huellas de Heracles», y 
continuó con una visita al Consistorio 
ateniense, sin verse afectada por la 
convocatoria de huelga general en 
Grecia. Don Juan Carlos dijo que «este 
acto tiene para mí un significado es
pecial, personal» porque «Atenas ocupa 
en mi vida un lugar único y es en ella 
una referencia indispensable» y recordó 
que «aquí nos casamos y disfruté por 
primera vez de las cualidades de vuestro 
carácter y de la generosa acogida que 
en aquella ocasión me dispensásteis».

«Gracias a la Reina, y con ella, he 
tenido la oportunidad de vivir Atenas 
desde dentro, y además en una ocasión 
en que las impresiones y recuerdos se 
fijan en forma indeleble y con los acen
tos más gratos y evocadores», afirmó 
el Monarca.

Tras recordar que la capital helena 
es «cuna de la democracia» y «Patri
monio de Europa y de la Humanidad», 
reconoció sus esfuerzos de moderni
zación y celebró que ahora se enfrente 
«a nuevos retos de cara al futuro y muy 
especialmente a la organización de los 
Juegos Olímpicos del año 2004».

«Os felicitamos por el gran triunfo 
que constituye el haber recibido este 
encargo del Comité Olímpico Interna
cional, y estamos seguros de que este 
importante acontecimiento deportivo 
de alcance universal será un gran éxi
to y tendrá un impacto favorable en la 
imagen y el porvenir de esta ciudad», 
dijo el Rey.

Antes de la intervención del discur
so, el alcalde de Atenas, Dimitris 
Avramópulos, concedió, en nombre del 
Ayuntamiento ateniense, «la Medalla 
de Oro al Mérito», máxima distinción 
de la ciudad, al tiempo que le hizo 
entrega de «la Llave de una ciudad 
abierta, abierta en especial al pueblo 
español y a sus representantes». El al
calde, que agradeció el apoyo español 
a la candidatura ateniense para los 
Juegos Olímpicos y se refirió al influ
jo de la cultura y la lengua españolas. 
J.C.

Gutiérrez Caba: ’’Representar 
la obra de Lorca es un honor”

El actor Emilio Gutiérrez Caba, que representó ayer en Granada 
la obra lorquiana «Mariana Pineda», junto a Manuel Banderas y Car
men Conesa, aseguró a Efe que «participar en la interpretación de 
una obra de Federico García Lorca es un honor para cualquier actor».

Caba, que hizo esta declaraciones durante el acto homenaje que 
se realizó ayer en la dapital ante el monumento de la heroína Mariana 
Pineda, señaló «el gran reto que supone para un actor el representar 
un obra en verso». El actor, que encarnará el papel de Ramón Pedrosa, 
señaló su gran interés por participar de esta forma en los actos orga
nizados con motivo de la celebración del centenario de Lorca, e in
dicó que «es muy ilusionante representar una obra tan hermosa como 
ésta y más coincidiendo con la inauguración de este espacio escénico, 
que es un hito en la historia de teatro español».M.M.

Hallan dos nuevas calzadas 
romanas en Tarragona

Un tramo de 40 metros de lo que podría haber sido la Vía Augusta romana y tres 
kilómetros de otra calzada, también del siglo I a.C. y que formaba parte del eje Tortosa- 
Lérida-Zaragoza, han sido descubiertas en Tarragona. En el primer hallazgo, las 
excavaciones que se están efectuando en el Camino de la Platja dels Cossis, en el término 
municipal de Tarragona, para soterrar diversos servicios de suministros, han puesto al 
descubierto un tramo de calzada que podría pertenecer a la Vía Augusta. El tramo lo- . 
calizado sólo mide unos 40 metros y el arqueólogo que dirige las excavaciones, Joan 
Menchón, considera que todo parece apuntar a que se trate de un tramo de la Vía Augusta 
Junto al tramo de vía excavada en el término de Tarragona, de únos 6 metros de ancho, 
se han encontrado también un depósito funerario y dos inscripciones que están siendo 
investigadas por los especialistas del Museo Nacional Arqueológico de laciudad.C.T.A.

Quieren culticar algodón 
azul para fabricar vaqueros

La ingeniería genética ha permitido el logro de una planta que produce algodón de 
color azul, lo que podría suponer una revolución en la fabricación de prendas vaqueras.Según 
se anunció en un seminario especializado en Londres, los ingenieros de la empresa de 
biotecnología agrícola estadounidense «Monsanto» han logrado transferir un gen de una 
planta de flores azules -la compañía no precisa cuál- a otra de algodón. El resultado es 
una bola de algodón de color azul brillante, «el color del cielo en un día de verano», 
según el directivo de la empresa Carlos Joly. La empresa afirma que la fibra de algodón, 
coloreada de manera natural, permitirá evitar la contaminación causada por el tinte tóxico 
que se emplea para la fabricación de ese tipo de tejido, la mayor parte en países de Extremo 
Oriente.M.V. '
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La Spice Girl pelirroja se operó al 
encontrarse un bulto en el pecho

Geri HaliweU, o «Ginger Spice», la «Spice 
Giri» pelirroja, ha revelado que sufrió una 
operación después de que se le encontrara 
un pequeño bulto en su pecho derecho.

La cantante, de 25 años, tenía 18 cuando 
se sometió a la operación para extraerle el 
bulto, que tras una espera de tres días los 
análisis dictaminaron benigno.

En declaraciones al diario «The Sun», Geri 
Haliwell describió la época como «absolu
tamente terrible. Pensé ‘Dios mío, tengo 
cáncer’. Pensé que iba a perder uno de mis 
pechos».

«No me examinaba el pecho como una 
rutina habitual, a esa edad no crees que ten
gas que hacerlo, pero un día noté un bulto 
del tamaño de un centímetro. Me asusté 
mucho», explica Geri, quien ha explicado su 
caso para concienciar a las jóvenes de la 
necesidad de informarse sobre el cáncer de 
mama.

«Siempre viviré con el temor de que la 
próxima vez puede que no tenga tanta suer
te», afirmó la «Spice Girl».M.V.

"Las Veneno” se 
dan un homenaje 
tras cumplir diez 
años

El dúo «Las veneno», integrado 
por las hermanas gemelas Sole y 
Gracia Olayo, cumple diez años de 
carrera profesional y con ese moti
vo se dan a sí mismas un homenaje 
en el que cuentan con algunos de sus 
amigos y compañeros del humor 
sobre la escena.

El Gran Wyominé, Faemino y 
Cansado, Moncho Alpuente, Loles 
León y Paco Clavel son algunos de 
los artistas que estuvieron ayer por 
la noche y hoy en la sala Galileo de 
Madrid, para festejar una década de 
carrera de estas gemelas 
«monocigóticas y univitelinas», 
según se autocalifican ambas en 
conversación con Efe.

El espectáculo que representan 
en la actualidad es « ¿Qué fue de las 
hermanas Sue?», que estará adere
zado estos dos días con las interven
ciones de sus compañeros, algunos 
de los cuales han seguido trayecto
rias paralelas. «Las veneno» están 
satisfechas porque pueden vivir de 
la profesión de actrices después de 
que decidieran dejar su anterior 
carrera de azafatas de vuelo.J.G.

Caballé dice que "quisiera no 
sentirme tierra vieja"

Manolo García: No me 
pongo lastre, me pongo a 
flotar

La soprano catalana 
Montserrat Caballé, que ma
ñana canta por primera vez en 
el nuevo Teatro Real, dijo ayer 
que no quisiera sentirse «tie
rra vieja». «Es importante - 
recalcó- saber la edad que una 
tiene, pero sin perder la ilu
sión por las cosas de la vida».

Convaleciente aún de un 
derrame en la rodilla, lo que 
la hace caminar apoyada en 
una muleta, esta «gran dama 
de la lírica mundial», como 
ladefinió Luis Antonio García 
Navarro, director artístico- 
musical del Teatro Real, ofre
cerá mañana un recital a be
neficio de la Asociación Pro
yecto Hombre, volcada en la

rehabilitación y reinserción de 
drogodependientes.

Hace meses, cuando aún no 
estaban fijadas las fechas de 
su viaje de Estado a Grecia, la 
Reina Sofía prometió a la 
Caballé presidir este concier
to. Al final no ha sido posible.

«Me encanta que la Reina 
asista a mis actuaciones -dijo 
Montserrat Caballé- pero aún 
me encanta más que la gente 
sepa que apoya este tipo de 
proyectos». «Su espíritu me 
basta», recalcó. •

Montserrat Caballé, que no 
cantaba en Madrid desde hace 
seis años, está muy ilusiona
da por estar de nuevo en el 
Teatro Real. C.M.P.

Una compañía telefónica dará un 
"trato humanitario" a un deudor de 
9 millones de escudos en Portugal

La compañía telefónica portuguesa se siente generosa y ha decidido dar un «tratamiento 
humanitario» a un ciudadano que acumuló en llamadas a líneas eróticas una factura de 9 millo
nes de escudos (50.000 dólares). Una fuente de Portugal Telecom (PT) de la ciudad de Viséu 
(centronorte del país) dijo ayer, que se encontrará «una solución humanitaria» para el ciudadano 
Joao Mendes, sobre todo teniendo en cuenta que sufre perturbaciones mentales.

Veterano de guerra de las colonias, Mendes regresó de Africa con graves perturbaciones 
mentales sin que hasta ahora el Estado portugués le haya reconocido esa enfermedad para el 
pago de la jubilación.

Hace dos meses, Mendes, apodado «Joao República» en Canas de Senhorim, localidad del 
distrito de Viseu donde vive, recibió la factura de la PT por valor de 9 millones de escudos 
relativas a largas llamadas a las líneas eróticas. N.R.

El cantautor barcelonés Manolo García, que mañana pre
senta en Barcelona su primer disco en solitario, «Arena en los 
bolsillos», dijo que el título del álbum no se refiere a que 
antes arrastrara lastre o a que se lo ponga ahora, porque «me 
gusta flotar». El ex-componente de El Ultimo de la Fila ac
tuará mañana y los días 29 y 30 de mayo y 1 de junio en la sala 
Zeleste 1 de Barcelona en cuatro recitales para los que se 
agotaron todas las entradas disponibles la semana pasada, lo 
que indica que su capacidad de convocatoria continúa intacta 
pese a no contar ya con Quimi Portet.

«No es que antes llevara lastre o que me lo ponga ahora - 
dijo-, sino que me gusta flotar. Este disco es para revolcarse, 
jugar en la playa y cazar moscas. Estaba a gusto antes y lo 
estoy ahora también». Manolo García niega que El Ultimo de 
la Fila «hubiera tocado techo» porque «la capacidad de 
ilusionarse y divertirse es inagotable» y achaca al paso del 
tiempo la separación del grupo, tras más de 100 canciones, 
para «dar paso a algo diferente».

Es por ello por lo que afirma que «bien está lo que bien 
acaba», antes de presumir de que «El Ultimo no fue nunca un 
funcionariado: jamás repetimos esquemas ni nunca se nos vio 
mirando el reloj sobre un escenario». Rafael Quílez.
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El sol sacudido por un seísmo más 
potente que el terremoto de San
Francisco

Investigadores de Ias uni
versidades de Glasgow y 
California han detectado un 
seísmo solar40.000 veces más 
potente que el terremoto que 
asoló la ciudad de San Fran
cisco en 1906, informa en su 
último número la revista cien
tífica «Nature».

El descubrimiento supone 
la primera prueba de que las 
explosiones solares producen 
ondas sísmicas similares a los 
terremotos terrestres.

El seísmo solar tuvo lugar 
el 9 de julio de 1966 tras pro
ducirse una explosión solar de 
intensidad moderada y las 
ondas sísmicas afectaron 
durante una hora a una super
ficie equivalente a diez veces 
el diámetro de la Tierra.

Las ondas comenzaron a 
acelerar desde una velocidad 
inicial de 35.200 kilometros 
por hora hasta alcanzar los 
400.000 kilómetros por hora.

Los científicos señalan que 
la cantidad de energía ema- 
ñáda en ese fenómeno sísmico 
podría cubrir las necesidades

energéticas de Estados Unidos durante 20 años. Según los investi
gadores, este tipo de fenómeno podría registrarse en otras estrellas, 
con una mayor intensidad al ser más grandes que el sol. El informe 
publicado ayer, fue presentado por los investigadores de la Univer
sidad de Glasgow y de la Stanford University de California, en el 
congreso de primavera de la American Geophysical Union, en B oston, 
Estados Unidos.

Los científicos señalan en «Nature» que «la detección de res
puestas sísmicas a explosiones solares abre unas perspectivas de 
gran interés para el estudio de sismología solar y para determinar 
los efectos de esos estallidos en el interior del sol».L.R.

Los fondos de Lorca, 
Altolaguirre y Méndez 
estarán en la Residencia

Los fondos documentales de Federico Garcia-Lorca, 
Manuel Altolaguirre y Concha Méndez estarán deposita
dos en la Residencia de Estudiantes, según los convenios 
firmados ayer por su presidenta, la ministra de Cultura, 
Esperanza Aguirre, y las familias de los escritores.

Por parte de la Fundación Garcia-Lorca firmó la her
mana del escritor, Isabel, y por Altolaguirre y Méndez la 
hija de ambos escritores, Paloma, llegada expresamente 
de México para participar en un Seminario Internacional 
sobre su madre, de la que se celebra ahora el centenario del 
nacimiento.En el acto se firmó asimismo un convenio de 
colaboración de la Residencia de Estudiantes con la Fun
dación Giner de los Ríos para cooperar en la difusión del 
legado de la Institución Libre de Enseñanza.

Aguirre destacó la importancia de que el archivo y la 
biblioteca de Garcia-Lorca continúen estando en este cen
tro, donde el poeta vivió diez anos, y de que ahora vengan 
los de Manuel Altolaguirre y Concha Méndez, a los que 
definió como figuras sin las cuales «es impensable la 
Generación del 27», porque, según recordó, ya se encuen
tran también los de Luis Cernuda, Emilio Prados, Jorge 
Guillén y Pedro Salinas.

La ministra recordó la relación de la Residencia de 
Estudiantes con la Institución Libre de Enseñanza y des
tacó la influencia ejercida, en los intelectuales que vivie
ron en la residencia, por Giner de los Ríos, por su defensa 
de la libertad, del desarrollo individual y de la conjuga
ción de la ciencia y las humanidades en los programas 
educativos. El archivo de Garcia-Lorca está formado por 
3.197 manuscritos, fotografías, más de 800 cartas y 213 
postales, material referente a las representaciones teatra
les y un archivo discográfico de su música s la biblioteca 
particular contiene 400 volúmenes, 35 dibujos, un óleo de 
Salvador Dalí y otro de José Guerrero. L.L.

Aguirre ratifica que pagará 
la demolición del Rey Chico

La ministra de Cultura, Esperanza Aguirre, confirmó al alcalde de Granada, Gabriel 
Díaz Berbel, el compromiso del Gobierno Central a asumir un tercio del coste de la demolición 
del edificio del Rey Chico, construido a las faldas de la Alhambra. Aguirre, que se des
plazó a Granada para inaugurar el Teatro municipal Isabel La Católica, mantuvo una 
breve conversación con el promotor del Rey Chico, Virginio Sánchez, en presencia del 
alcalde, y le aseguró «que el Gobierno pagaría su parte», dijo el regidor granadino a los 
periodistas.

Además, segúrt confirmó Díaz Berbel ante la prensa, la «ministra me pidió que me 
tomara el máximo interés en la resolución de este asunto, a la vista de la actitud dialogante 
mostrada por el promotor del Rey Chico».

El alcalde ha confirmado además que el viernes presentará una moción ante el pleno 
municipal para instar a las demás administraciones a que nombren sus representantes y 
constituir una comisión con carácter decisorio encaminada a la adopción de acuerdos 
amistosos con el propietario del Rey Chico.M.M.G.

Aplazado el concierto de los 
Rolling Stones por la 
fractura de Keith Richards

El concierto que los Rolling Stones tenían que celebrar el próxi
mo 1 de junio en el Estadio Olímpico de Barcelona ha sido aplazado 
porque el guitarrista de la formación, Keith Richards, no se ha re
cuperado de una fractura en una costilla, ha informado la promotora 
Gay and Company.

Según estas fuentes, todavía se desconoce la nueva fecha de 
celebración del recital, que se anunciará en breve.

Asimismo, Gay and Company ha informado de que serán válidas 
par^ la nueva fecha las más de 34.000 localidades adquiridas ya para 
el concierto del 1 de junio, mientras que esta promotora comunicará 
también en breve cuándo devolverá el importe de las entradas com
pradas por personas que no puedan asistir en la nueva fecha.R.Q.
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Salud satisfactoria.
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CRUCIGRAMA
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Llama a si un tn- 
bunal superior la 
cáusa que debía 
litigarse ante otro 

inferior 1
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Nivel

Vocal 
Atender los 

ruegos 
vocal i

1
Osmio 

Conjunción 
Uesabndo /

i Articulo 

Masuno 
Adverbio de 

lugar 1
Del verbo ir 
N“ romano 

Adjetivo 
posesivo

Vocal 
N- romano 
Soga de 
esparto

/ +
Escuchad 
paneginco

Pariente 
Vocal 

Número

1 A
Í

Juego infantil 
Escudriñas 

Contigentía o 
azar

i
i

Seco, estéril 

bnlacé 
Natural ciu
dad Grecia

Ciudad grie- 

fill 

Hurtaraio

Declinación 
Barco 

Cierto árbol 
(PI)

Proveer de 

armas 
Municipio de 

Gratada

f «
"Amparo 

Natural estado 
alemán 

.^odo tiempo

i

Consonante 
Pan de cierta 

forma (PI) 1

Vocal 
Signo del 
Zodíaco 

N^ romano

Símbolo 
químico 

Punto 
cardinal

Punto 
cadinal 

Cierto vino

1 Licencia, 
permiso 
Acudir 
Kelala

i Dios romano 
Letra repetida 

Lata

1-►

Preposición 
Raspa 

Cierta fruta

Arbusto 
buxáceo 

Consonante

1 Ciudad 
japonesa 

Céfiro 
Manganeso

1

Cabeza 

comiere

i Impale 
Símbolo 
químico

Símbolo 
químico

1 Famoso natu- 
rdista inglés 

Samo 
Fósforo

1 i

Guisas de 
derla forma 

“Cierto árbol 
(PI)

1

Las letras de la P a la Z representan 1os números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

P
V 
T 
S

R
P
Z

R
Z

S 
R 
P

U
T

Z
P

= 22
= 20
= 19
- 28
= 26

18 25 27 21 24 = 115
Letras clave R = 1: S = 3

B R N M A 0 E 3 A L R A H C T
A A 0 0 S 0 Y B 0 A L E N 0 B
C Z I T B R 0 C 3 0 0 I. 0 D Z
I C C I X 0 M A C T 0 I P 0 0
T N A N E N 0 U 0 R R E 0 3 C
A E T P 0 C C 0 0 N P R A X. Z
li R R D R I C T 0 E 0 B Y T R
P E E 0 0 D A B R R T N A R I
L P S N R C A 0 K A A R 1 A 6
& N 1 0 0 1 R C T 0 6 C H P E
C 0 D J E A I N 6 A E B Z E N
E C E T T C A B A N L A V Z A
R H E A 0 P 0 R 0 P A Y P A P
R I E D 0 S C U 0 3 0 D N E N
0 P 0 R R B O 3 T T R 0 C B H

Buscar 10 
términos 

relacionados 
con la pala
bra DIS

CURSO

Vocaf: 0

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas tods por la vocal que 
se señala abajo. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18, se formará el nombre de un actor

1 : Buque.- 2: Planeta.- 3: Trayectoria.- 4: Sopa.- 5: 
Irreverente.- 6: Firme.- 7: Relativo al oído.- 8: 
Plagio.- 9: Fango.-10: Debajo.-11: Antiguamente 
nublo.-12: Favorezco.-13.: Trago.-14: Machacó.- 
15: Irritación.- 16: Cierto descendiente.- 17: 
Trecho.-18: Acrecentó, adiciono.

HORIZONTALES.-1: Aptos legalmente para una cosa.- 2: En las casas de moneda, el encar
gado de recibir el metal marcado y pesado para las labores (PI).- 3: Nombre de letra. Inútil. Al 
revés, matricula de coche.- 4: Adverbio. En el juego de la taba o dados, impide o estorba la 
suerte que se va a hacer.- 5: Sufijo de sustantivos y adjetivos. Letra repetida. Suelo apisonado 
y preparado para majar el yeso , hacer las mezclas o arreglar sobre él los solados (PI).- 6: Raiz 
o principio de algunas cosas, como el de las astas y colas de los animais (PI). Antiguamente, 
amarga.- 7: El guía, jefe o modelo espiritual o religioso, y a veces también político, en una 
sociedad musulmana. Letra repetida. Agudeza, donaire.- 8: Duda, disyuntiva. Nota musical.- 9: 
Al revés, nota musical. Familiarmente, hurto, robo sin intimidación ni fuerza. Matrícula de 
coche.-10: Esclavas dedicadas al servicio del harén del gran turco.-11 : Frecuentes, perseve
rantes.

VERTICALES.- 1: Nombre de varón.- 2: Nombre de letra. Recelado.- 3: Símbolo químico. 
Planta cactácea. Confiere.- 4: Planta hortense. Abrumas, agobias.- 5: Elemento compositivo 
que significa “totalidad". Primitiva moneda romana. República africana.- 6: Vinculaba. 
Palpitad.- 7: Medida de dos varas usada en Cataluña y otras partes. Signo químico. Al revés, 
difrute uno de alguna cosa.- 8: Al revés, hace méritos. Cosa muy dura, firme y constante.- 9: 
Matrícula de coche. Practicase cierta labor agrícola. Carta de la baraja.-10: Cortara en la carne.

ARIES. Salud pasable. Jomada 
muy movida en compañía de su 
familia. Su carácter amable y com
prensivo le hacen ser querido

TAURO. Salud buena. Sus relacio
nes personales con quienes le rode
an no acabarán de ser buenas. 
Separación momentánea

GÉMINIS. Se sentirá un poco 
débil con tendencia a mejorar a lo 
largo de la jomada. Sea más realista 
y dese cuenta del terremo que pisa

CÁNCER. Salud muy buena. 
Momento oportuno para comenzar 
una nueva amistad. Se sentirá desa
tendido por la persona amada

LEO. Se encuentra en perfecta 
forma física. Tendrá la oportunidad 
de realizar una labor desinteresada. 
El amor no marchará a su gusto

VIRGO. Los excesos le han deja
do agotado. Aproveche la jomada 
para descansar y relajarse. La joma
da se presenta tranquila en el amor

Tendencia a mostrarse muy brusco 
con cuantos le rodeen. No busque 
hoy el día perfecto en lo que se rela
cione con el amor
ESCORPIO. Salud buena. Con un 
poco de paciencia logrará convencer 
a ese amigo de que tiene razón. 
Superficialidad en el amor

SAGITARIO. Salud regular. Se 
mostrará muy materialista io que 
podría dar lugar a roces con un 
pariente cercano, enfrentamientoen 
el amor
CAPRICORNIO. Se sentirá en baja 
forma física. Tendrá una llamada 
imprevista que le dejará desconcer
tado. Agasajo inesperado por parte 
de su pareja
ACUARIO. Salud mala. No le con
viene salir de casa. Traye de abrigar
se y pase la jomada en compañía de 
sus familiares. Relación tensa en el 
amor
PISCIS. Salud óptima. Preste aten
ción a todo lo que haga si no quiere 
cometer errores. Jornada muy posi
tiva en el terreno afectivo
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Los jugadores tuvieron doble 
sesión, por segundo día 
consecutivo, con físico por la 
mañana y balón por la tarde

Morientes cree que es compatible con Alfonso en el ataque de la Selección

España se hizo la foto oficial y 
después entrenó a puerta cerrada
La selección española se 

hizo ayer, en El Sardinero, 
la fotografía oficial para el 
Mundial de Francia ^8 y a 
continuación seentrenópor 
segundo día consecutivo a 
puerta cerrada. Los inter
nacionales cumplieron el 
requisito tradicional de la 
fotografía en el estadio 
racinguistaya continuación 
se entrenaron, como el mar
tes, con la tranquilidad de 
tener los graderíos vacíos.

Efe - Santander

Ha sido el segundo día con
secutivo con doble sesión. Por 
la mañana, en el campo del 
Ayrón de Vargas, con atención 
especial al aspecto físico a las 
órdenes de Manuel Delgado 
Meco, y por la tarde en El 
Sardinero, escenario del último 
partido de preparación, el próxi
mo 3 contra Irlanda del Norte.

Si por la mañana el sol pre
sidió el entrenamiento, por la 
tarde los internacionales se ejer
citaron bajoun ambiente mucho 
más húmedo y nublado, ya que 
a mediodía cayó una impresio
nante tromba de agua.

Por su parte, Fernando 
Morientes cree que es compati
ble con Alfonso en el ataque de 
la selección española, a la que 
llega con la intención de entrar 
despacio y paso a paso, porque 
reconoce que los últimos en lle-

Foto oficial de la Selección española de fútbol, ayer en El Sardinero. EFE

gar deben tener más paciencia.
Alfonso ocupa la punta más 

adelantada de la selección.
Morientes es el hombre más 

ofensivo del Real Madrid. Pero 
él opina que es compatible con 
el delantero bético. «Por supues
to que me considero válido para 
jugar ai lado de Alfonso. Yo le 
compararía, en el Real Madrid, 
con las funciones que hace 
Mijatovic. Alfonso puede jugar 
entre líneas, puede abrir huecos 
y distribuir el balón, tiene un gran 
regate y pone balones maravi
llosos para que los compañeros 

marquen goles. En la selección, 
voy peldaño a peldaño, soy cons
ciente de que soy el último en 
llegar y de que los más jóvenes 
estamos a la espera de una opor
tunidad», dijo a EFE Morientes 
en el transcurso de una entrevista.

«Nunca podré olvidar este 
año. El 98 ha sido el trampolín 
de lanzamiento en mi vida de
portiva. Llegué con inquietud 
porque mucha gente era reacia 
a mi fichaje por el Real Madrid. 
Hubo gente en Zaragoza inclu
so que no veía claro mi marcha 
al Real Madrid, porque dudaban 

de las oportunidades que iba a 
tener. Y gracias a Dios todo ha 
ido sobre ruedas. No puedo 
quejarme», apuntó Morientes.

Como soñar no cuesta, cues
tionado Morientes por el juga
dor revelación en el Mundial, 
contestó: «Creo que Ronaldo va 
a ser un jugador decisivo, pero 
claro, a estas alturas Ronaldo 
no es un futbolista nuevo y que 
sorprenda en el panorama inter
nacional.

Creo que no le vale ese nom
bre. Y Morientes, *por qué no 
puede ser la revelación?».

Un anunciante del campo 
de Vargas retira la 
pancarta de la RFEF

Juan Arminio, propietario de 
la empresa Pinturas Arminio, 
retiró ayer la pancarta de la Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF) que tapaba su publici
dad por entender que él paga su 
cuota anual al campo municipal 
de Vargas y la Federación no 
tiene derecho a impedir que se 
exhiba su anuncio durante los 
entrenamientos de la selección 
española.

El empresario local estima 
que la Federación debía haberle 
consultado lainiciativa de tapar 
los anuncios locales que rodean 
al terreno de juego. «Lo que me 
molesta es que me quiten el 
anuncio sin consultarme. Yo no 
me hubiera negado, pero creo que 
es lógico y normal que me hu
bieran avisado al menos», subra
yó el representante de esta fir
ma de pinturas.

Ramiro, el peluquero, 
entra en acción

Ramiro, el peluquero asturia
no, que cuida de la imagen de la 
selección española llegó a Puente 
Viesgo, donde fue recibido con 
el habitual cariño por parte de los 
internacionales. Ramiro llegó y 
comenzó a trabajar esta mañana 
por deseo expreso de los juga
dores. Raúl, Alfonso, Morientes 
y Joseba Etxeberria fueron 
Íosprimeros en requerir sus ser
vicios y pasaron por sus manos. 
Javier Clemente también ha pe
dido cita para las próximas ho
ras. Iván Campo también ha 
hablado con el estilista y se cor
tará el pelo en los próximos días.

Raúl González sueña con levantar 
también la Copa del Mundo de Fútbol

Efe - Puente Viesgo

Raúl González, delantero 
internacional del Real Madrid, 
una semana después de lograr 
la Liga de Campeones, afirmó 
que sueña con levantar también 
la Copa del Mundo en Francia.

Raúl se estrenará como mun
dialista en Francia’98 si no sur
gen problemas de última hora. 
Es ambicioso y el éxito de Ams
terdam le ha incrementado las 

dosis de moral hasta el punto de 
que confía en que la selección 
española pueda alcanzar el títu
lo. «Estamos capacitados para 
poder lograrlo», aseveró el de
lantero madrileño, quien también 
ansia completar una gran actua
ción en tierras francesas, y es que 
ya está plenamente recuperado 
de la extracción de la muela del 
juicio que le tuvo los dos prime
ros días sin entrenarse.

Raúl está ya en plenas con

diciones y el viernes le retira
rán los puntos. Ya ha podido 
comenzar a ingerir comida más 
sólida, aunque por el lado de la 
boca que no tenía afectado.

«Intentaré hacer un gran 
Mundial, pero lo que importa 
aquí es el colectivo, porque gra
cias a él es cuando se pueden 
alcanzar metas importantes y 
conseguir mucho prestigio». 
Raúl declaró que ahora ha co
menzado a elevarse el nivel de 

los entrenamientos, lo que su 
juicio es muy importante por
que según se acerquen los par
tidos habrá menos ocasiones 
para trabajar en este aspecto.

En su opinión, los futbolistas 
han llegado en buenas condicio
nes anímicas debido a que los 
componentes del Barcelona han 
hecho el doblete, los del Real 
Madrid han ganado la Liga de 
Campeones y el resto han alcan
zado objetivos importantes.

Raúl estrena las botas con 
el modelo de Cacho y Fiz

Raúl González estrena estos 
días un nuevo modelo de botas, 
la Reebok DMX, un modelo fa
bricado con el mismo método 
utilizado para la creación de las 
zapatillas de correr de maratón 
que llevan Fermín Cacho y Mar
tín Fiz.

Son unas botas más cómodas, 
con cámara de aire, e ideales para 
los terrenos dejuego más duros. 
En el Mundial lucirán estas bo
tas también por primera vez 
Dunga, Bergkamp, Schmeichel 
y en la selección española tam
bién las emplearán Nadal, Amor, 
Sergi y Aranzábal. Nadal, por 
cierto, viajará a Francia con sie
te pares de botas.
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Dice saber que quien le ha declarado transferible es el nuevo entrenador

Kiko: ”Los aficionados no hacen
el equipo, sino el entrenador

Efe - Puente Viesgo

El gaditano Francisco
Narváez, «Kiko», aseguró que 
está muy «tranquilo» sobre su 
situación en el Atlético de Ma
drid y opinó que su continuidad 
no debe ser producto de hacer 
un referendum entre los segui
dores, porque «la afición no hace 
el equipo la hace el entrenador».

«He estado tranquilo siem
pre. Estoy concentrado desde el 
viernes cuando llegué aquí», 
señaló el delantero jerezano, 
quien explicó que fue él el que 
llamó a Jesús Gil y a Miguel 
Angel Gil Marín, presidente y 
director general del club madri- 
leño, respectivamente, para que 
le comentaran lo que había sa
lido publicado sobre su situación 
en los días anteriores.

«Tengo una cláusula de res
cisión de 9.500 millones de pe
setas y eso no lo paga nadie. Lo 
que pasa es que salía todo eso 
publicado, pero estaba tranqui
lo porque nadie me llamaba», 
dijo.

Kiko es un hombre extrover
tido, alegre, continuamente hace 
bromas a cualquiera y la sonri
sa suele ser una de sus compa
ñeras preferidas. No da la im
presión de estar inquieto ni pre
ocupado, como reconocieron a 
Efe sus compañeros de equipo 
Carlos Aguilera y José Francis-

ViUarreal/Ciudad Real
Setenta y cinco años le ha 

costado al Villarreal pasar de la 
Edad de Piedra al tractor y, de 
ahí, a los viajes interplanetarios 
con destino a Selene y a Plutón, 
al Windows’98 y a navegar, 
como usuario de pleno derecho, 
por Internet. 40.000 habitantes 
(más de diez veces menos que, 
por ejemplo, la localidad madri
leña de Móstoles). Ningún ho
tel, ningún hospital, sin parque 
de bomberos para sofocar un 
fuego, catorce taxis para brujeras 
y baras y ninguna línea de auto
bús (lo mismo que en Siberia). 
Total, el equipo número 53 en 
Primera (el 54 si tomamos en 
cuenta al Burgos bis), con 174 
bebercios, grifos, borracherías, 
baretos, bares, para ver pasar 
entre caña y caña el destino de 
la 98/99, trece colegios para 
hacer la o con un canuto (antes 
de irse al paro, al campo o a hacer 
horas para darle a Isabel Preysler 
unos milloncejos del ala), y

co Molina. /
Pese a que no |íuede decir que 

va a seguir en^^l Atlético por
que «han dicho q^e todos los 
jugadores son transferibles», el 
gaditano asegura que solamen
te piensa en la selección.

Dice saber que el que le ha 
puesto la étiqueta de transferi
ble es el italiano Arrigo Sacchi, 
entrenador del conjunto deí 
Manzanares a partir del 1 de julio. 
«Alguien tiene quexreer eso, y 
yo me lo creo,,^rque si no no 
habría ningún tij^de comenta
rio, como en años anteriores. El 
que manda en el equipo es el en
trenador», declaró Kiko.

Vieri echa flores a Sacchi

Por su parte, Christian Vieri, 
delantero del Atlético de Madrid, 
afirmó que su club había acer
tado a la hora de contratar a su 
compatriota Arrigo Sacchi para 
dirigir los destinos del equipo la 
próxima temporada.

«Conozco a Sacchi y para mi 
es uno de los mejores entrena
dores del mundo. El Atlético ha 
hecho muy bien contratándolo», 
manifestó desde la concentración 
de la selección italiana.

Vieri afirmó, además, que no 
tiene ningún plan de retornar a 
Italia. «Puede que permanezca 
diez años en España. Quien 
sabe», dijo.

cuatro teatros para saber que un 
día escribió obras inmortales 
alguien llamado Shakespeare.

Seis siglos y medio después 
de que Jaime I el Conquistador 
fundara Villarreal de los Infan
tes (y demás mindundis de la 
nobleza, entre la cual, desgra
cia mía, me incluyo. Recuerden 
que el primer virrey que hubo 
en Cuba, el que se las tenía con 
Hernán Cortés, era antepasado 
directo.

Recuerden que, por eso, ja
más me tomaría una chovata con 
un yanqui del heavy metal y el 
Big Mac) y actualizado, en era 
dél PC, con un himno que canta 
pop (el «Yellow submarine» de 
los Beatles), el equipo de 
Castellón ha metido el estoque 
del destino de la patada y el balón 
por el mismísimo hoyo de las 
agujas. Redondo de ternera, rabo 
de toro, vuelta al ruedo y dos 
orejas. Para qué más.

Setenta y cinco años (siete

Kiko, ayer durante el entrenamiento con la Selección.

El malagonero Ramón firmó por 
el Atlético de Meárid

Los jugadores del Real Valladolid Ramón González 
Expósito y Rubén Baraja Vegas han sido fichados por el 
Atletico de Madrid, según informó ayer el club vallisoletano.

Ramón y Baraja han jugado la última temporada en el 
Atlético de Madrid B, aunque el primero ha jugado algunos 
encuentros con el primer equipo, a las órdenes de Antic.

Ramón es un defensa central, internacional en categoría 
juvenil y sub 21, que debutó en primera división con el Real 
Valladolid en la temporada 1993-94, siendo técnico Mesones.

ANTONIO ENTRENAS

temporadas en 2®, cuatro en 2’ 
B, veinticuatro en 3’) de tener 
boqui de gloria para, por fin, 
trabarse en clin con sino a Pri
mera División. El séptimo equi
po de la Comunidad Valencia
na (uno llega a atragantarse con 
esto de las comunidades y los 
embutidos de esta España cada 
vez más de los políticos y me
nos nuestra) que llega al estar 
system, tras el Valencia, el Hér
cules, el Castellón (ahora toman
do quina en 2^ B), el Alcoyano, 
el Elche y el Levante.

Ahora (dice el menda, digo 
yo), que las gentes de Villarreal 
(ante el tiberio del éxito, el rof 
de la celebración) le den al li
tro, que monten en el rengazo 
(el tren de alta velocidad), que 
luego probarán el material me
nos bailable. Porque hay ciertos 
agarrados a los que uno nunca 
se atrevía a ir. Pero aunque sea 
por valientes (y por lo que han 
ganado en buena lid), suerte para

el Villarreal; que- tendrá, al 
menos durante un año, excita
ción futbolística en diamante con 
brillo, en piedra preciosa de 
máxima presentación. Allácuan- 
do comience la liga, l^s espera
rá el contramaestre de muralla. 
Ese censor injusto e indocto de 
la gente y faenas marineras, 
abundante en los muelles y 
malecones que dan al mar, re
clamando dividendos como con
tribución de guerra.

Pero, hasta entonces (y pese 
a Isabel Preysler -yo la manda
ría a hacer carreteras, que yaestá 
bien que nos restriegue los de 
Filipinas en camas varias con 
dosel-, por aquello de los anun
cios publicitarios de las indus
trias azulejeras de Villarreal), 
que nadie tome el sombrero.... 
y los de Ciudad Real, a soñar. 
Todo es muy fácil (que me pre
gunten cómo). Sólo hay que 
quererlo. 0 sea, vos mismo. Ma
yormente.

Antonio Maceda 
es el nuevo 
entrenador del 
Compostela

Efe - Santiago

Antonio Maceda es desde 
ayer entrenador de la S.D. . 
Compostela para la próxima 
campaña liguera en segunda 
división, categoría a la que , 
descendió tras empatar en San 
Lázaro a un gol con el Villarreal 
en la promoción.

José María Caneda, presi
dente de la entidad, anunció la 
contratación y hoy el nuevo téc
nico será presentado a la plan- 
tilla, en el último entrenamiento 
antes de las vacaciones.

El técnico Jiegoció durante 
tres horas el contrato acompa
ñado por su representante, el ex 
futbolista Manolo Jiménez, 
acuerdo que incluye que el 
nuevo entrenador traerá al 
Compostela un preparador fí
sico de su confianza.

José María Caneda dijo es
tar «muy satisfecho» con la' 
incorporación de Maceda a la 
entidad, porque, afirmó, «es un 
profesional con una dilatada 
trayectoria tanto como futbolista 
como por su condición de en
trenador». También comentó el 
presidente que el contrato es por 
una temporada.

El presidente se reunió con 
la plantilla tras finalizar la se
sión de entrenamiento y comen
tó que cuenta con todos ellos 
para la próxima temporada.

Sin embargo, parece ya con
firmado quejugadofes como el 
francés Jean Francois Hernán
dez no seguirá en el club, mien
tras que otros como Ohen, Sion 
y Penev tienen ofertas de otros 
equipos. Por el nigeriano Ohen 
se han interesado el Sevilla y 
Besitkas, de Turquía; por el 
búlgaro Penev, el Celta y el 
Deportivo, y por el holandés 
Sion el club vigués y el Betis.

Ronaldo considera 
que el mayor 
escollo de Brasil es 
el mismo Brasil

Efe - Río de Janeiro

El delantero de la selección 
brasileña de fútbol Ronaldo Luiz 
Nazario da Lima afirmó que el 
mayor escollo que el equipo 
dirigido por Mario Lobo Zagal lo 
tendrá que superar en Francia’ 98 
para alcanzar su quinto título 
mundial es el mismo Brasil.

«Brasil sólo tiene un adver
sario, que es el propio Brasil», 
declaró Ronaldo en la localidad 
galadeLésigny, donde el equipo 
está concentrado desde el vier
nes pasado, a la prensa brasile
ña que sigue la preparación de 
los tetracampeones mundiales.

Ronaldo explicó que para 
alcanzar el título, la selección 
brasileña necesita trabajo, de
terminación y, sobre todo, mu
cha unión, factores que, en su 
opinión, el equipo puede reunir.
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El SUÍ7.0 Tuelle sisue líder, en una jornada que no deparó diferencias

ËI italiano Andrea Noe gana la 
primera litada en alto del Giro

Felipe RECUERO

La undécima etapa del 
Giro’98, primera de las cuatro 
que tiene con final en alto, en
tre Macerata y San Marino, de 
214 kilómetros, dejo las cosas 
como estaban al llevarse el triun
fo el italiano AndreaNoe(Asics) 
y seguir al frente de la clasifi
cación general el suizo Alex 
Zulle, del conjunto Festina.

El tiempo de Noe, que logra 
su primera etapa en el Giro, fue 
de 5 horas, 12 minutos y 20 
segundos, siete segundos me
nos que el pelotón, en el que 
viajaba el líder. Ahora la gene
ral queda con Zulle al frente 
seguido del italiano Bartoli a 5 
segundos y el francés Leblanc 
a 50. El italiano Pantani sigue 
a 51 y el ruso Tonkov a 52 se
gundos.

La jornada comenzó con 
bastantes nervios por ser la 
primera con final en alto y los 
compañeros del líder no esca
timaron esfuerzos por ponerse 
en los primeros puestos del 
grupo para intentar tranquilizar 
al pelotón.

No lo consiguieron, pues 
bastantes equipos parecían es
tar de acuerdo en endurecer la 
etapa desde el principio y por 
ello que cuando sólo se lleva
ban 25 kilómetros se producía 
un primer tirón que termino 
cuajando en cinco kilómetros 
después al quedarse al frente del

El puertollanense Bermejo, héroe 
en la P etapa de la BicicletaVasca

Efe- Mendaro(Guipúzcoa)

El holandés Jeroen 
Blijlevens, del TVM, se impuso 
en la primera etapa de la VIII 
Euskal Bizikleta-Bicicleta 
Vasca, disputada ayer entre las 
localidades guipuzcoanas de 
Eibar y Mendaro, con 156,7 
kilómetros de recorrido, ocho 
más de los inicialmente previstos 
debido a que unas obras en la 
carretera obligaron a variar la 
ruta inicial.

Blijlevens, que realizó un 
tiempo de 4 horas 19 minutos y 
2 segundos, se adelaritó en el 
sprint a Laurent Jalabert, del GD 
ONCE; Giovanni Lombardi, del 
Telekom, Mario Traversoni, del 
Mercatone Uno, y el local David 
Etxebarria, también del GD 
ONCE.

El héroe de la jornada fue

grupo 17 corredores, entre ellos 
el italiano Noe, por algunos 
momentos líder provisional de 
la carrera.

También estaban en ese gru
po representantes de los equipos 
español Kelme y Vitalicio, dos 
de los equipos más combativos 
en lo que va de carrera, al meter 
a Edo, Buenahora, Horrillo y José 
Jaime González.

Llegaron a tener hasta seis 
minutos y medio haci el kilóme
tro 100. Diferencia que no gus
to nada al equipo Festina del líder 
Zulle y no escatimo esfuerzos en 
intentar echarla abajo.

En el grupo puntero, el ita
liano Raimondi (Brescialat) 
dejaba de rueda al resto de sus 
compañero y pasaba a ser cabe
za de carrera, mientras que el pe
lotón principal, comandado por 
corredores del Festina dejaba la 
diferencia en tres minutos y me
dio.

La carrera estaba completa
mente lanza y también contro
lada, ya que los compañeros de 
Zulle controlaban perfectamente 
la situación y tras recuperar el 
liderato, en el tramo final, en los 
siete kilómetros de suicida, se 
dedicaron a contemplar la situa
ción.

A pie de puerto, un alto que 
tiene desniveles que llegan has
ta el once por ciento, lo intento 
el colombino José Jaime 
González (Kelme Costa Blanca), 
pero su tirón no tuvo ninguna re
percusión al ser perfectamente 

ciudadrealeño Andrés Bermejo, 
del Estepona Brepac, profesional 
de segundo año que se mantuvo 
escapado durante 140 kilómetros 
y fue cazado en el último del 
recorrido, cuando ya avistaba la 
pancarta de llegada.

El corredor de Puertollano 
abandonó el pelotón en el 
kilómetro 15 y llegó a adquirir 
una máxima diferencia de 12 
minutos y medio, al paso por 
Kortezubi, a 50 de la llegada. El 
lógico cansancio acumulado por 
las piernas del jóven ciclista 
manchego motivó que la 
distancia comenzara a descender.

Los equipos con sprinters 
vieron que podían alcanzarle, y 
consiguieron su propósito una 
vez traspasada la pancarta del 
último kilómetro ante la 
desesperación, justificada más 
que nunca, de un Bermejo que 
no pudo estrenar su palmarés.

El vencedor de ayer lo celebra en el podio. efe

marcada por Noe que, a la pos
tre, resultó el vencedor.

El gran favorito para la vic
toria de etapa, pues conoce per
fectamente esta zona al vivir a 
pocos kilómetros de San Mari
no, volvió a reaccionar dema
siado tarde y una vez más se 
quedo con la miel en los labios 
al hacer segundo en la etapa para

Andrés Bermejo, del Estepona Brepac. EFE

dar tiempo al pelotón principal.
Unajomada de alta monta

ña que no resolvió nada, no cla
rifico la general al no producirse 
la esperada primera selección, 
pues todos los favoritos llega
ron de la mano. Solo el escala
dor italiano Pantani lograba lle
gar a meta on tres segundos de 
ventaja.

Arranca un 
emocionante 
Campeonato de 
Europa de 
Balonmano

Viruca ATANES

La tercera edición del Cam
peonato de Europa de 
balonmano masculino, que 
arrancará a partír del próximo 
viernes, día 27, en las localida
des italianas de Merano y 
Bolzano, pondrá en juego no 
sólo la corona europea, sino 
cinco plazas para el Mundial’ 99.

Ambos objetivos son primor
diales para las doce selecciones 
que integran la competición: 
España, Rusia, Croacia, Fran
cia, Lituania, Italia, Macedonia, 
República Checa, Suecia, Hun
gría, Yugoslavia y Alemania.

Rusia, defensor del título 
europeo y actual campeón 
mundial; Croacia, campeón 
olímpico en Atlanta’96; Suecia, 
subcampeón en el Mundíar97, 
Francia, bronce en el Mun- 
diar97; y España, plata en el 
último europeo, parten como 
favoritos.

Pero, junto a ellos, hay otras 
selecciones que intentarán re
cuperar el prestigio perdido, . 
como Alemania, y otras, como 
Macedonia, que tratarán de 
hacerse un hueco entre la elite 
continental.

De todos los participantes, 
es la selección española la que 
más mermada acude a esta com
petición. Juan de Dios Román 
se vio obligado a recomponer 
su equipo debido a las lesiones. 
Raúl González (BM Valladolid) 
fue el último en tener que aban
donar el equipo, ya en Italia, a 
causa de una grave lesión de 
rodilla. El central José Luis 
Pérez Canca, dei Ademar León, 
es sus sutituto.

Antes, a Salvador Esquer, 
convaleciente de una 
lesiónmuscular, tuvo que reem- 
plazarie Antonio Ugalde, y, a 
falta de una semana para el ini
cio del torneo, el técnico espa
ñol convocó a Alberto Martín 
(Portland) para cubrir la ausen
cia de Iñaki Urdangarin.

El técnico español ha mani
festado reiteradamente que, a 
partir de ahora, lo que más le 
preocupa es el aspecto defen
sivo y recuperar anímicamente 
a sus jugadores.

Francia se presenta como una 
de las selecciones más en for- 

, ma. Los jugadores que entrena 
Daniel Constantini han salda
do su fase de preparación con 
dos importants triunfos (Tomeo 
Internacional de España y el de 
Paris-Bercy).

Por el contrario, no podrán 
contar con la presencia de su 
extremo derecho Stephane 
Joulin.

El Palaonda de Bolzano, 
albergarán los encuentros del 
grupo A, en el que competirán 
Francia, Lituania, Alemania, 
Suecia, Yugoslavia e Italia. 
Mientras que el pabellón de 
Merano (4.000 asientos) acoge
rá los partidos del grupo B, con 
las selecciones de España, 
Hungría, Macedonia, Croacia, 
Rusia y República Checa.
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Su último rival para alcanzar el título será la sorprendente selección de Grecia

Un gol de oro de Iván Pérez 
pone a España en la gran final

Atlético y 
Sporting 
empatan en un 
mal partido

Atlético
Sporting

España

Noruega

ESPAÑA.- Arnau; Míchel 
Salgado, García Calvo, 
Ballesteros (Cuartero, 
m.68), López Rekarte; Ito, 
Felipe; Angulo (Víctor, 
m.61), Valerón, Guti; y. 
Salva (Iván Pérez, m.54).

NORUEGA.- Baardsen;
Heggem, Kippe,
Haraldsen, Tran; Fjortoft 
(Andersen, m.46), Bakke, 

, Hagen (Lunde, m.57), 
■ Hestad, Iversen; y Lund.

Arbitro: Lupos Michel 
(SVK). Expulsó pordoble 
amonestación a Heggem 
(m.87). Mostró tarjeta 
amarilla a Iván Pérez 
(m.57), Hestad (m.59) y 
Haraldsen (m.73).

Goles: 1-0, m.94: Iván 
Pérez.

Efe- Bucarest

El delantero del Betis Iván 
Pérez, el hombre que dio a Es
paña el triunfo sobre Rusia hace 
unos días, llevó al equipo que 
dirige Iñaki Sáez a la final del 
Campeonato de Europa sub’21 
con un gol de oro en la prórroga

Una sola victoria española en un 
día marcado por la lluvia en París

Miguel LUENGO

La tercera jornada del tor
neo de Roland Garros se cerra
rá con una sola victoria del te
nis español, la de Albert Costa 
(13) contra el alemán Marc 
Kevin Goellner, por 6-4, 6-3 y 
6-1, en segunda ronda, y dos 
derrotas, las de Emilio Alvarez 
y Jordi Mas.

Alvarez cayó contra el chi
leno Marcelo Ríos (3), por 6-4, 
6-2 y 6-2, y Jordi Mas, que ha
bía salido de la fase previa, con 
el belga Johan van Herck, por 
6-3, 7-6 (7-4) y 7-5.

La lluvia trastocó todos los 
planes previstos en lajomada de 
ayer, en la que fueron suspendi
dos numerosos encuentros, en
tre ellos los que afectan a Car
los Moyá, que tenía que enfren
tarse a Pepe Imaz, y Félix Man
tilla, contra el zimbabuo Byron 
Black.

que significó la victoria ante 
Noruega (1-0).

La selección española, que 
volvió a dar la sensación de 
formar un equipo muy compac
to y equilibrado, debió haber 
resuelto el partido mucho antes, 
por juego y ocasiones, pero tuvo 
que sufrir hasta la extenuación 
para doblegar la férrea defensa 
noruega.

Desde el principio del cho
que, los españoles contrarresta
ron con técnica la fortaleza de 
un rival mucho más peligroso por 
su excelente condición física que 
por sus argumentos futbolísti
cos.

Muy replegado, con el gigan
te Lund como único punta, el 
equipo nórdico se limitó a es
perar en su propio terreno a la 
selección"española para inten
tar golpear a la contra. Apenas 
se acercó a la portería de Arnau 
y sólo dispuso de una opción de 
gol en todo el primer tiempo, en 
el minuto 10, por medio de 
Bakke.

La calidad de hombres como 
Guti o Valerón, el trabajo de Ito 
y Felipe y la velocidad de Salva 
y Angulo inclinaron la balanza 
del lado español desde el comien
zo del partido. España, muy 
superior, dominó el juego con 
claridad y si se llegó al descan
so con empate a cero fue por
que le faltó un poco.de suerte.

El guión del partido no varió 
en la segunda mitad. España 
mantuvo el papel de protagonis-

El checo Bohdan Ulhirach 
será el próximo enemigo de 
Albert Gosta, tras vencer ayer al 
australiano Mark Philippoussis 
por 3-6, 6-7 (2-7), 7-5, 6-4 y 9- 
7 después de tres horas y 23 
minutos de lucha.

Por otra parte, el paraguayo 
Ramón Delgado, 97 del mundo, 
de 21 años, será a partir de ayer 
la pesadilla del estadounidense 
Pete Sampras a quien eliminó en 
la segunda ronda de Roland 
Garros por 7-6 (8-6), 6-3 y 6-4.

En dos horas y tres minutos 
de ensueño, Delgado alcanzó la 
gloria en París al vencer al nú
mero uno del mundo, en un par
tido en el que la lluvia ayudó a 
su manera al triunfo del jugador 
de Asunción, entrenado por su 
compatriota Raúl Viver, y que 
el pasado año ganó su primer 
torneo, aunque «challenger», en 
Cali. .

«Toda mi vida he trabajado

Angulo pugna por el balón con un defensa noruego. EFE

ta, ante un rival prácticamente 
inofensivo que sólo inquietó a 
la zaga española en algunas ju
gadas a balón parado.

El delantero del Tottenham 
Steffen Iversen, la estrella de la 
selección noruega, también pasó 
inadvertido en el segundo tiempo 
y el potencial en ataque del equi
po nórdico quedó reducido casi 
a la nada, aunque los hombres 

Los operarios del torneo fracés tuvieron que tapar las pistas EFE

para una victoria como esta y 
cuando me llegó la ocasión me 
dije, no puedes fallar. Es el día

de Semb derrocharon esfuerzo.
A la prórroga se llegó después 

de que Lund, en el último sus
piro del tiempo reglamentario, 
fallara una gran ocasión delan
te de Arnau, y en el minuto 4 del 
tiempo extra, con las fuerzas muy 
justas en ambos equipos, Iván 
Pérez, tras una gran jugada de 
Guti, firmó el gol de oro que dio 
el pase a la final a España.

más feliz de mi vida. Es un sue
ño y no tengo palabras para des
cribirlo», comentó Delgado.

ATLÉTICO DE MADRID 
Jaro, Geli, Vivo, Ramón, 
Santi (Gaspar, m.56). Ca
minero (Roberto, m.46), 
Biagini (Facón, m.71), Viz
caíno (Rosicky, m.46), 
José Mari, Paunovic y 
Lardín (Tomic, m.46).

SPORTING: Sánchez, 
Yago, Isma, Sergio (Ote
ro, m.63), David Cano 
(Mario, m.72), Mingo 
(Poyatos, m.46), José 
Manuel, Alberto (Gaikku, 
m.46), Cherishev, Tomás 
y Manolo (Salva, m.46).

Arbitro: Mejía Dávila (co
legio madrileño). No mos
tró ninguna tarjeta.

Goles:-1-0, M.18: Lardín.
1-1, M.54: Cherishev.

Incidencias:partido amis
toso jugado en el estadio 
Vicente Calderón ante 
unos 15.000 espectadores 
que accedieron gratis al 
estadio y que puede supo
ner el último partido de 
Radomir Antic como entre- 
nador del Atlético de Ma
drid.

La Tribuna

El Atlético de Madrid y el 
Sporting de Gijón empataron a 
un gol en un encuentro que re
sultó aburrido y de prueba para 
jugadores no habituales de 
ambos equipos.

Lo más destacado del en
cuentro fueron los gritos de 
apoyo de la afición rojiblanca 
hacia el delantero Kiko Narváez 
y el entrenador Radomir Antic, 
que no dirigió el encuentro desde 
el banquillo, sino que fue su 
segundo, Resad Kunovac, el que 
dio las órdenes desde el cam
po.

En la primera parte dominó 
totalmente el Atlético de Ma
drid, que tanto con jugadas a 
balón parado, contragolpes e 
internadas por las bandas, creó 
peligro constante en la porte
ría sportinguista.

De esta forma, en el minuto 
18, Jordi Lardín consiguió el uno 
a cero de vaselina por encima 
del portero Sánchez.

En la segunda mitad, el 
Sporting cambió totalmente su 
imagen del primer tiempo y 
buscó con mayor peligro el gol, 
que llegó en el minuto 54 por 
obra de Cherishev, que aprove
chó un fallo de la defensa atlé
tica para lograr el empate a uno.

Desde ese momento, todoel 
juego se desarrolló por el cen
tro del campo y los porteros de 
ambos equipos no tuvieron que 
resolver ninguna situación pe
ligrosa.
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DEM PROWIAI
El aficionado conquense tiene una cita 
el próximo domingo con su equipo, en 
su debut en La Fuensante, ante el 
equipo extremeño del Badajoz B

La entidad espera que las gradas presenten una excelente entrada durante los partidos del ascenso

El Conquense establece puntos 
de venta directa de los abonos
La entidad conquense está comenzando a distribuir, a tres 
días del partido que abre la competición de ascenso en La 
Fuensanta, los abonos en distintos puntos de la capital, con 
el objeto de facilitar la distribución y la compra a los 
aficionados. Se espera un importante tirón final y que la 
cifra ronde el millar de abonados.

Carlos MANGAS

La directiva de la Unión Ba- 
lompédicaConquense viene dando, 
en los últimos días, los retoques 
a la organización de todos los 
entresijos que conlleva la disputa 
de la liga de ascenso, especialmente 
en lo relacionado con los partidos 
en casa, y la organización de los 
desplazamientos.

El club blanquinegro ha esta
blecido una serie de puntos, don
de el aficionado se podrá acercar, 
y adquirir los abonos, que sirven 
para los tres partidos que dispu
tará en La Fuensanta, frente a 
Badajoz B, San Roque y Linares, 
según el orden del calendario. 
Además en las oficinas del club 
de la calle Colón, también se podrán 
comprar las entradas.

A buen ritmo

Los puntos de venta se loca
lizan en restaurantes, bares y 
establecimientos conocidos de 
nuestra ciudad, y son los siguien
te: bar Princesa, bar Ponderosa, 
Mesón Hidalgo, Cafetería Boni, 
cafetería Don Julián y bar Corin
to, bar Jarrillas, baiiAíí^'efó y 
deportes Cañamares. A falta de 
tres días para el debut del Con

quense ante su público, el ritmo 
de las ventas de los abonos, pa
rece ser bastante bueno, según 
informan algunos directivos con
quenses. Se han repartido en los 
primeros días de la semana en estos 
puntos alrededor de seiscientos, 
y las previsiones de la entidad son 
bastantes optimistas.

La directiva cree que se llega
rá a repartir la cifra del millar de 
abonados. Algo importante, por
que supondría que La Fuensanta 
en los tres partidos presentaríauna 
magnífica entrada, algo que requie
re, en estos momentos, el equipo.

Además del tema de los abo
nos, desde el club se prepara la 
siguiente salida, a la capital pacense, 
para lo que se informa a los afi
cionados interesados en acompa
ñar al equipo, que se pondrá los 
medios, al igual que sucedió en la 
visita a Lepe, donde alrededor de 
medio centenar de conquenses 
vieron in situ la victoria de su 
equipo.

El precio para los que quieran 
acompañar al equipo será similar 
a la anterior salida, entorno a las 
tres mil quinientas pesetas. Con 
el equipo y la afición viajará tam
bién la charanga, que indudable
mente estará cada jomada animan- 
doalpersonal que se acerque hasta

Los jugadores locales tienen que mantener la racha positiva ante el filial del Badajoz.

La Fuensanta.
Para el partido ante el Bada

joz B, tiene prevista la asistencia 
al palco del campo conquense el 
presidente de la Federación Cas
tellano-manchega de fútbol, An
tonio Escribano, acompañado del 
Secretario General de la entidad.

Por otro lado, los equipos fi
liales tendrán un activa participa
ción, este fin de semana, en dis
tintos puntos de la geografía na
cional. Si los juveniles se trasla
dan hasta Cataluña, con una vein
tena de jugadores, formando una 
selección de los equipos de Auto

nómica y Nacional Juvenil del 
Conquense, el equipo de los ca
detes participará este domingo, co
incidiendo con el Día de la Co
munidad castellano-manchega  en 
el Trofeo Cervantes, junto con 
otros cinco equipos procedentes 
de la Región.

Cañas Gómez elegido para 
el curso de ascenso a 2^ B

La Tribuna

Óscar Gómez Gañas, colegia
do conquense será uno de los tres 
árbitros castellano-manchegos  que 
acudirán a principios de junio a 
Madrid a un curso arbitral de 
ascenso. Los otros dos colegia
dos regionales seleccionados son 
los ciudadrrealeños Ontanaya 
López, y Mora Velasco después 
de las pruebas realizadas durante 
las semanas pasadas.

Los tres colegiados que mili
tan en Tercera División, serán los 
que representan al colectivo arbi

tral regional en el curso de ascen
so a Segunda División B que se 
celebrará, en Madrid, los próxi
mos 1 y 2 de junio. Los tres co
legiados superaron los exámenes 
a los que fueron sometidos, a lo 
largo del curso celebrado en Cuen
ca, donde se les evaluó tanto en 
la parcela física como teóricas.

En las jomadas de preparación 
los árbitros recibieron clases so
bre las pruebas físicas y los su
puestos reglamentarios y adminis
trativos. Las mismas que tendrán 
que superar en el curso madrile
ño si quieren subir de división. Las 
notas obtenidas de los exámenes

fueron sumadas a las puntuacio
nes recibidas por los colegiados 
en los partidos ligueros, como 
criterio utilizado por el Comité 
Territorial de Árbitros para reali
zar la selección final de la triada 
de colegiados que acudirán a 
Madrid.

Inicialmente se hizo una pre
selección con los cinco mejores 
colegiados de Castilla LaMancha, 
que militan en la Tercera, entran
do dentro de la misma Comino 
Alvarez, de Alcázar, y Espinosa 
Muñoz, de Pedro Muñoz, que ten
drán que esperar otra oportuni
dad para aspirar al ascenso. Tres colegiados castellano-manchegos de 3^ optarán al ascenso a 2° B.
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Los deportes aéreos están cobrando un gran desarrollo en Castilla La Mancha

El domingo se celebra el Día 
de los Deportes Aéreos en Soto

La Tribuna

El Aeroclub de Sotos, de 
Cuenca, será el escenario este 
domingo del Día de los Deportes 
Aéreos de Castilla-La Mancha, 
que cumple con la de este año su 
quinta edición. El acontecimien
to deportivo coincide con la ce
lebración del Día de la Región, y 
congregará a aquellos amantes del 
vuelo de toda la comunidad, para 
con sus aeronaves vivir unajor- 
nada intensa, y conseguir una 
mayor difusión de este deporte 
en nuestra Región.

La edición de este año tendrá 
como sede tierras conquenses, 
concretamente la localidad de 
Sotos, en las instalaciones, de un 
campo de vuelo, que en palabras 
de los especialistas de esta disci
plina deportiva, es uno de los 
mejores dentro del panorama 
nacional, por dos motivos, el 
primero por las condiciones idó
neas para el desarrollo de los 
vuelos, y en segundo lugar por 
los buenos servicios que ofrece 
el pueblo, y la proximidad de la 
capital, de unos quince kilóme
tros.

Distinguidos del año

El programa de actos comienza 
a las nueve de la mañana con la 
llegada de los participantes, para 
comenzar a partir de las diez con 
las exhibiciones de las distintas 
especialidades aéreas: aeromode
lismo, ultraligeros, vuelos a vela, 
parapente, vuelo con motor y 
globo aerostático. Se procederá 
posteriormente a la entrega, en 
un acto institucional, de los de
portistas más destacados en 1997. 
Este año recaerá en Jesús Hurta
do, por la organización de la es
pecialidad del aeromodelismo en 
la Federación en los últimos años, 
en Felipe Millas, por su trabajo 
en la entidad federativa concre-

As de Bastos y C.B. Iarancón 
afrontan el partido definitivo

La Tribuna

La liga provincial de Balon
cesto, con dos partidos disputa
dos del play-off final, se encami
na hacia su capítulo Enal, con la 
celebración del tercer y último 
partido entre As de Bastos y C.B. 
Tarancón. El ganador del encuen
tro se proclamará campeón de 
Cuenca de 1998, y los pronósti
cos están abiertos a cualquiera de 
los dos, salvo una ligera ventaja 
del As de Bastos, por eso de ju
gar en casa, con el apoyo de sus 
incondicionales.

La final está igualada a una 
victoria, ambos conjuntos apro

Castilla-La Mancha tiene un buen futuro en las distintas especialidades aéreas.

tamente en la disciplina de vuelo 
sin motor.

Los otros galardonados son 
Ana Isabel Calcerrada, por su 
promoción del Parapente en 
Cuenca, transformado la zona de 
Caracenilla una zona de vuelo y 
de turismo rural; el servicio de 
Deportes de la Diputación de 
Toledo, por su apoyo a este de
porte y, a la delegación de Cul
tura de la Junta en Albacete, por 
lacontribución a la conservación 
de la escuela de aeromodelismo, 
la más antigua de España, y por 

vecharon el factor cancha, refle
jo del equilibrio existente, ya en 
la liga regular, donde el primero 
se decidió por los cruces, a igual
dad de puntos.

El primer partido, celebrado 
en Cuenca, terminó con victoria 
del As de Bastos por un apretado 
69 a 65, mientras que en Taran
cón los locales se deshicieron con 
más comodidad de los capitali
nos por 66 a 55. Las espadas 
quedan, después de muchos par
tidos, de liga regular y de play
off, en todo lo alto, y el que sea 
capaz de llevarse el gato al agua 
el domingo, a partir de l^s doce 
y media, en el Esperanza Calvo. 
El domingo tendremos campeón.

la puesta en marcha del centro de 
Deportes Aéreos de Ontur.

Además de las exhibiciones el 
público que se acerque a Sotos, 
podrá comprobar en propias car
nes las sensaciones que se expe
rimentan al subir en globo, en 
ultraligero o manejar un aeromo
delo, o a los más osados, por seis 
mil pesetas, subirse, y dejarse llevar 
por las corrientes aéreas, en un 

. velero remolcado por una avio
neta a quinientos metros de altu
ra.

Los deportes aéreos van co

El domingo se cerrará Ia campaña del torneo provincial de Baloncesto.

brando más importancia, día a día, 
en el conjunto de la Región, 
contando con destacados aero
modelistas, y algunos de los 
mejores pilotos nacionales de 
Parapente, los albaceteños Raúl 
y Felix Rodríguez y el conquen
se Daniel Crespo. Además de 
contar con dos grandes pilotos de 
ultraligero, así como de Ala-del
ta, además de contar con impor
tantes escuelas de la especialidad, 
así como numerosos campos de 
vuelo repartidos por toda la geo
grafía regional.

Bono recibió en 
audiencia a BM 
Ciudad Real y al 
Roycan de 
Socuéllamos

Efe-Toledo

El presidente de Castilla-La 
Mancha recibió ayer en audien
cia oficial al BM. Ciudad Real- 
Quesos García Baquero, que la 
próxima campaña jugará por 
primera vez en su historia com
petición europea, y al Roycan 
Socuéllamos, que ha logrado el 
ascenso a División de Honor de 
voleibol femenino.

El presidente del BM. Ciudad 
Real, Felipe Caballero, destacó 
que "es un gran honor que el 
presidente Bono nos reciba en 
su casa" y resaltó que "nuestro 
éxito es el de todos y gracias a 
ese esfuerzo hemos conseguido 
que el nombre de Ciudad Real 
se pasee por todos los pabello
nes de España". Caballero, a 
continuación, hizo mención a la 
presencia del club la próxima 
temporada en competición eu
ropea, la City Cup, por ver pri
mera en su trayectoria deporti- 
vay dijo que "trataremos de llevar 
la bandera de Castilla-La Man
cha con orgullo y dignidad".

Juan Torres, presidente del 
Roycan Socuéllamos de voleibol, 
destacó que "es un orgullo y una 
satisfacción recibir este home
naje del presidente. Para noso
tros, como equipo más débil que 
el BM. Ciudad Real, el jugar en 
División de Honor en una gran 
responsabilidad, pero también 
intentaremos dejar muy alto el 
nombre de Ciudad Real y el de 
Castilla-La Mancha".

El presidente socuellamino 
reflejó que "iremos con mucha 
humildad, porque Socuéllamos 
es una localidad de 11.500 habi
tantes y eso hace que las nece
sidades de apoyo por parte de 
Ias instituciones y firmas priva
das sea aún mayor".

El presidente castellano-man
chego, José Bono, destacó que 
"mi casa, que decía Felipe Ca
ballero, es la de todos", y aludió 
al lugardonde les recibía: "Aquí 
donde estamos fue el salón del 
Trono donde gobernaba Carlos 
V medio mundo".

Embajadores de Castilla 
La Mancha

José Bono reconoció el éxito 
alcanzado por ambos clubes y 
añadió que "me produce mucha 
satisfacción por Socuéllamos, un 
pueblo mucho mayor que el mío. 
Su nombre suena, y bien", y 
respecto al balonmano quedó 
impresionado "por la manos, 
como dos veces la de uno". El 
presidente contó la anécdota que 
"cuando estuvo el Principe don 
Felipe de visita me habló de la 
manos de su cuñado, Urdanga
rin, y me dijo algo que no sé si 
es verdad, que él jugaba al ba
lonmano, de portero, y que una 
vez le dieron un balonazo en la 
barriga y se asustó".

Bono concluyó que "sois 
embajadores de una región que 
no quiere ser exclusiva porque 
nos nos importa saludar y aco
ger a personas de otras naciona
lidades".
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La plantilla del Adeslas confía, tras el tropiezo inicial en remontar los partidos restantes en esta liga por el ascenso.

Los madrileños se marcharon en el marcador en la secunda parte, hasta Uesar al definitivo 46-76

El Seguros Adeslas cayo en una mala 
segunda parte ante el San Patricio

Carlos MANGAS

No empezaron bien las cosas 
para el Adeslas en la liga de as
censo a EBA, que ayer comenzó 
en Molina de Segura.

Los conquenses abrieron la 
competición en su grupo, en el 
partido que les midió ai rival en 
teoría más fuerte, el San Patricio. 
Al final el Adeslas no pudo con el 
mayor poder de los madrileños, 
que se hicieron con el marcador 
en la segunda parte claramente, 
hasta llegar auna diferencia abis
mal, impensable por lo visto en 
los primeros veinte minutos. Al 
final se llegó a los treinta puntos 
de ventaja, 46 a 76.

El conjunto de Antonio Rodrí
guez consiguió mantener el mar
cador igualado hasta el descanso, 
incluso los cinco primeros minu
tos de la segunda parte, con un 39 
a34, y con posesión del Adeslas. 
Ha sido el punto de inflexión del 
partido, a partir de entonces, dos 
pérdidas seguidas de los conquen
ses, dieron al traste con sus aspi
raciones, el equipo se vino a aba
jo, con varias opciones de canas
ta más tiro adicional metidas por 
el San Patricio, que le permitió irse 
en el luminoso.

Analizando el partido el técni
co cree que al equipo le ha faltado 
mayor fuerza, algo blandos, jun
to con la falta de acierto en el tiro 
exterior, una de las armas básicas 
en el juego del Adeslas. Los hom-

"Hemos querido 
resolver cada uno

por nuestra 
cuenta, no hemos 
sido capaces de 

jugar bien en 
equipo, y si los 
porcentajes de 

tiro no
acompañan es 

difícil 
estar bien"

bres de fuera tampoco han con
seguido conectar con losjugado- 
res de interior, para hacer daño al 
rival a pocos metros del aro. 
Además hay que añadir la gran 
fortaleza del juego interior del San 
Patricio, que en ningún momento 
ha sido contrarrestado por los de 
Rodríguez, "teníamos que haber 
trabajado más nuestro juego in
terior y no hemos sido capaces de 
distribuir balones desde dentro. 
Hemos querido resolver cada uno 
por nuestra cuenta, no hemos sido 
capaces de jugar bien eœquipo, 
y si los porcentajes de tiro no

Los pivots conquenses no consiguieron imponerse en la zona. EBRIONES/FOTO-RES

acompañan es difícil estar bien", 
señala el técnico.

El juego de perímetro, que tan 
bien ha funcionado a lo largo de 
toda la temporada, no tuvo ayer 
unos buenos porcentajes, "en el 
descanso metimos 2 de 6 en tiros 
de tres puntos, y tras el descanso 
el porcentaje aún empeoró más".

La defensa tampoco estuvo 
brillante, que peco de excesiva 
blandeza, y que sólo funcionó cinco 

minutos en cada tiempo, momento 
aprovechado por los conquenses 
para remontar el marcador en 
varias ocasiones.. "Salvo cinco 
minutos en cada parte, que he
mos estado agresivos, el resto del 
partido hemos estado blandos, 
dejando escapar rebotes defensi
vos importantes y, hay ha estado 
un poco la clave del partido." 
Aunque al final no pudieron con
tener el juego ofensivo del San

Patricio. Antonio Rodríguez ma
nifestó que el partido se perdió 
seguramente en defensa, incidien
do en la calidad del contrario "aun
que no hay tanta diferencia con 
nosotros".

Aunque el arranque no ha sido 
el esperado, los conquenses siguen 
manteniendo todas sus opciones, 
que comienzan ajugarse a partir 
de esta mañanacontra el conjun
to valenciano del Alcora.

MCD 2022-L5



La Tríbima GUIA DE SERVICIOS Jueves, 2 8 de mayo de 1998 49

SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional____________ 091
Comisaría de Policía________ 23 23 02
Policía Municipal...................... 22 48 59
Guardia Civil 22 05 00
Protección Civil 22 25 11
Bomberos.................................... 22 10 80

n
SER VICIOS SANITARIOS
Cruz Roja.................................... 23 01 31
Hospital Virgen de la Luz...... 22 42 11
INSALUD................... 22 34 51

AGÍ/A, ELECTRICIDAD
Averías agua............................... 22 21 17
Averías electricidad................. 22 09 54

fe

TRANSPORTES
RENFE____________________ 22 07 20
Estación autobuses__________ 22 70 87
Vehículos de alquiler 23 41 48

Jefatura de Tráfico_________ 22 21 56
Delegación de Defensa........... 21 21 12
Oficina de Turismo_________ 23 21 19
Obras Públicas y Transportes 22 00 50
Educación y Ciencia 22 2051
Trabajo y Seg. Social............... 22 02 12
Asuntos Sociales 22 32 61
Industria y Energia................... 17 88 00
Agricultura......................... 17 83 00
Cultura _____________________ 212149
Sanidad____________________ 21 20 00
Diputación Provincial.............. 1771 77

TURISTICOS Y DE OCIO DE LA
SERRANIA DE CUENCA-----------

1

A DMI NIS TRA CION
Ayuntamiento de Cuenca... 21 16 00
Ayuntamiento - Alcaldía .... 21 20 41
OMIC___________________ 21 13 58
Economía y Hacienda......... 21 10 23

TELEFONICA
Averias......................................... 002
Información................................. 003
Oficinas 004
Despertador 096

VARIOS
Correos 22 40 16
Audiencia.................................... 22 41 18
Auditorio.,................................... 22 27 97
Asoc. Artesanos de Cuenca.... 22 82 06
Recogida de Residuos.............  23 19 36
Cámara de Comercio 22 23 51
Fundación de ayuda contra 
la drogadicción 900 16 15 15
Información Toxicológica
Nacional 91 562 04 20
Ayuda en Carretera.......... .......  91 742 12 13
Tele-Ruta....................................  91 535 22 22
Teléfono de la Esperanza....... 91 459 00 50

< Balneario y aguas Solán de Cabras. Vadillos. Teléfono: 3130 70y 3130 02 

Centro Internacional de Actividades de la Naturaleza La Vereda. ; ;;< 

Villalba de la Sierra. Villalba de la Sierra. Teléfono: 14 0161 y 23 00 52

" Álojamientos turísticos La Utrera. Las Majadas. Teléfono 28 30 00 ¿'^ : .:

; Club de golf Villar de Olalla. Villar de Olalla, teléfono: 26 7198

\ Picadero Taranto. Cañete. 213814

Hotel Los Tilos. Beteta. Teléfono: 3180 98

/ Hotel restaurante La Muralla. Cañete. Teléfono: 34 62 99

Hotel Rasil. Nohales. Teléfono: 14 00 90 y 14 0113

' Hotel Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono: 28 32 40 y 28 32 24 ÍV ; A?

Hotel El Tablazo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 2814 88

Apart-hotel H.S.. Salvacañete. Teléfono: 35 70 21 y 35 7104 .

■ Camping La Moraleja. Villalva de la Sierra. Teléfono: 2814 61

> Camping Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono 28 32 75 y 28 32 36

A Camping Caravaning (2"): Pinar Jabaga. Teléfono 23 26 80

A Camping Caravaning (2"). Cuenca. 23 16 56

: Restaurante El Nacimiento. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 14

S Ríe. La tía Paz. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 45 y 28 3216

Restaurante La Noguera. Palomera. Teléfono: 25 60 05

■ Restaurante Zaballos. Uña. Teléfono 2813 02 ;

: Restaurante Horno de las campanas. Cuenca. Teléfono: 2310 00 

Restaurante-barbacoa La Hoz. Hoz del Huecar. Teléfono: 211571

; Restaurante La Dehesa. Cañamares. Teléfono: 3102 37

\ Hostal restaurante Bayo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 2812 75

Hostal El Batán. Vadillos. Teléfono: 313142

■: Hostal Eloy, .labaga. Teléfono: 271011

Hostal Tiná del tío Salomé. Buenache de la Sierra. Teléfono: 285005

■ f Hostal restaurante La Toba. Cañete. Teléfono: 34 63 53 y 34 6314. ;

' Hostal restaurante Los Callejones. Las Majadas. Teléfono 28 30 50

Posada San Felipe. Tragacete. Teléfono 28 92 45 y 28 90 52 ír

Pensión restaurante La Laguna. Uña. Teléfono: 281153

Bar restaurante Stop H. Valverde del Júcar. Teléfono: 20 12 35

Bar La Tejera. Nacimiento del río Cuervo. Teléfono: 28 32 25

Pu b Peatonal. Cuenca. Teléfo no : 22 78 39

Museo de Arte Abstracto Español 
de Cuenca
Exposición ’’Grabado Abstracto 
Español"en la sala de exposiciones tem
porales.
85 obras de 12 artistas españoles 
Desde el 3 de febrero al 14 de junio
Circulo de la Constancia
111 Aniversario de su fundación.
Exposición de los alumnos de Emilio 
Morales.
Del 2 al 7de junio.
Antiguo Convento de Las Carmelitas
Exposición de Victoria Santesmases. 
"Travesías".
Del 15 al 31 de mayo.
Teatro Auditorio
- Día 28 de mayo. Zarzuela. Katiuska.

II Bienal Internacional de Teatro 
de Actor en Cuenca (BITA"98). 
Asociación Amigos del Teatro.
- Día 5 de junio. Pasacalles en el par
que de los Moralejos.
- Día 6 de junio. Teatro de calle infan
til en la Plaza Mayor a las 12:30 de la 

^mañana.
Teatro nocturno de calle en la Plaza 
del Romero a las 22:30 horas.
- Día 7 de junio. Teatro de calle a las 
19 horas en la Plaza Merced.
- Día 8 de junio. Representación en el 
Auditorio de la obra "Zigurat" por 
Zotal Teatre (B arcelona).
I II Jornadas de Teatro Aficiona
do
Centro Social de Villa Román
- 2 de junio."Maribel y la extraña fa

milia".
- 3 de junio. "Nueva fábula de la ci 
garra y la hormiga" y "Conquista de Cuenca 
por Alfonso VUI"
-Día 4. "Homenaje a Federico García Lorca" 
-Día 5. "Entremes del mancebo que casó con 
mujer brava" y "Fabulilla de secreto bien 
guardado".
Galería de Arte Pilares
Exposición de Antonio Saura. 
Del 22 de mayo al 24 de junio.
Sala de Exposiciones Lope de Vega 
Exposición colectiva.
Del 11 al 30 de mayo.

Galería de Arte "La Escalera"
Exposición de pintura de Silvia Mercé. 
Del 16 de abril al 31 de mayo.

Café Central
Exposición de óleos de Laura Berlanga. 
Del 10 al 31 de mayo.
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GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR 7

Bolsa del Trabajo Bolsa del Automóvil

AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68___________  

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

902-10 17 68___________

BIBLIOTECAS,Archi
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha).
Infórmate 902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL. 
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convocato
rias para: Auxiliares, Ad
ministrativos. Infórmate

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso.
Infórmate 902-10 17 68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10

11,- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

2 1.- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4 .- Varios

Bolsa de los Servicios

3 1,- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Varios
4 .- Agradecimientos

1768___________________

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902-10 17 68___________

AUXILIARES EN
FERMERIA, 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convocato
rias. Infórmate 902-1017 
68

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68 

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob

Bolsa de la Propiedad

4 1.- Ventas
2 .- Compras
3 .-Alquileres
4 .- Varios

ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68__________  

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68___________  

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. In- 
fórmate 902-10 17 68

ANUNCIOS POR 
PALABRAS DE

La Tribuna
de Cuenca

Tfno: 969.23.47,38

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este aviso. Se cumpli
rá aunque no lo creas.

L. F.A.

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarias, durante 
nueve días. Pide tres de
seos, uno de negocios 
y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aun
que no lo creas.

J.L.S.P.

GRACIAS A SAN 
NICOLAS DE BARI 
Gracias, glorioso San 
Nicolás. Por ti los niños 
reciben gracias para el 
cuerpo y para el alma; 
los jóvenes, apoyo y 
orientación; los enfer
mos recobran la salud 
o reciben alivio y con
formidad. Por ti las fa
milias faltas de paz o 
atormentadas por la ne
cesidad encuentran so
lución satisfactoria. 
Gracias por tu interven
ción.

S.G.L.

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este aviso. Se cumpli
rá aunque no lo creas.

A.B.A.

INSERTE SU PUBLI
CIDAD EN LA TRI
BUNA DE CUENCA

CONSULTING 
INMOBILIARIA

MANGANA
Compra-venta, Ptscs, locales, fincas rustcas, 

Traspasos, Alquileres, Valoraciones, Hipotecas, ere. 
Gestión y Asesoramiento Inmobiliario

Carretería, n,® 3,1.®
Tel. (969) 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

VENTA

CARRETERIA, 107 
m2, 3 dormitorios, 2 
baños, calefacción in
dividual, trastero. 
PROXIMA ENTRE
GA

COOPERATIVA AL
FONSO VIII, chalet de 
4 plantas, 4 dorm., 2 ba
ños, aseo, ático, gara
je, patio, A ESTRE
NAR.

CAÑADA SAN 
MARTIN, chalet de 3 
plantas, 240 m2, 5 
dorm., 2 baños, bode
ga, garaje, parcela de 
750 m2, A ESTRE
NAR^_______________

DIEGO JIMENEZ, 90. 
m2, 4 dorm., 2 baños, 
ealef., soleado.

FERMIN CABALLE
RO, 3 dorm., calef., as
censor, trastero, gara
je, mucha luz.

44PI
9007

JOSE DE 
VILLAVICIOSA 
(Zona Paseo San An
tonio) apartamentos, 2 
dorm., calef., ascensor, 
A ESTRENAR.

HNOS BECERRIL 
(Cooperativa "Los 
Maestros"), 4 dorm., 2 
baños, 2 trasteros, ga
raje.

MARIANO CATALT 
NA, 80 m2, 3 dorm., 
calef., soleado. 
7.800.000 ptas.

REYES CATOLL 
COS, 3 dorm, calef., 
trastero, reformado, 
exterior. 8.000.000 
ptas.

SAN MARTIN, 250 
m2, casa de 3 plantas, 
para reformar, vistas al 
auditorio, 14.000.000 
ptas.

LA MELGOSA, casa 
de 2 plantas, 200 m2, 
4 dorm., 3 baños, tras

tero, garaje, calef. exte
rior, NUEVA, 
16.500.000 ptas. 
MOLINOS DE PA^ 

PEL, 1.000 m2,2 plan
tas, con patios y corra
les, para reformar, todo 
exterior.

MOLINOS DE PA
PEL, parcela rústica de 
3.000 m2.__________

HNOS. BECERRIL. 
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, 
trastero, garaje.

HNOS, BECERRIL. 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.
PASEOSANANTO  ̂

NIO. 100 m2, 3 dorm, 
calef, garaje.

REPUBLICA AR- 
GENTINA. Atico, 140 
m2, 7 dorm, ascensor, 
soleado.

rjesTdeÑclal 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del CaminoCa- 
ñete), próxima construc
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaje, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

BELEN. Casa de 3 plan
tas, 3 dormitorios, 2 
baños, cocina amuebla
da, terraza, calefacción, 
NUEVA OCASION.

DIEGO JIMENEZ. 3

dormitorios, calefac
ción, soleado, OCA
SION^______________

DOCTOR FERRAN. 4 
dormitorios, calefac
ción, trastero.

RESIDENCIAL 
AGUAS 

CLARAS
Nueva construc

ción. 3 y 4 dormi
torios. Garaje y 
trastero. Céntri

cos. Máximas 
calidades. Facili
dades de pago. 

Financiación a su 
medida. Lláme
nos sin compro
miso. No pierda 

esta oportunidad.

LAS TORRES. 90m2., 
3 dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, ca
lefacción, ascensor, 
trastero, garaje, NUE- 
VO.________________ 

SARGAL. 110 m2,, 4 
dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, ar
marios empotrados, te
rraza, calefacción, ex
terior.

RAMON Y CAJAL. 2

dormitorios, ascensor, 
calefacción, ECONO
MICO^______________

REYES CATOLICOS. 
1 dormitorio, calefac
ción, ascensor, garaje 
opcional, NUEVO,

ANGEL DEL ALCA- 
ZAR. 90 m2, 3 dormi
torios, calefacción, 1* 
planta.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO": Pisosde4 
dorm, cocina amuebla
da, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades,

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormí, 2 ba
ños, trastero, garaje, ex
teriores, nueva cons
trucción, precios intere
santes.

RIOCABRIEL.4dorm, 
2 baños, garaje, traste
ro, amplia terraza.

SAN LAZARO, casa de 
3 dorm, para reformar, 
ECONOMICA.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2, 5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.

CASCO ANTIGU0.75 
m2,2 dorm, calef, coci
na amueblada, vistas a 
la Hoz del Júcar, NUE
VO.________________

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado. 

3.800.000 ptas.

RONDAJUDIANRO- 
MERO. 240 m2, 6 
dorm, 3 baños, jardín, 
calef, bodega, vistas a 
la Hoz del Júcar.

AVDA. CASTILLA
DA MANCHA. 120 
m2,5 dorm, 2 baños, co
cina amueblada, calef, 
ascensor, trastero, ga
raje, NUEVO.

AVDA. CASTILLA
DA MANCHA. 2 y 3 
dormí, calef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR^______________

CARRETERIA: 100 
m2, calef, ascensor, 
IDEAD OFICINAS, 
INTERESANTE.

CARRETERIA Y CO
DON: Dúplex y pisos, 
5 dorm, trastero, gara
je, calef indiv,. ascen
sor, máximas calidades, 
próxima entrega.

CODON. 2dorm, calef, 
ascensor, parquet, 
NUEVOS.

GODON: 2 y 3 dorm, 
duplex, 4 dorm, calef, 
ascensor, trastero, ga
raje, NUEVOS.

CODON: 175 m2, 4 
dorm, 2baños, salón con 
chimenea, calef, traste
ro, seminuevo.

CESAR GONZADEZ 
RUANO (Residencial

San José), 3 dormí, 2 
baños, cocina amuebla
da, trastero, garaje.

DIEGO JIMENEZ. 130 
m2, calef, ascensor, vis
tas.

DIEGO JIMENEZ. 3 
dormi, 2 baños, cocina 
amueblada, trastero, ga
raje, NUEVO.

FERMIN CABALLE
RO. 150 m2, 1“ planta, 
acondicionado, IDEAL 
OFICINAS.

VADERIA: 80 m2, 3 
dormi, calef, terraza.

JABAGA: Casade 120 
m2,4 dormitorios, salón 
con chimenea, bodega, 
patio, acceso por dos ca
lles, OCASION.

PALOMERA. Casa de 
2 plantas, 110 m2, 3 
dorm, calef.

CHILLARON. Parcelas 
desde500m2, en el casco 
urbano, PRECIO INTE
RESANTE.

SAN COSME (A. 
González). 4 dormito
rios, 2 baños, trastero, 
garaje, exterior.
CERVANTES. 4 dor^ 

mitorios, para reformar, 
5.000.0()0 ptas.

La Tribuna
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Fax. 969/ 22 70 95

ANTONIO MAURA (Edif. 
Alegría) 2 dorm. garaje, tras
tero, aire acondicionado.

ANTONIO MAURA (Edif. 
Alegría) 4 dorm, 2 baños, 
garaje, trastero.

C/ ARMAS, 2 dorm, arma
rios empotrados, vistas Hoz 
Júcar, reformado, 66 m2, 
exterior, calefacción (tarifa 
nocturna).

C/AVDA LOS ALFARES. 
NUEVOS A ESTRENAR, 
apartamentos de Í dormito
rio, calefacción.

C/ AVDA CASTILLA LA 
MANCHA, 4 dorm, calef 
central, baño y aseo, traste
ro, vistas al parque vivero, 
2 terrazas.

C/ AVDA CASTILLA LA 
MANCHA, NUEVOS A 
ESTRENAR, 2 y 3 dormi
torios.

C/ BELEN. NUEVOS A 
ESTRENAR, apartamentos 
de 1 y 2 dormitorios, cale
facción individual, económi
cos.

C/ CAÑETE. 1 dorm, sin 
calefacción, sin ascensor, 

16004 CUENCA 

trastero.

C/ CAÑETE. 4 dorm, 2 ba
ños, garaje, trastero, calefac
ción.

C/CARRETERIA, 165 m2, 
para oficinas.

C/ CARRETERIA. NUEVA 
CONSTRUCCION, 3 dorm, 
baño y aseo.

C/ CARRETERIA, 2 dorm, 
calef central, parquet, ascen
sor.

C/ CERVANTES, 4 dorm, 
baño y aseo, para reformar.

C/ COLON, pisos, aparta
mentos, garajes, NUEVOS.

C/ DALMACIO GARCIA 
IZCARA, 3 dorm, exterior, 
reformado, garaje, baño y 
aseo, 90 m2.

C/ DIEGO JIMENEZ, 3 
dorm, para reformar, econó
mico.

C/ DIEGO JIMENEZ, 3 
dorm, calefacciónjnÜividual 
(gas oil),oocinaamueblada, 
trastero.

C/ DOCTOR FERRAN, 4 
dorm, céntrico, calefacción 
central, trastero.

C/FERMIN CABALLERO,

6°, 3 dorm, ascensor, cale
facción.

C/HNOS BECERRIL, piso 
+ apartamento de 40 m2, 3 
dorm, 2 terrazas, 2 baños, 
garaje.

C/ HNOS BECERRIL, (RE
SIDENCIAL S. JOSE), 4 
dorm, 2 baños, garaje, tras
tero, NUEVA CONSTRUC- 
CION, ECONOMICOS.

C/ HNOS BECERRIL, 3 
dorm, 2baños, garaje y tras
tero.

C/ HURTADO DE 
MENDOZA, 3 dorm, 2 ba
ños, garaje, trastero, NUE
VO.

C/ JORGE TORNER, 4 
dorm, baño y aseo, ascensor, 
calefacción, parquet, exte
rior.

C/ JORGE TORNER, 3 
dorm, cocina amueblada, 
reformado, trastero, econó
mico.

C/ JOSE DE 
VILLA VICIOS A, NUEVA 
CONSTRUCCION, 2-3 
dormitorios, calefacción 
individual.

C/ LAS TORRES, 2 dorm, 
abuhardillado, reformado.

C/ LORENZO GOÑI, 4 
dorm, 2 baños y aseo, ático 
de 50 m2, garaje de 90 m2 
ventilado con chimeneá, 
cocina amueblada.

PALOMERA, casa de 100 
m2 con 3 dormitorios.

PALOMERA. C/ López 
Fontana, 2 plantas, 3 dormi
torios, calefacción, reforma
da.

C/ PARQUE DEL 
HUECAR, 4 dorm, 2 baños.

garaje, trastero.

C/ PARQUE SAN JULIAN, 
4 dorm, baño y aseo, gara- 
je.

C/ PASEO SAN ANTO
NIO, 4 dorm, cocina amue
blada, reformado, exterior, 
trastero, calefacción indivi
dual.

C/ PASEO SAN ANTO
NIO, 4 dorm, garaje, tras
tero, calefacción central.

C/ PLAZA DE LOS CA
RROS, vistas al río, 4dorm, 
calefacción central, traste
ro.

C/ PLAZA INOCENCIO 
RODRIGUEZ (P° S. Anto
nio), 4 dorm, 2 terrazas, 
trastero de 18 m2, baño y 
aseo.

C/PLAZA MAYOR, vistas 
a la Plaza, para reformar.

C/ PLAZA DE LA MOR- 
QUERA, 4 dorm, 2 baños, 
90 m2, garaje, trastero.

C/ PRINCESA ZAIDA, 3 
dorm, 2 baños, garaje, tras
tero, visas, sol.

C/ PUERTA VALENCIA, 
1 dorm, salón, cocina y baño, 
reformado.

C/ RAMON Y CAJAL, 3 
dorm, buhardilla de 35 m2.

C/ REPUBLICA ARGEN
TINA, 4 dorm, calefacción 
individual.

C/ RESIDENCIAL S. AN
TONIO. NUEVOS. 90 m2, 
4 dorm, 2 baños, garaje, 
trastero, ECONOMICOS.

C/RESIDENCIALS. JOSE, 
110m2,4dorm, garaje, tras
tero, nueva construcción.

C/ REYES CATOLICOS, 
reformado, 3 dorm, vistas, 
sol, cocina amueblada, cale
facción gas oil, trastero.

CZ SANTA ANA, 3 dorm, 
calefacción central, trastero.

CZ SANTA INES, 5 dorm, 
baño y aseo, exterior, sol, 
para reformar.

CZ SAN COSME, (A. 
GONZALEZ) 4 dorm, gara
je, trastero, calefacción.

CZ SANTO DOMINGO, 1 
dorm, cocina amueblada, 
calef individual.

CZ SAN JUAN, 2 plantas de 
137 m2 cada una , patio.

CZ SAN JUAN, 200 m2 cons
truidos, 5 dorm, 3 baños, 
salón-chimenea, vistas a Hoz 
del Júcar, calefacción cen
tral, ascensor, lujo.

CZ SAN LAZARO, 60 ,m2, 
para reformar.

CZSANTA LUCIA, 2 dorm, 
reformado, económico.

CZ SAN MARTIN, casa de 
tres plantas para reformar, 
divisible.

CZ SANTA MONICA, pisos 
y dúplex, 3-4 dormitorios, 
calefacción indi vidual, gara
je, trastero.

CZ SAN PEDRO, 167 m2 
construidos, 4 dorm, 2 baños. 
Ascensor, calefacción, dos 
chimeneas.

Q SAN PEDRO, para refor
mar, vistas a la Hoz del 
Huecar. .

CZ SAN PEDRO, 100 m2, 
vistas a la Hoz del Júcar y a 
la calle, pequeñas reformas.

CZ SUBIDA SANTIAGO, 2 
dorm, calefacción indivi
dual, cámara.

CZ SUBIDA CERRO 
MOLINA, dúplex, 90 m2 de 
vivienda + 90 m2 de ático, 
garaje, trastero, cocina 
amueblada, soleado.

CZ TERUEL, 5 dorm con 
armarios vestidos, 2 baños 
(mármol), cocina amuebla
da, trastero.

CZ TIRADORES, casa de 2 
plantas reformada, 3 dorm.

CZ TIRADORES, casa pe
queña para reformar, econó
mica.

CZ TRAVESIA FERMIN 
CABALLERO, 4 dorm, 2 
baños, garaje y trastero.

CZVALERIA,3 dorm, terra
za, vistas, trastero, calefac
ción.

VILLAR DE OLALLA, 55 
m2 de planta, EN CONS
TRUCCION.

VILLALUZ, 3 dorm, 2 ba
ños, garaje, trastero, nuevo.

RESIDENCIAL LOS RIOS, 
viviendas unifamiliares, EN 
CONSTRUCCION, ECO
NOMICAS, FACILIDA
DES^

, CASAS Y CHALETS

ARCAS. Chalet de 2 plan
tas, 400 m2, 6 dorm, 3 ba
ños, garaje, patio, piscina, 
parcela 1.800 m2.

CARRASCOSA DEL 
CAMPO, 3 dorm. amuebla
do o sin muebles, baño y 
aseo, calefacción, garaje, 
cueva-bodega, buen estado.

JABAGA, 4.000 m2 de par

cela, 150 m2 de vivienda, 
vallado, piscina, garaje y 
trastero.

PALOMERA, casona anti
gua con 4 dorm, patio y te
rraza.

SEÑORIO DEL PINAR. 
CHALETS VARIOS TI
POS. PARCELAS VARI AS 
SUPERFICIES, MINIMA 
ENTRADA.ENTREGA 6 
MESES. FACILIDADES.

SEÑORIO DEL PINAR, 3 
plantas, 400 m2 construidos, 
garaje, 5 dorm, 4 baños.

CAÑADA-MOLINA,chalet 
con muchas mejoras, buenas 
vistas, 5 dorm.

CAÑADA MOLINA, 320 
m2 de construcción, 1.750 
m2 de parcela, 5 dorm, 2 
baños, garaje y piscina.

CHILLARON, 6.030m2 de 
parcela, 280 m2 construidos, 
2 plantas, piscina, nave de 
80 m2.

PEÑARROTA, 2.100 m2 de 
parcela, 260 m2 de obra + 
60 m2 de garaje, piscina.

PINAR DE JABAGA, 
adosado, 2 plantas, 80 m2 
de vivienda -i- 80 m2 de ga
raje, aneglado, cocina amue
blada, 2 dormitorios, cale
facción individual (gas oil).

VILLAR DE OLALLA. 
Casona totalmente reforma
da, patio, 3 dorm, calefac
ción, esquina.

VILLAR DE OLALLA, 2 
plantas, 5 dormitorios, 3 
baños, parcelacon 1.000 m2, 
cocina amueblada.

ZARZUELA. 2 plantas, 5 
dormitorios, esquina a 2 
calles, patio.
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VENTAS

RESIDENCIAL 
"LAS LOMAS" 

(ARCAS PUEBLO) 
180 m^. Jardín Garaje 4 dormitorios. 

Armarios empotrados.. 
13.000.000 ptas.

SANTIAGO LOPEZ. 3 
dormitorios,, ascensor, 
calefeacción, exterior.

TIRADORES. 3 casa a 
estrenar, vistas casco an
tiguo.

AVDA. SAN JULIAN. 4 
dormitorios, garaje y tras
tero.

CERVANTES 85 m2, 3 
dormitorios, GRAN TE
RRAZA. Mucha luz.

CESAR G. RUANO (R. 
S. José), 3 dormitorios, 
garaje, trastero. Desde 
17.400.000. .

COLON, apartamento de 
2 dormitorios, trastero, 

económico.

DOCTOR FERRAN. 4 
dormitorios, calefacción 
central. Mucha luz.

JUAN G. DE MORA, 4 
dormitorios, calefacción, 
mucha luz.

MUÑOZ Y SOLIVA. 
Apartamento. 2 dormito
rios. EXTERIOR. 
6.000.000 ptas.

MORALEJOS (dúplex), 
110 m2, 4 dormitorios, 
garaje, trastero, nuevo.

PSO.S. ANTONIO, 112 
m2, 5 dormitorios, cale
facción, trastero.

PRINCESA ZAIDA, 90 

m2, 4 dormitorios, cale
facción, ático de 100 m2. 
Mucha luz

(QUINIENTAS, LAS, 
casa para reformar, 3 
dormitorios, 2 plantas.

RAMON Y CAJAL. 
Todo exterior. Cámara de 
45 m2.

RAMON Y CAJAL. 3 
dormitorios, exterior.

REPUBLICA ARGEN
TINA 120 m2. 4 dormi
torios. REFORMADO

REYES CATOLICOS. 
75 m2.3 dormitorios, Ca
lefacción individual. EX- 
TERIOR. 8.000.000.

RIO TORTOLA (Chalet), 
4 dormitorios, 240 m2, 
calefacción, garaje.

RIOCABRIEL,4dormi- 
torios, garaje, trastero, 
gran terraza.

JOAQUIN ROJAS. 110 
m2, 4 dormitorios, 2 ba
ños, garaje, trastero, 
EXTERIOR.

RIO GABRIEL. Chalet 
240 m2,4 dormi., 70 m2 
de jardín.

RIO GABRIEL. 90 m2, 
4 dorm. garaje, trastero, 
EXTERIOR.

RESIDENCIAL S. AN
TONIO. Pisos de 90 y 100 
m2, 2 garajes, trastero, 
desde 13.550.000.

TIRADORES BAJOS, 2 
dormitorios, calefacción 
individual, reformado, 
patio 30 m2.

GRUPO LA PAZ, 3 dor

mitorios, terraza, calefac
ción individual, reforma
do.

CARRETERÍA (nuevos 
aestrenar), 5 dormitorios, 
garaje opcional.

VDA. ALFARES, 4dor- 
mitorios, 90 m2, calefac
ción, TR.

DIEGO JIMENEZ, 3 
dormitorios, calefacción, 
reformado.

DOCTOR CHIRINO, 4 
dormitorios, 120 m2, 
calefacción, trastero.

DUQUE DE AHUMA
DA, 90m2,4 dormitorios, 
garaje y trastero.

EDIFICIO ALEGRIA, 2 
y 4 dormitorios, garaje y 
tratero.

FERMINCAB ALLERO, 
185 m2, calefacción, as
censor, garaje, trastero.

JORGE TORNER, 3 dor
mitorios, calefacción cen
tral desde 8.700.000.

SAN ANTON. Casas 
nuevas desde 2.500.000.

SAN PEDRO, 2 dormi
torios, 80 m2, ascensor, 
calefacción, vistas Hozdeí 
Júcar.

SANTA ANA, 3 dormi
torios, todo exterior, 
6.300.000.

TIRADORES BAJOS. 
Casa 3 plantas, calefac
ción, camara, económica.

ZONA PSO. S. ANTO
NIO, 2 dormitorios, as
censor, calefacción. Des
de 8.100.000.

ANDRES DE CABRE
RA. 3 dormitorios, 70 m2, 
reformado. Buen precio.

CAÑETE, 90 m2, 3 dor
mitorios, mucha luz, 
9.000.000.

COLON, nuevos desde 
13.800.000.

ESCULTOR M. PEREZ, 
4 dormitorios, 2WC, ca
lefacción, exterior.

SANTA ANA, 3 dormi
torios, calefacción, 
8.300.000.______________

VALERIA, 3 dormitorios, 
calefacción, reformado, 
mucha luz, buen precio.

VILLA LUZ, 3 dorm. 
garaje y trastero. Como 
nuevo.

'VEÑTAS ■" 
PUEBLOS

LA ATALAYA

Cooperativa de 
Chalets en paree* 

la de 750 m^
13.095.000 ptas.

VENTAS PUEBLOS 
PALOMARES. Chaletde 
lujos 400m\ de vivienda, 
700 m^ de parcela

FUENTES. Casa de 400 
m- en plantas centro del 
pueblo.

ARCAS. 5 dormitorios, 
garaje, 400 m^ de parce

las.

PALOMERA. Duplex, 
150m2. 11.000.000 pts. 
NUEVO________________

NOHEDA. (18 Km. de 
Cuenca), casa de 2 plan
tas reformada.

ARCAS. Casa de 300 m2 
en centro del pueblo.

ARCAS. Parcelas desde 
3.000 pts m2, urbanas.

MAJADAS, CASA A 
ESTRENAR 300 m2, 5 
dormitorios, garaje, 2 WC, 
buen precio.

PALOMERA

Apartamentos de 
1 y 2 dormitorios 
a estrenar desde 
5.000.000 ptas.

LOCALES
T Y '

NAVES T

COLON, 30 m2.
5.250.000.

COLON, 50 m2, 
8.250.000.

M° MIGUEL AYLLON, 
locales de 80 y 95 m2 a 
150.000 ptsZm2.

FERMINCAB ALLERO. 
Local de 70 m2, aire acon
dicionado, 14.000.000.

HERMANOS 
BECERRIL, 70 m2, pri
mera línea 11.000.000.

NAVES en todos los 
polígonos en venta y al
quiler desde 50.000 ptsZ 
mes.

NAVES POLIGONO 
CAMPSA 360 m2, des
de 47.000 ptsZm2.

NAVE POLIGONO 
CUBERG. 230 m2, ven
ta y alquiler.

NAVE POLIGONO 
RESINERA. 400 + 190 
m2. Nueva a estrenar se 
podría dividir.

RESIDENCIAL S. JOSE. 
Locales de 40 a 400 m2. 
Venta y alquiler.

SOTOS 
CHALET

CON PISCINA, 
FRUTALES,

3.000 M2
DE

TERRENO

¿ ESTA SECCION 
Ur;.;¿:TESTA 'LL 
¿ RESERVADA

•EXCLUSIVA-
MENTE AL :

PROPIETARIOS 
%; DE FINCAS Y-L.

AGENTES 
COLEGIADOS

5 DE LA PROPIE- 
LLL- DAD
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El 24 de junio, el Ballet Nacional de 
España, que dirige la bailarina y 
coreógrafa Aida Gómez, protagonizará 
el estreno mundial de «La Celestina», 
con libreto de Adolfo Marsillach

Los fondos de 
Lorca, Altolaguirre 
y Méndez, en la 
Residencia de 
Estudiantes

Efe-Madrid

Los fondos documentales de 
Federico Garcia-Lorca, Manuel 
Altolaguirre y Concha Méndez 
estarán depositados en la Resi
dencia de Estudiantes, según los 
convenios firmados ayer por su 
presidenta, la ministra de Cul
tura, Esperanza Aguirre, y las 
familias de los escritores.

Por parte de la Fundación 
Garcia-Lorca firmó la herma
na del escritor, Isabel, y por Al
tolaguirre y Méndez la hija de 
ambos escritores, Paloma, lle
gada expresamente de México 
para participar en un Semina
rio Internacional sobre su ma
dre, de la que se celebra ahora 
el centenario del nacimiento.

En el acto se firmó asimis
mo un convenio de colaboración 
de la Residencia de Estudiantes 
con la Fundación Giner de los 
Ríos para cooperar en la difu
sión del legado de la Institución 
Libre de Enseñanza.

Aguirre destacó la importan
cia de que el archivo y la biblio
teca de Garcia-Lorca continúen 
estando en este centro, donde el 
poeta vivió diez años, y de que 
ahora vengan los de Manuel 
Altolaguirre y Concha Méndez, 
a los que definió como figuras 
sin las cuales «es impensable la 
Generación del 27», porque, 
según recordó, ya se encuentran 
también los de Luis Cernuda, 
Emilio Prados, Jorge Guillén y 
Pedro Salinas.

Viena será 
este verano la 
capital mundial 
de la danza 
moderna

Wanda RUDICH

Entre el dos de julio y el 31 
de agosto próximos Viena será 
el centro mundial de la danza 
contemporánea, con nombres tan 
destacados como Jiri Kylián, 
William Forsythe, Anne Tere
sa de Keersmaeker o Josef Nadj.

Así lo informaron ayer miér
coles los organizadores del fes
tival «Im Puls - Tanz 98» (Ai 
pulso - Danza 98), que, inicia
do hace 15 años por el bailarín 
y coreógrafo brasileño Ismael 
Ivo y celebrado cadá año, ha 
dado un vivo impulso al arte de 
la danza en Austria.

De forma explícita, este año 
el festival se concentrará en 
mostrar la gran permeabilidad 
que existe entre el ballet y la 
danza moderna, y abarca por eso 
las más diversas corrientes.

El Ballet de Víctor Ullate presentará «Don Quijote»

Danza en d Real
durante junio y julio
El Teatro Real dedicará los 
meses de junio y Julio a la 
danza, con actuaciones de 
la compañía de Pina Baus
ch, del Ballet Nacional de 
España y del Ballet de la 
Comunidad de Madrid, que 
dirige Víctor Ullate. La dan
za será protagonista de la 
programación del Real una 
vez hayan concluido la tem
porada de ópera y los reci
tales líricos, en los prime
ros días de Junio.

Efe-Madrid

Si para la ópera y los recita
les las entradas se agotaron nada 
más salir a la venta, fuentes del 
Teatro Real dijeron a Efe que 
para las funciones de ballet «to
davía hay localidades». La com
pañía de la coreógrafa alemana 
Pina Bausch, el Tanztheater 
Wuppertal, presentará en junio 
dos programas.

Para su presentación, la com
pañía que dirige una de las fi
guras de la danza más impor
tantes de este siglo ha escogido 
la tragedia en cuatro actos «Iphi
génie en Tauride», con música 
de Gluck y libreto de Nicolas- 
François Guillard, sobre la obra 
de Eurípides. Otra creación de 
Pina Bausch, «Nelken» (Clave
les), con músicas de Schubert, 
Gershwin, Lehár, Louis Arms
trong, Sophie Tucker, Billie

"El Quijote" de Nureyev 
triunfa en el Garnier de París

M^ Luisa GASPAR

«EI Quijote» de Nureyev 
triunfa este mes de mayo en París 
con una coreografía inspirada 
en la que tanto amó la Corte rusa 
de finales del siglo XIX, a pe
sar de presentar a un héroe es
túpido, acompañado de un San
cho Panza borrachín todavía más 
insulso.

El plantel de bailarines de la 
Opera de París, de Nicolas Le 
Riche y Laurent Hilaire a Syl
vie Gilíem o Delphine Moussin, 
en alternancia desde el inicio de 
las quince representaciones pre
vistas hasta el 6 de junio en el 
Teatro Garnier, es excelente, 
según la crítica.

Y el ritmo acelerado de la

La danza, protagonista este verano del Teatro Real.

Holiday, además de jazz de los 
años veinte y ritmos sudameri
canos, será bailada por el Tanz
theater Wuppertal en la segun
da de sus presentaciones.

El 24 de junio, el Ballet Na
cional de España, que desde hace 
unos meses dirige la bailarina y 
coreógrafa Aida Gómez, pro
tagonizará el estreno mundial de 
«La Celestina», con libreto de 
Adolfo Marsillach, sobre la obra 
homónima de Fernando de Ro
jas, y música de Carmelo Ber
naola. En julio, la temporada de 
danza del Real tendrá un único 

acción, centrada en los amores 
del joven Basilio y de Quiteria 
-brevemente evocados por Cer
vantes-, junto con la belleza de 
una parte del decorado y, sobre 
todo, del vestuario, dan a la obra 
cierta prestancia.

La dirección musical de 
David Coleman al frente de la 
Orquesta de la Opera Nacional 
de París y la composición de 
Ludwig Minkus, en su versión 
arreglada por John Lanchbery 
colaboran en la tarea.

Sin embargo, el tono gene
ral no logra escapar a la más 
tópica «españolada», aunque a 
veces se haya inspirado en lo que 
el decorador, Nicholas Georgia
dis, denomina la «época alegre» 
de Goya, la de los tapices reales

protagonista, el Ballet de la Co
munidad de Madrid, que dirige 
el bailarín y coreógrafo Víctor 
Ullate, que presentará su últi
ma producción, el ballet en tres 
actos «Don Quijote», el clási
co de Marius Petipa, basado 
en la obra de Miguel de Cervan
tes, con música de Léon Minkus.

Esta producción del Teatro 
Real cuenta con escenografía y 
figurines de Roger Salas, mien
tras que Víctor Ullate ha reali
zado una adaptación de la co
reografía de Petipa, para des
pojaría de tópicos.

que el pintor creó por encargo.
En cualquier caso, gracias 

al artista aragonés el espectá
culo ofrece algunas escenas de 
pura belleza plástica, algunos 
personajes verdaderamente 
poéticos, como el vendedor de 
abanicos, algunos vestidos ne
gros con lacitos rojos a lo Du
quesa de Alba, que contrastan 
con la fealdad de ciertos elemen
tos del decorado, como el mo
lino de viento o el campamento 
de gitanos.

Pero, sobre todo, contrastan 
con la fealdad intrínseca de este 
torpe Don Quijote, que apenas 
puede moverse, y de su fiel 
acompañante, convertido en un 
monje repelente atraído por el 
vino y las mujeres.

Obras de 
Delacroix, Picasso 
y Baudelaire 
serán subastadas 
en París en junio

Efe-París

El cuadro «Collision de ca
valiers arabes», de Eugene De
lacroix, un retrato de Julio Gon
zález visto por Pablo Picasso, 
y las primeras pruebas comple
tas de la edición original de «Las 
Flores del Mal», de Baudelai
re, fechadas en 1857, serán 
subastadas en junio en París.

El óleo de Delacroix, crea
do por el pintor a su retorno de 
Marruecos y estimado entre 8 y 
12 millones de francos 
(1.300.000 y 2.000.000 de dó
lares), es la gran pieza de la 
subasta que, junto a los demás 
lotes, estará expuesta al públi
co desde hoy y hasta el próxi
mo 1 de junio.

Le sigue una gran pintura de 
Francis Picabia, «Dresseur 
d’animaux», creada en 1923, y 
valorada entre 5 y 6 millones de 
francos (800.000 y un millón de 
dólares).

En la lista figuran también 
el retrato firmado por Picasso, 
cuyo precio estimado es de dos 
millones de francos (330.000 
dólares), el óleo de Chagall 
«Violon et ombrelle», valorado 
en torno al millón de francos 
(166.000 dólares), «Paysage de 
Corse, le Scoud», de Henri 
Mattise (330.000 dólares) y «Les 
Deux colombes, un óleo de Max 
Ernst (166.000 dólares).

El festival 
internacional 
Cinema Jove 
premiará a Fele 
Martínez

Efe-Madrid

El actor Fele Martínez, pro
tagonista de lapelícula «Tesis», 
será galardonado con el premio 
«Un futuro de cine», que le re
conoce como actor revelación del 
año, en el marco del festival 
internacional Cinema Jove, que 
se celebrará del 20 al 27 de ju
nio en Valencia.

Chimo Lanuza, director ge
neral del Instituto Valenciano de 
la Juventud, y el director de 
Cinema Jove, José Luis Rado, 
presentaron ayer la décimoter- 
cera edición de este certamen, 
dirigido a los jóvenes realiza
dores tanto de España como de 
otros países.

El certamen rendirá este año 
un homenanaje al escritor y ci
neasta francés José Giovanni, 
que precisamente cumplirá 75 
años durante la celebración del 
festival, con la proyección de 
varias de las películas en las que 
participó como guionista o como 
director.
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El primer toro de Rivera Ordóñez 
fue el único que se movió algo, 
aunque limitado el animal por la 
extrema sosería
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TOROS
Joselito, Ponce y Rivera Ordóñez se quedaron en blanco por el descaste de los toros

La corrida "estrella" de la Feria
de San Isidro acabó en pesadilla
La corrida que tiró del abo
no, la considerada estrella, 
acabó en una auténtica pe
sadilla, con la ilusión que 
supone ir a vér a los llama
dos «tres tenores» del toreo, 
que al final acabaron 
«afónicos», sin posibilidad 
de hacer el toreo, por el ab
soluto descastamiento de los 
toros.

Juan Miguel NÚÑEZ

Toros de Murteira Grave, 
gordos y justos de presencia, flo
jos, mansos, sosos y muy des
lucidos. El sexto, también en 
manso, llamó la atención por el 
genio que sacó.

José Miguel Arroyo 
«Joselito»: pinchazo, casi me
dia tendida y dos descabellos 
(silencio tras un aviso); y me
dia estocada (silencio).

Enrique Ponce: pinchazo, 
otro hondo y dos descabellos 
(silencio); y pinchazo, media y 
descabello (silencio tras un avi
so).

Francisco Rivera Ordóñez: 
dos pinchazos y estocada (silen
cio); y cuatro pinchazos y cin
co descabellos (silencio tras un 
aviso).

Sin destacados en las cuadri
llas.

Lleno de «no hay billetes», 
con precios por las nubes en la 
reventa.

La feria ha vuelto a bajar al 
sótano, ayer, curiosamente, con 
la corrida más esperada. Un de
sastre de festejo, más aun des
pués de la enorme expectación 
que en principio había desper
tado. La referencia para valorar 
el alto grado de interés por ver 
juntos a los llamados tres «te
nores» del toreo, en el cartel 
estrella del ciclo, han sido los 
precios en la reventa, de hasta 
doscientas mil pesetas por una 
barrera de sombra.

Y los famosos en el tendido. 
Desde la infanta Elena con su 
esposo Jaime de Marichalar, 
acompañando a su augusta abue
la, la reina madre, Doña María 
de las Mercedes, el presidente 
del Gobierno, José María Aznar, 
el vicepresidente Francisco 
Alvarez Cascos, el alcalde de 
Madrid, José María Alvarez del 
Manzano, y la jet en pleno.

*Qué decir de los toreros? 
Quizás que siendo las máximas 
figuras, debieron tener previs
to Otra corrida. Rechazada por 
los veterinarios, por falta de tra-

Joselito tampoco pudo hacer nada ante los descastados toros. EFE

pío, la inicialmente prevista de 
«Aldeanueva», trajeron esta 
portuguesa, que tampoco andu
vo muy sobrada de presencia y 
no se diga de contenido. El caso 
es qué ninguno de los tres espa
das tuvo tela para cortar. Pero 
dadas las circunstancias profe
sionales de cada uno de los tres, 
pocos atenuantes deben tener 
también.

A «Joselito» le vino dema
siado fácil el aborregado prime
ro, un toro que embestía a me
dia altura, rebrincado y sin fue
lle, dándole tiempo a recolocarse 
entre pases, naturalmente sin 
ninguna emoción.

Fueron demasiadas pausas, 
hasta la desesperación en el ten
dido más que del propio torero.

El cuarto provocó las iras del 
tendido nada más salir al ruedo, 
por su flojera y falta de trapío, 
incluso por el poco acierto de la 
cuadrilla del madrileño. El po
lémico tendido «siete» se lo tomó 
a broma cuando «Joselito» tra
tó de estructurar faena. Sonaron 
«olés» de rechifla mientras el 
toro se quedaba a mitad de ju
risdicción.

«Joselito», con el ánimo en
cogido, se lo quitó de en medio 
sin pasar mayores agobios.

Ponce se encontró con un 
primer toro que ya de salida 
buscaba por debajo de los capo
tes. Blando y parado en la mu
leta, de desesperante mansedum
bre y flojera. Un auténtico mar
molillo. El torero, taurínamente

Enrique Ponce se vio impotente ante el ganado. EFE

hablando, se vio impotente. El 
quinto, un mulo con cuernos, y 
en consecuencia, más de lo mis
mo. Ni medios pases le pudo 
sacar Ponce por mucho que se 
esforzó.

De Rivera Ordóñez se espe
raba mejor actitud en su prime
ro, el único toro que se movió 
algo, aunque limitado también 
el animal por la extrema sose
ría. El caso es que el torero le 
hizo pasar sin entrecheces, siem
pre muy despegado, lo que en el 
argot se dice «fuera de cacho» o 
al hilo del pitón. Dió muletazos 
de esaguisay sin ligazón, de uno

en uno, es decir, sin entrar en 
profundidades. -.

El sexto pudo ser la guinda, 
por las malas entrañas que tuvo. 
Un toro mansísimo que embestía 
a oleadas. Se le picó de caballo 
a caballo, prueba de su falta de 
casta. En la muleta no se dejó 
ni hacer proyectos de pases. 
Rivera pasó las de Caín. Menos 
mal que al final todos indem
nes. Fue lo único bueno de la 
tarde, que el parte de guerra 
quedó en blanco. Y por buscar 
un consuelo más, que en dos 
horas y cinco minutos se acabó 
la pesadilla.

Destacadas figuras 
participarán en la 
Feria de Tolosa

Efe - San Sebastián

Destacadas figuras del toreo 
como Francisco Rivera Ordóñez, 
César Rincón, Joselito y Jesulín 
de Ubrique compartirán cartel en 
la próxima feria de San Juan de 
Tolosa (Guipúzcoa).

Según explicó ayer Antxon 
Elosegi, presidente de la empresa 
organizadora Tolosako Zezenak, 
durante la feria se celebrarán 
corridas los días 21 y 27 de ju
nio, así como el II Premio de 
Recortadores, que tendrá lugar 
día 24 del mismo mes.

Elosegi anunció que el pri
mer festejo contará con toros de 
la ganadería gaditana «El Tore
ro», lidiados por los matadores 
Vicente Barrera, Rivera Ordóñez 
y José Tomás, mientras que en 
la segunda corrida César Rincón, 
José Miguel Arroyo «Joselito» 
y Jesulín de Ubrique torearán 
reses de Sánchez Arjona.

Un Solo Mundo, 
- Un Proyecto Cornija

| ■^■■^ La quinta/páríe de la -7^ 
- población múndia! no tiene’- 
^I/^ M acceso al agua potable, .

: 1 MANOS UNIDAS lucha contra 
■ todo ello financíandí^ 

7 . además de otros proyectos, 
; ^ excavaciones de pozos, 
y vCañahzación de aguas, 

regadíos, programas de : 
reforestación, etc.

r Colabora con 

Manosílunidas

C: Doialiroj: En los principales Bancos y Gijas de .
- Ahoifi^ en Ias73 Delegaciones y en 
LTwnilé Ejeonivo:

.1- Gasa de San Mío CUalleios, 5. M 2S 516? ' ;

Minos Unidu iptadece la putilicaciáfi jratulta de este anuncia
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MISION
Aute e Ibáñez Serrador, entre otros, hablarán de sus vivencias 

"Aquel 68", hoy en 
"Documentos TV"

.Tosé PRIETO

El año 1968 tuvo una banda 
sonora que se escuchaba en todo 
el mundo, ladel sargento pimienta 
o Sargent Peppers, el album más 
emblemático de los Beatles y hoy 
uno de los pocos supervivientes 
de la moda psicodélica.

Ellos cantaban a «Lucy en el 
cielo con diamantes», a «La ayuda 
de la amistad» o a lachica que se 
va de casa, entre el rugido de los 
B-52 que masacraban Vietnam, 
los tanques soviéticos que 
invadían Praga o los disparos que 
acabaron con la vida de Luther 
King y Robert Kennedy.

En Francia, Estados Unidos 
y Alemania los estudiantes pro
tagonizaban una revuelta, los 
hippies ponían flores en las bo
cas de los fusiles de la Guardia 
Nacional norteamericana, en 
México se producía la matanza 
de la Plaza de las Tres Culturas, 
el hambre se adueñaba de Biafra...

Luis Eduardo Aute.

el mundo, en fin, vivía 
peligrosamente.

¿Qué repercusiones tuvo todo 
esto en la España de aquellos años 
que hacía poco había celebrado 
los 25 años de paz? Ya se sabe

que los pocos españolitos que 
quisieron participar en algo se 
tuvieron que ir fuera y que hoy 
comprobamos que en Paris hubo 
más españoles que los que real
mente hubo, pero ¿y aquí?.

El programa «Documentos 
TV» ofrece hoy el documental 
«Aquel 68», una realización de 
la Dirección de Programas Es
peciales de la propia TVE, de 50 
minutos de duración, donde se 
intenta dar respuesta a estas pre
guntas.

Para saber lo que pasaba aquí, 
el programa entrevista a una 
veintena de personalidades de 
diferentes sectores sociales, cul
turales y políticos de nuestro país, 
haciendo un retrato de la España 
de finales de los sesenta.

Santiago Carrillo, Mario 
Onaindia, Ruiz Jiménez, Baltasar 
Porcel, Luis Eduardo Aute, Nar
ciso Ibáñez Serrador o Albert 
Boadella, entre otros, hablarán 
de sus opiniones y de sus viven
cias en aquellos años.

Nacho Cano, uno de los componentes de Mecano.

Mecano y Radio Futura, 
hoy en Canal Plus

J. PRIETO

Fueron protagonistas del pa
norama español delos años 80 
y en pleno éxito se separaron. 
Ahora vuelven con nuevos dis
cos y nuevos temas. Son 
«Mecano» y «Radio Futura», 
a los que Canal + dedica hoy 
un programa especial.

El grupo «Mecano» apare
ció en 1982 y rápidamente los 
hermanos Cano y Ana Torroja 
se metieron al público en el bol
sillo y acapararon durante es
tos años la lista de discos más 
vendidos. Decidieron, casi re
pentinamente, separarse y tra

bajar en solitario y ahora han 
vuelto con el disco «Ana, Jose y 
Nacho», de lo que llevan vendi
dos más de 300.000 ejemplares. 
«Radio Futura» comenzó a prin
cipio de los 80 con el álbum 
«Música moderna» y colocaron 
al rock español en una posición 
adelantada. Se separaron en 1992 
y trabajaron en solitario, y ahora 
vuelven con unarecopilación de 
sus trabajos más interesantes que 
los que presentaban al inicio de 
su carrera.

Canal + ofrece hoy «Vuelven, 
luego existen», que incluirá imá
genes sobre la vida de ambos gru
pos, sus inicios y trayectorias.

"La pelirroja indómita"
La 2. 11,00
Dir: Mervyn le Roy. Ínt: 

Creer Garson, Dana Andrews, 
Cameron Mitchell, Lois Smith, 
Walter Hampden. EEUU. 
1955.

La llegada de la doctora Julie 
Garth a Santa Fe, produce 
curiosidad entre los habitantes. 
Se trata de una pelirroja seduc
tora, que va ainstalarse en casa 
de su hermano, el terratenien
te David Garth. O’Brien, uno 
de los médicos del hospital, se 
enamora de ella nada más ver- 
la y decide ayudaría, aunque 
piensa que las mujeres deben 
ser colaboradoras de los hom
bres y no competir con ellos. 
Poco a poco, la vocación y las 
dotes médicas de lajoven van 
siendo conocidas y su cliente
la aumenta sin cesar.

"Belleza prohibida"
Tele 5. 15,50 s.c.
Dir: Jim Wynorski. Int: 

Jennifer Rubin, Doug Wert,

María Jord. USA, 1995.
Janice Starlin, propietaria de 

una línea de cosméticos y que 
hasta la fecha ha sido la ima
gen de la marca, ha envejeci
do demasiado para continuar 
siendo la cara publicitaria. Ante 
el consejo de los socios de ser 
sustituida por una modelo más 
joven, recurre al doctor 
Zinthrop. Este ha realizado una 
serie de investigaciones sobre 
las hormonas de las avispas, y 
ha descubierto un tratamiento 
para invertir el proceso de 
envejecimiento.

Janice se presta como co
baya humana, para así volver 
a tener su aspecto juvenil. Pero 
este tratamiento tendrá resul
tados nefastos y terminará con
virtiéndose en una especie de 
monstruo.

"El trece trece"
La 2. 02,00 **
Dir: Luis Lucía. Int: Marta 

Santaolalla, Rafael Durán, 
Alberto Romea, Montserrat

Santaolalla, José Prada. ESP. 
1943.

Berta ejerce como espía con 
la apariencia de una mujer 
normal. El destino quiere que 
se encuentre con un viejo 
amigo, Pablo Mirtonel, con 
quien reanuda ias alegres re
laciones de antaño. En el Ser
vicio Secreto hay otro agen
te,el 13-13, al que odia sin co
nocer, sólo por la rivalidad pro

Rafael Durán.

fesional que éste supone.
Ella, para tratar de evitar que 

su compañero cumpla una de 
las misiones encargadas, recu
rre a procedimientos de com
petencia un tanto imprudentes.

"Entre dos vidas"
Antena 3. 02,00 s.c.
Dir: David Lowell Rich. Int: 

Georges C. Scott, Jacqueline 
Bisset, Melissa Gilbert. CAN/

Jacqueline Bisset.

EEUU.
1986 Evan y Marisa forman 

una curiosa pareja, ella tiene 
38 años y él 62 pero la solidez 
de sus sentimientos y una vida 
estable y equilibrada les per
mite llevar con sencillez un 
excelente matrimonio.

Evan por su parte tiene una 
hija de 19 años, Terry, joven y 
rebelde, quemo siempre ha sin
tonizado con su padre.

"Persecución en Arizona"
Antena 3. 04,30 s.c.
Dir: Jerry Jameson. Int: 

James Arnes y James Brolin. 
EEUU. 1993.

Un sheriff persigue impla
cablemente a un hombre que 
ha atracado las oficinas de una 
mina, asesinando al dueño de 
ésta.

Durante su camino será 
confundido con el delincuen
te y hecho prisionero, tenien
do que probar su inocencia en 
un remoto y totalmente desco
nocido lugar de arizona.
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La programación de hoy

La Primera tx«l La 2 Antenas ^^ Teie 5 15 Canal + °€^

W
W 
iS
W 
£

06,00 CANAL 24 
HORAS

07,30 TELEDIARIO

09,10 LOS

^^S-^DETVE ' 
110,00 CAFE CON

AROMA DE 
MUJER <

11.25 SABER VIVIR 
12,30 ASI SON LAS

13.25 LA BOTICA DE 
LA ABUELA

13,50 NOTICIAS
13,55 INFORMATIVO 
h^WÑi TERRITORIAL
i14,30 CORAZON DE 

PRIMAVERA
15,00 TELEDIARIO-1 
15,49 EL TIEMPO

15,55 CALLE NUEVA 
16,40 LEONELA

f í (Nueva Serie)
1: Mariana Levy, 

; Í Diego Bertie, 
Monica 
Domínguez, Ana 
Bertha Espin.

18,00 DIGAN LO QUE 
DIGAN

?;Gon 
Jaime Bores.

19,05 NOTICIAS
19,10 EL FLECHAZO
20,00 GENTE
21,00 TELEDIARIO-2 
J . Xi Espacio : ' 
1 informativo que 
| y ofrece las noticias 
| más importantes 
| de la jornada.
21,45 EL TIEMPO

21,50 ENTRE
? NARANJOS 

(Episodio n.2) 
23,55 CRUZ Y RAYA, 

ESTE NO ES EL 
. PROGRAMA DE
i LOS VIERNES
100,40 TE LE DI ARI 0-3 
| , Informativo.
01,25 EUROCOPS 

■ ■ Noche de luna
02,20 EL FLECHAZO 

ü j ? Un tiempo para 
' < recordar 
02,50 CORAZON DE 

PRIMAVERA 
(Repetición) 

03,20 TELEDIARI0-4
Espacio 
informativo que 
ofrece las notices 
más importantes 

| de la jornada.

06,30 BRASIL ES 06,10 ESCUELA DE
MODELOS

65,45AVANCE DE 
lilPROGRAMAClON

07,35 ABC WORLD 
KOINEWSCON

07,30 TELE-EMPLEO i
67,45 -TELENOTICIAS

07,30 CON MUCHA 07,00 NOTICIAS
MARCHA -07^30 CLUB

®;ilLA BANDA DE MEGATRIX
1 h MOZART ^09^30 EL KANGURO

mi#DELT-REX Y --lOX» ELPRIMER
09j3Ô EMPLEATE A CAFE
i SE k10,55 UN MENU DE
10,00 TV EDUCATIVA: SIETE

ESTRELLAS
DEL SABER fl¡55 LA FAMILIA

11,00 LA PELICULA DE - . ' HOGAN 
IS i LA MAÑANA gW^ EL COCHE
1111 «La pelirroja liSW FANTASTICO

indómita» BÍ4jOO COSAS DE
T3,Ó& CON MUCHA MARCIANOS

MARCHA 14,30 COSAS DE
15,00 CLUB DISNEY CASA
KE S Espacio infantil. (Serie)
15,05 SABER Y GANAR 115,€» NOTICIAS

YESPACIOS 
111 ^PROMOCIONALES 
06,00ENTRE HOY Y

.■MAÑANA 
Informativo.

66j25LAS NOTICIAS
11 IBUENOS DIAS 
1)9,26LA COCINA CON 
illlFUNDAMENTO 
09,30VACACIONES EN

WlilEL-MARi 
SlliíSerie.'
10,30CAMINO DE 
KlllAVONLEA^ 11^1'1

1,30 DIA A DIA
14,00EL JUEGO DEL 
MiEUROMILLON
14,30LAS NOTICIAS 

.^Espacio 
informativo.

1111 PETER
11 llJENNINGS
08,00 AVANCE.

REDACCION
08,10 (P+ó-Xó:)
09,00 TELESERIE:

Madison
09,36 CINE: «Eraser»
11,21 CINE:»EI inglés

BOSque subió una :
. ’colina pero bajó
' una montaña»

• 13,00 PROGRAMA MAS 
RwlO MENOS

MULTIPLICADO
0 DIVIDIDO

13,30 LOS 40 -
illlPRINGIPALES
14,15 REDACCION.

NOTICIAS

68,00 BUENOS DIAS
11 MADRID
09,15 TELE-EMPLEO 

(Repetición)
09,30 A SABER
46,00 TELENOTICIAS
10,45 MAS QUE
1111 PALABRAS
11.10 MADRID DIRECTO
11,55 MUJERES AL
1111 PODER .
12,20 COMPAÑERAS DE 
il S PISO (Serie)

«Todo o nada».
12,50 CYBERCLUB.
11’11 Espacio infantil.

Tom y Jerry 
Doraemon: El gato

1111 Cósmico. \
13,55 TELENOTICIAS

,Z. .z,.zz . ... ^^_^^^^Z^^,......... .. .. ......... ....
15,40 GIRO DE ITALIA 15,40 EXTRA ROSA 
111 San Marino-Carpi ‘ -Programa 
S IS (Etapa n+12) presentado por
17,15 A SU SALUD Rosa Villacastín y

Drogadicción Ana Rosa
17,50 PARA Quintana.

NOSOTROS 116,30 EN ANTENA
19,00 SIMBAD |gl|| Programa

1 (Episodio n+2) presentado por
19,25 EL IMPERDIBLE Inés Ballester.
I9,55í CONCIERTO DE 17^0 MAREA ALTA

MONSERRAT 48^ LOS SIMPSON
11 CABALLE (Desde 18,55; DE TRES EN 

11 el Teatro Real de ilii TRES .
1 Madrid, la soprano Concurso.

I ll estará 19,35 LOS VIGILANTES
1 acompañada por la 1111 DE LA PLAYA

11 Orquesta Sinfo^ Serie.
de Madrid) WO IMPACTO TV

22,00 LA 2 NOTICIAS 21,00 NOTICIAS
Espacio 1111^

1111 informativo. lili informativo.

15,15ALSÁLIRDE 
lllSCLASE 
15,50CINE 
lliwBeileza ■

prohibida» 
jl 110: Jim Wynorski

Janice Starlin, 
propietaria de una 
línea de 
cosméticos, e

1 liimagen de la 
llmarca, ha

1 iSenvejecido 
demasiado.

;17,45DIAGNOSTICO 
IBASESINATO

18MANA
2O,O0EL SUPER.
11 HISTORIAS DE 

TODOS LOS 
DIAS

20,30LAS NOTICIAS

14,30 MAS DEPORTE 
Espacio 

SUldeportivo.
i^jÍClNE;. 1 1 \
OBII «Sol de otoño» 
111 lArgeníina/1996 
17,15 CINE:
1110 «Mujeres; 
gJiOinsumisas* .
111 ; México/1994 
1967 EL PLANETA DE 

LOS TOROS: 
Madrid la que 

íl l quita y da 
20,00jTELESERlE: 
111; El mundo
11 wide Dave 
20,30 LO-h PLUS 
21^30 REDACCION.
111 NOTICIAS

Espacio 
10 Informativo.

15,30 CON T DE TARDE 
lili Magazine diario 

presentado por
il i Terelu Campos.
47,40 LA HORA DE MARI 
1111 PAU
19,00 MADRID DIRECTO 
11 Inmaculada Galván 
il l y Alipio'Gutiérrez 

son, "
1 respectivamente, 

presentadora y 
reportero de este

11 programa 
informativo.

;20,36 TELENOTICIAS
1 1 Informativo 

presentado por 
Alfonso García y

i; ;1 Susana Pfignsten, 
que resumen la 
actualidad del día.

Sz^SlOTERIA 21,40 MANOS ALA
11 PRIMITIVA OBRA
22,30 DOCUMENTOS 1111 (Serie)
1 1 TV 22,40 LA PARODIA -
23,45 EL TERCER NACIONAL

blGRADO 00,55 AREVALO
00,20 REDES Y CIA
01,30 CONCIERTOS DE Serie de

RADI0-3 humor.
02,00 CINE CLUB. 01,25 NOTICIAS

ICICLO LUIS ^11
LUCIA linformativo.
«El Trece-trece» 02,00 CINE

63,10 DESPEDIDA Y «Entre dos vidas».
CIERRE D: David
(NOTA: Esta 1111 Lowell Rich.

l lprogramación 111 i: Jacqueline
puede sufrir Bisset,

1 Imodlficaciones en Melissa Gilbert.
11 i función delà 03,40 TELEVENTA

retransmisióndel 64,30CINE
11 Torneo Roland «Persecución
lllllCarros.) en Arizona».

21,30^ TELECUPON
21,35 EXPEDIENTE X
11 Serie, con doble 

1 capítulo.
23,30 CRONICAS 
llllMARCIANAS
111 Programa
;i 11; presentado por 

Javier Sardá.
61,45 ENTRE HOY Y 

^MAÑANA
1 ^lilEspacio ■

informativo que 
ofrece las notices

11111 más
i l importantes 

í i de la jornada. 
62,15 INFOCOMERCIAL 
02,45 HUNTER

Serie.
64,15 ANTONELLA.
1 11; Telenovela 
lililí argentina.

21,53 CONTRARRELOJ
22,00 SERIE: El

abogado
22,45 ESTRENO
11 CANAL+:

«8 Segundos»
D: John Avildsen
1: Luke Perry, 

• Stephen Baldwin
00,28 MUSICA:
11 VUELVEN,
1111 LUEGO EXISTEN

Mecano y Radio 
Futura

60,59;CINE: «Un mes en
1 el lago» /V.0/ 

02^28 CINE: «La Tienda» 
04^24 CINE: «Extrañas

en un tren»
05,51 CINE: «Le Mépris»

11 ;/v.o/
07^21 PIEZAS:
1111 Silenciador.

21,30 Mr. BEAN.
11 «Mr Bean en la
■ habitación».
22,00 TOMBOLA
1 11 (Programa de 

famosos de la
1111 prensa del . ' 

corazón).
01,30 SOLA EN LA 

CIUDAD
62,35 TELENOTICIAS
11 Espacio
11 informativo.
62,40 TELE-EMPLEO 

(Repetición)
02,55 CINE: SALA DE 

MADRUGADA 
«Luna de papel».

64,45 INFORMACION 
CULTURAL
DE LA 
COMUNIDAD

1 1 : DE MADRID

Reparación 

de vehículos

Venta de 

neumáticos

G 
U
N 
G 
A

¡¡OFERTA!!
Gran surtido 

en llantas

Pol. Ind. "los Poloncores, C/£, n’ 6
Telf.; (969) 23 28 92 

CUENCA Accesorios 4x4

GESTION SANCIONES DE TRAFICO, S.L.

ES LA HORA DE DEFENDER SUS MULTAS 
NOSOTROS NOS OCUPAREMOS 

DE TODOS SUS TRAMITES.
CUENCA:

C/ Fermín Caballero, 24 - Apdo. de correos 116 
: ■ Telel: (969) 22 50 48 - 32 25 66 - Fax: (969) 22 50 48 ,

TAPICERIA 
"LOS PORCHES"

C/ Reyes Católicos, 45 
Telf.: (969) 23 19 73 

16003 CUENCA
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Sufrido oficio
Hay pocos clientes cabales. 
Mucho tontaina ignorante 
que en el bar y restaurante 
se olvida de los modales.

Muy mal educada gente 
que no mide al camarero 
bajo los mismos raseros 
que a los otros dependientes.

Metiéndoles siempre prisa; 
comportándose, el hortera, 
de diferente manera 
que al comprarse una camisa.

No andan igual, y no es justo, 
en otras tiendas y estancos. 
(No vean la cara de susto 
que ponen al ir a un banco).

^\ U U/fima

Page: el PSOE 
no debe 
obsesionarse con 
los pactos de 
ICAM

Efe

El secretario del PSOE de 
Toledo, Emiliano Garcia-Page, 
cree que los socialistas «no de
bemos obsesionamos» con los 
pactos con ICAM-NI ni con 
el escenario electoral, pues aún 
queda un año para los comicios 
y «nuestra principal obligación 
ahora es el Gobierno de la 
región».

En declaraciones a un gru
po de periodistas, el consejero 
Portavoz recomendó pruden
cia para avanzar más deprisa 
y señaló que «no se debe anti
cipar demasiado la ruptura de 
los periodos de gobierno» 
cuando queda un año para las 
elecciones municipales y au
tonómicas. «No hay que ob
sesionarse con nada, ni siquiera 
con los pactos», aseveró, quien 
manifestó que los contactos con 
ICAM-NI son «rhuy natura
les, razonables en el escena
rio de ampliar la base progre
sista de un proyecto como el 
que pretendemos para Castilla- 
La Mancha».

Carretería

El debate organizado ayer como último acto de las Jornadas sobre Seguridad 
Rural nacionales, celebradas en Cuenca, reunió en torno a una misma mesa a 
varios representantes para debatir temas de interés relacionados con la seguri
dad. Entre los participantes en el debate, figura el concejal de seguridad en 
Cuenca, Ángel Quintero, Fernando Montes y Javier Blázquez, tenientes de la 
Guardia Civil, Francisco Durán, jefe de la Policía Local de Cuenca, y Cecilio 
Moreno, suboficial jefe de la Policía Local de Valdepeñas. F. BRIONES/F.RES

El Reglamento sobre Espectáculos 
Taurinos será aprobado en junio

Noelia CAMPOS

El Gobierno regional tiene 
la intención de aprobar el Re
glamento sobre Espectáculos 
Taurinos antes de que finalice 
el mes de junio, según mani
festó ayer en Guadalajara el 
director general de Adminis
tración Local, Abencio Cutan
da. En estos momentos el re
glamento se encuentra en fase 
de exposición pública y está 
recibiendo las alegaciones que 
remiten los organismos, asocia
ciones, peñas o colegios pro
fesionales que la consejería de 
Administraciones Públicas 
estudiará y analizará para in
corporar en dicho reglamento 
todo lo que sea pertinente. 
Aunque, según aseguró el di
rector general, la voluntad del 
Gobierno regional es la de 
aprobar el Reglamento lo an
tes posible, existen unos pla

zos que pueden retrasar su 
aprobación "pero como muy 
tarde estaría listo para la pri
mera quincena de julio". Cu
tanda aseguró que desde la 
consejería se mantienen con
tactos periódicos con el minis
terio del Interior en relación a 
este asunto y que la línea que 
se mantiene es la adoptada en 
la comisión sectorial que, so
bre asuntos taurinos, se cele
bró el pasado 6 de mayo y que 
es la de "requerir al Gobierno 
central la flexibilidad en el cum
plimiento del Real Decreto", 
pero, según el director gene
ral, el ministerio asegura que 
se trata de una norma básica 
de obligado cumplimiento.

Sin embargo, Cutanda 
matizó que durante esa reunión 
el ministerio se comprometió 
a formar una comisión inter
ministerial en la que estarían 
incluidos los ministerios de

Interior y Sanidad para estu
diar el asunto y elevar algún 
informe en el que las comuni
dades autónomas se pudieran 
apoyar en la búsqueda de esa 
"flexibilidad".

El Reglamento de Espec
táculos Taurinos Populares que 
está elaborando el Gobierno 
regional establece las condi
ciones mínimas sanitarias que 
tienen que existir para un ade
cuado desarrollo de los feste
jos. Según Cutanda, este re
glamento intentará dar una 
coberturajurídico administra
tiva para que los festejos po
pulares se puedan celebrar de 
manera flexible y equilibrada 
y en el que prevalecerán "las 
necesarias condiciones de 
seguridad tanto para los parti
cipantes como para los espec
tadores evitando en todo mo
mento el maltrato a los anima
les".

* Rozaron un "pelín" lacu- 
trez pero no se les puede pe
dir más. .

* Fue la primera edición de 
lo que aspira a convertirse en 
los Goya del teatro español y 
se aprovechó la ocasión para 
echarle en cara a la Ministra 
la dejadez, a nivel institucio
nal, en la que está sumergido 
el teatro.

* Esperanza Aguirre supo 
aguantar el tipo ante tanto 
reproche sin atréverse a re
plicar porque sabe que tienen 
razón...

* ...Pero hay que recono
cer que fue un detalle de mal ' 
gusto por la encerrona, pues 
no era el momento para aver
gonzar a la invitada.

* Aparte de esto, el Eje
cutivo ha decidido subir las 
llamadas telefónicas urbanas, 
o sea, las más numerosas y 
las que mayores ingresos su
ponen.

* Y su "compañía amiga" 
ha sido la primera en rebelar
se, pues será la mayor perju
dicada cuando los usuarios 
empiecen a controlarse en el 
uso del teléfono.

* Una vez más, en cues-/ 
tiones de dinero no hay lugar 
para las amistades.

* Respecto a la última 
encuesta del CIS, también el 
"centro amigo", los socialistas 
salen beneficiados en inten
ción de voto.

* Favorecidos, es cierto, por 
el proceso de primarias y el 
posterior efecto Borrell, argu
mento en el que ayer el PP se 
amparaba para justificar esa 
ventaja.

* Habría que hacer otra 
ahora, en pleno juicio por el 
secuestro de Marey y tras el 
pacto alcanzado en Madrid con 
NI.

* Es decir, la fiabilidad de 
las encuestas está en función 
de para qué se quieren y en 
qué momento se realizan.

* De todo puede pasar 
hasta las próximas elecciones 
a la presidencia del 
Gobierno...y las encuestas lo 
reflejarán.
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